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B delegado 
Consejería 
el Charco,

provincial de 
de Sanidad, 
informó ayer
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El número de casos recogidos en la Delegación Provincial de Sanidad es superior a ¡o normal

Miles de albacetenses afectados
or un intenso brote de catarro

brote de catarro que 
i sile de lo normal y lo 

rado en relación a la 
iáeücia de otros años 
[(ñores, está afectando 
ades de albacetenses. En 

bio. ¡a gripe, aun sien- 
elevado el número de 
s. no sobrepasa el

ile de la normalidad.

"en número de catarros 
está por encima de lo pre

respecto a otros años, 
lo que se considera que 

i dentro de la normalidad 
brotes de esta enfermedad 
alrededor de unos seis mil 

por semana, mientras 
20 las últimas semanas 
iadas por el Servicio de 

^miología, se llegó hasta 
casos.” (Pág. 5) Las consultas médicas, pobladas de afectados de gripe y catarro.

W

W
“Hay muchos casos 
de gripe, pero en las 
personas que no se 
vacunaron, que están í 
en el tramo 
poblacional joven 
hasta los 40 años”

El delegado 
provincial de la 
Consejería de 
Sanidad insiste en la 
importancia de 
diferenciar entre 
gripe y catarros

Y además

El fiscal pide el 
archivo de las 
diligencias contra 
los aforados del 
‘caso Guerra’

(Pág. 20)

El Gobierno 
autoriza la subida 
del 5’7% en las 
pensiones y 
salario mínimo

(Pág. 21)
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inversiones reales son prácticamente nulas”

Toda la oposición 
unicipal votará en 

ntra del Presupuesto
I^^pos municipales de 

han decidido votar 
Presupuestos, 

*^ •’^^^^’án mante- 
ini ^“’P® áe gobierno. 

Gromo el pp eran par- 
destinar una mayor 

’^pilulo de la vivien- 
f documento ela- 

1g^^’^rno socia- 
la cons- 

®roguna vivienda de

promoción pública a lo largo 
del presente año.

Asimismo, ambos Grupos 
han apreciado notables caren
cias en las áreas de Medio 
Ambiente y de Educación. El 
portavoz del PP criticó además 
el endeudamiento del Ayunta
miento, que actualmente se 
sitúa en el límite que permite 
la ley.

^•nantelada una red que 
®^oa datos informáticos 
^'^nos de media España

*5^ 1^3 desmantelado 

que almace- 
q^e la 

, ^bre unos vein- 
^pañoles para 
Unes de publi- 

’ domicilio, infor-

^ Policía.
^er policial, rea- 

(¿ fr^L f'^acionarios

®l*cia Judicial,

ha sido detenido el máximo res
ponsable de la red, Joaquín 
González López, un chófer de 
55 años, propietario de una 
empresa de publicidad.

Las empresas podían obtener 
hasta 47 datos sobre las cuentas 
bancarias, el coche, el domicilio 
y la situación laboral, social y 
personal de cerca de veintiún 
millones de ciudadanos, aproxi
madamente la mitad de la 
población española.

(Pág. 19)

El IRA hace 
estallar una 
bomba cerca de 
la casa de Major 

(Pág. 25)

Delfín Geli defenderá el próximo miércoles los colores de la selección nacional.

Codón pide el 
apoyo del público 
para el partido 
CABA-Doncel

(Pág. 30)

Geli, convocado con 
la selección absoluta
El lateral derecho del Alba

cete Balompié, Delfín Geli, ha 
sido convocado por el seleccio
nador nacional, Vicente Miera, 
para el encuentro amistoso Por- 
tugal-España que se disputará

en tierras lusas el próximo miér
coles, día 15. Esta es la primera 
ocasión en la que el conjunto 
albaceteño aporta un hombre 
a la selección absoluta.

(Pág. 29)

El objetivo del 
Plan de 
Solidaridad es 
que nadie en la 
región padezca 
situación de 
necesidad

(Pág. 9)

CUPON DE LA ONCE 
N^ PREMIADO AYER 

23.221

M.C.D.2022



TRIBUNA ÍTriíSábado, 11 de
Enero de 1992

^^- Firma invitada

a Comisión de Investigación cons
tituida en el Congreso para estu
diar la actuación de Renfe en la 

compra de terrenos en la localidad madri
leña de San Sebastián de los Reyes, en rea
lidad, tiene poco que investigar. Casi todos 
los datos han aparecido ya impresos en los 
medios de comunicación.

Sería otra cosa muy distinta si se tratara 
de investigar lo que ha sido la gestión del 
actual ministro de sanidad y ex presidente 
de la compañía ferroviaria, Julián García 
Valverde, durante su etapa 
ferrocarriles.

Ahí sí que hay materia; 
compró a los franceses el 

al frente de los

desde cómo se 
flamante TAV

a por qué se tomó la decisión de cambiar 
el ancho de vía en sólo parte de la red.

En el tema concreto de San Sebastián 
de los Reyes, desgraciadamente, las cosas 
están ya prácticamente aclaradas. La con
clusión es que dinero público, por importe 
de más de 1.300 millones de pesetas, ha 
enriquecido a personajes de trayectoria poco 
clara, gracias a actuaciones también poco 
claras y gracias a expertos contratados por 
un presidente de empresa pública, actual 
ministro, que, por decir algo suave, actuó 
con ligereza.

A partir de ahí se pueden extraer todas 
las moralejas que se quiera y constituir todas 
las comisiones que se desee.

La conclusión siempre será la misma. Ren
fe no debió hacer lo que hizo. Lo demás 
son simples ganas de hacer teoría o política, 
según quién hable.

La pelea ahora no está, como pudiera 
parecer, en aclarar si García Valverde obró

ioi La Cuervera

de epidemia de catarro y el que no tose o estornuda 
es porque le duele demasiado la garganta.

Pero si casi todos tenemos la cabeza cargada y 
el pañuelo lleno de lo que no debe decirse, peor 
lo llevan los responsables del equipo de gobierno 
del Ayuntamiento de Albacete; el resfriado se cura 
con antibióticos y, en el mejor de los casos, con 
sudor de pecho ajeno, pero lo de estos chicos que 
mandan en el caserón de la Plaza de la Catedral 
tiene peor arreglo. Ellos sí que andan congestionados 
por el lío de los Presupuestos para este año; pensaban 
conseguir el apoyo de Izquierda Unida pero final
mente los tres mosqueteros al mando de Ariza se 
les han desmandado. Lógico; ni el PSOE estaba 
dispuesto a hacer demasiadas concesiones teniendo 
la mayoría absoluta, ni lU está tan desesperada 
como para apoyar a quien gobierna, con el coste 
electoral que eso conlleva. Al final, los catorce hom
bres (y mujeres) sin piedad se quedarán solos votando 
sí, y los trece hombres (y mujeres) sin poder decisorio 
se quedarán a gusto ejercitando su derecho al pataleo

Todos, albaceteños, tobarreños y 
caudetanos, vivimos inmersos en la 
cultura del resfriado que atonta; y 
hay muchos a los que la fiebre 
amenaza con hacerles delirar

y diciendo no. Como sie.-ipre.
Y buen constipado mental han agarrado también 

otro.s socialistas en el gobierno, los del Ayuntamiento 
de Tobarra, que han decidido hacer uso y abuso 
de los votos que recibieron, y le han subido dis
cretamente el sueldo el alcalde y hasta han liberado 
a otro concejal pagándole veinte mil durillos al mes 
con la excusa de que “estaba en el paro”. Pues

P

Investigación
l VIS MOLINERO

bien u obró mal. La cuestión está en probar 
si lo que se ha descubierto es suficiente 
para arruinar la carrera política de un minis
tro socialista, o por el contrario, es un epi
sodio desgraciado que pudo haberle suce
dido a cualquier gestor público y que no 
merece la desaparición de alguien con expe
riencia y dominio de la escena.

En esas estamos.
Las opiniones, en el seno del partido en 

el poder y en el seno del mismo Gobierno 
están divididas. Unos afirman que la posi
ción de García Valverde, enfrentado a la 
ingente tarea de reformar la sanidad pública 
es insostenible; otros, por el contrario, son 
partidarios de aguantar el tirón y no ofrecer 
cabezas a la ligera. Y menos una cabeza 
tan cualificada y que almacena tantos datos 
sobre el PSOE como la de Julián García 
Valverde, ex vicepresidente del INI, pre
sidente de Renfe y actual ministro.

Así las cosas, la Comisión de Investigación 
sobre el escándalo de Renfe cumplirá su 
misión; escuchar a todos los implicados, pro
piciar la confusión de lo poco que está claro 
gracias a filtraciones interesadas, explicacio
nes a medias e interpretaciones varias y pro
curar satisfacer, de forma controlada, el 
ansia de datos de los partidos de la 
oposición.

Todo ello a la espera de que el “número 
uno” decida si decide la pena aguantar el 
desgaste que supone un ministro cuestio
nado o si, por el contrario, es mejor apro
vechar la oportunidad para remozar el Con
sejo de Ministros.

Cuestión de tiempo.

ues empezamos bien el año; por si tuvié- 
¡ramos poco con estar inmersos en el inven
to del 92, se nos viene encima una especie
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ya saben los parados de larga duración cw 
método para obtener un trabajo cómodo! 
tivamente bien remunerado; conseguir un p 
las listas del PSOE para las próximas elí^ 
y a convertirse en funcionario temporal sin 
de aprobar otras oposiciones que las de I® 
Estos chicos han mejorado el método de h^^ 
renta años, cuando para mlocarse era neces 
lo menos haber estado en la División Azi" 
charse a hacer campamentos de verano con 
ahora basta con estar bien visto en

Y en fin, quienes seguramente se contad 
a otros el resfriado serán los independies^ 
del PP de Caudete; los hombres de 1^ 
acostumbrados a perder elecciones, no > 
mejor salida que la integración en la ‘^n^^ 
de la derecha, que no deja de ser un 
donde los virus de la ineficacia se repron*^ 
pasmosa facilidad... a salvo de honrosas c'^^ 
que se cuentan con los dedos de am

Todos ellos, albaceteños, tobarreños y i^ 
viven (vivimos) inmersos en la cultura de 
que atonta; y hay muchos a los que la fiebrf’- 
con hacerles delirar.

La Tribuna
-------- ---------de Albacete
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Democracia cultural

EDUARDO CANTOS

ues resulta que la visita a Albacete 
Idel Consejero de Cultura de la 
junta de Comunidades de Cas-

fOig, '^ Mancha, fue para “repasar todo 
afecta al desarrollo de la demo-

[uei' cultural en esta provincia”. En 
'érei itido, Sisino Pérez puso por las 
rtina ial Cultural Albacete por su ejem- 

¿tuación. Que ha servido para que
ís M IB 
-Fa

ciudad, y dentro de estos 
tes, también ascendiera a la divi-

de Honor de la Música, el Teatro, 
^^ Jura, la Literatura, etc. Lo cual

En ese sentido hemos pasado del cero 
al infinito. Pero de todas formas no esta
rá de más advertir, que esos bríos cul
turales últimamente son menos intensos 
cualitativa y cuantitativamente. Y que 
por eso, sus responsables deberían mirar 
por donde hace agua la organización, 
no vaya a ser que el día menos pensado 
se nos hunda a pesar de que la “ma
rinería” respire a pleno pulmón los aires 
democráticos que tan obsesionado tie
nen a nuestro consejero, Sisinio Pérez.

Aseemos a Albacete
LUIS PARREÑO

'®^^ ila que sintamos la lógica curio- 
le querer saber qué es realmente 
pocracia cultural”, no vaya a ser 

J5J ir ignorancia alguien nos de gatoa, 
m
.21-2! ’fe.

SA 
ete.S

ydad que “El Cultural Albacete” 
fc, desde su creación, el mejor 
ilo que se puede dar de efectividad 
(planificación cultural. Esos aires

P’'ticedentes de una Fun- 
s F fl“®» como la March, disfruta de

lito prestigio internacional. Luego, 
b reación del consorcio, aquello

, Jos dieron el necesario impulso 
if®® '110 caer en un peligroso vacío de 

wdoy de calidad. De todas formas, 
Jriunfos hemos de hablar, el de

e cabe encontrarlo en la respues- 
diata de los diferentes organis- 
niidades que componen el Con

una vez que la Fundación March 
su tiempo junto a nosotros. Y 
sar de los políticos. Que muchas 
n sus torpes actuaciones, en el 
de la cultura ponen obstáculos 
Íciles de salvar. Y más, cuando 

” que es suya, y la tratan como 
un compromiso que obliga para 
sus, o como el mazazo final de 
unza.
que se ajuste a la realidad pue- 
\que, efectivamente Albacete 
dudad privilegiada en lo que 
s>ón de la cultura se refiere.

La delincuencia

Nos alegramos que el comisario jefe 
de la Policía, Antonio Jesús Moreno 
Luzón, dé tan buenas noticias respecto 
de la delincuenca que los albacetenses 
padecemos. En ese sentido, las señoras 
se llevan la peor parte con los tirones 
de bolsos. Que durante el año 1991 
aumentaron considerablemente.

Dentro del análisis general, hay un 
dato que nos mueve a meditar qué es 
lo que pasaría si en Villarrobledo, 
Almansa o La Roda, hubiera -como la 
hay en Hellín- una comisaría local. Me 
refiero, claro está, a que si ese servicio 
tuviera acceso al porcentaje de la delin
cuencia provincial, ¿en qué proporción 
hubiera crecido éste? Tengan presente 
que durante el período de 1990, sólo 
en Hellín, que como antes decimos hay 
comisaría de Policía, hubieron 541 casos 
denunciados. Que no son granos de anís.

De todas formas lo que no cabe poner 
en duda es la efectividad de la policía. 
Y en general, de todas las fuerzas que 
custodian el orden público. Incluida la 
Policía Local, que como Cuerpo ya va 
adquiriendo personalidad propia.. Una 
cosa, las señoras ¿no se podían dejar 
el bolso en casa? Bueno, bueno, ustedes 
perdonen...

na ciudad sucia da la impresión 
de tristeza, de abandono y desi
dia, como si nadie tuviera el 

compromiso de cuidaría y, por el con
trario, fueran muchos los que con sus 
conductas colaboraran a crear una ima
gen de incultura, de irresponsabilidad. 
Y sucede que rarísima es la calle o 
avenida de nuestra capital donde no 
hayan intervenido los “artistas del spray” 
para hacer en las paredes garabatos, 
rúbricas y chafarrinones que son la 
auténtica “decoración” de los gam
berros. Y ahí permanecen meses y años, 
sin que nadie —¿será cosa del Ayun
tamiento?- se preocupe de adecentar 
esos muros vergonzosos.

Las campañas de “mantenga limpia 
su ciudad” —quizá por falta de con
tinuidad- no han llegado a mentalizar 
a los ciudadanos, especialmente en la 
gente joven y menos joven, y se perdió 
el respeto a lo que es patrimonio de 
todos, la calle, el edificio urbano, los 
parques y jardines...

(Es triste ver que al día siguiente de 
inaugurarse el Ateneo, rehabilitado un 
viejo edificio y restaurada su fachada, 
en la calle de la Feria, el gamberro 
de turno dejó su “taqeta de visita”. Y 
como es caso podríamos contar muchos).

¿Qué leyes castigan esos atentados 
contra la sociedad? ¿Quien se respon
sabiliza de los daños y perjuicios de toda 
índole que afectan a la buena imagen 
de una ciudad?

Las ordenanzas municipales castigan 
el vertido de basuras, el arrojar aguas 
sucias a la vía pública, etc. ¿se aplican 
a los de los “grafittis”, a los vándalos 
que destruyen papeleras, doblan seña
lizaciones de tráfico, tronchan árboles? 
Si es así ¿por qué no se hacen públicos 
los nombres de los infractores con todas 
sus letras o es que hay que considerlos 
“presuntos” cuando se les sorprende con 
el spray en la mano? Muchos propie-

Hoy, en estos momentos

Se impone realizar una 
“operación” de limpieza en 
bastantes zonas de la 
ciudad —calles, edificios, 
solares...— que ofrecen 
imágenes deprimentes de 
desidia y abandono

con t
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La paliza a las libertades

^calaus el encantador

f

tarios de viviendas hacen el esfuerzo 
de revocar sus fachadas, en beneficio 
de la ciudad, como en estos días los 
edificos nobles de la calle de Tesifonte 
Gallego, pero ¿de qué les servirá cuando 
algún desaprensivo quiera hacerles una 
extraña guerra por su cuenta?
t Hay mucha suciedad y cochambre en 
Albacete, con zonas, solares, verdade
ramente deprimentes. Así de crudo. Y, 
entre todos, deberíamos realizar una 
campaña de aseo, como su fuéramos 
a presentamos a un concurso como 
aquellos de “embellecimiento de pue
blos” que fueron semilla para buena.s 
costumbres cívicas. Habría que contratar 
los servicios de una empresa especia
lizada en este tipo de limpiezas, eón 
cargo a los presupuestos municipales, 
que se nutren con los impuestos que 
todos pagamos.

Amar a la ciudad es quererla limpia, 
cómoda (la pintura de los pasos de cebra 
son, en muchos sitios, auténticas cha
puzas, hay aceras que son trampas para 
la integridad física de los peatones), 
moderna, “presentable”. El problema, 
desde luego, es de dinero, y para afron
tarlo a diversos niveles. Pero también 
de voluntad.

Es entender un poco la filosofía de 
aquel hombre que salió a la calle con 
el dinero justo para el desayuno y renun
ció a él para limpiarse los zapatos.
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US achadas de la ciudad, 
^‘uceañeros afectados 

□ *euómeno televisi- 
mayús- 

''^^'^l^ncia en 
extraterrestres 

f 'u televisión pública, 
u serie donde los visi- 
®u ratones vivos y los 

. «^nden del autori- 
umensa mayoría de 

asisten, tranquilí- 
, prostitución del dis- 

1 plifica en la deno- 
Buna /?"^"’ ^* mayor 

'^ cultura 
líle^h'^^® Í®^ tiempos 
ólo ha ^^i^iendo para- 

‘««antchis. 
tución'7”^^ ‘^°oflictivo, 

°" '" dictadura 
queen^P"^osi bien 

“tucionic^**^**®^ instantes 
bieS??^ distó mucho 

y supuso ejercicio

RAMONJ^LLO SERRANO

logístico para desgastar a la 
monarquía y viajar hacia la repú
blica, en este caso Ias habas están 
contadas. Se legisla para maximi
zar votos aunque sea en contra 

v del discurso típico de la izquierda 
progresista. Que los españoles tie
nen dificultad en el acceso a la 
vivienda, se presenta programa 
electoral ofertándolas a bajo cos
te. Eso está bien. Que la droga 
es la mayor preocupación y la 
inseguridad ciudadana, se ponen 
la Constitución por montera y 
promulgan una ley que a cual

quier demócrata sincero (desde 
los liberales al socialismo) les pro
duce ardor de estómago. Con la 
excusa del Plan de Empleo Juve
nil los sindicatos pararon el país 
un catorce de diciembre, “la huel
ga del piquete y del miedo” que 
decía don Alfonso Calera, la huel
ga más pacífica del mundo. ¿Van 
a llamar los sindicatos a la pro
puesta generalizada? ¿Qué hacen 
cruzado.s de brazos los señore.s 
Mala y Galiano cuando les están 
machacando valores que antes 
eran inmutables? ¿Qué pasa con

esos ciudadanos por la.s Liberta
des, presentados a bombo y pla
tillo, incapaces de movilizar al 
pueblo? ¿Tendrán que salir los 
ciudadano.s a la calle a pintar la 
uve de la resistencia? ¿Cómo e.s 
posible que el ejercicio del poder 
haya hecho natural esta lectura 
restrictiva del pacto constitucio
nal? ¿Cómo es posible que se 
gobierne a golpe de encuesta y 
se destruyan conceptos que cos
taron esfuerzo, también sangre? 
¿Qué casua subyace para que los 
representantes del pueblo, don

Juan de Dios Izquierdo, don 
Angel Galán, y la invisible señora 
Moraga nada digan al respecto, 
aunque sí lo han dicho con el 
voto, muy disciplinado ciertamen
te? Esto es el acabóse y aquí ya 
vale todo. Todo ciudadano agre
dido por el vocabulario fácil de 
los conformistas, también con el 
de don Ludolfo Paramio, tiene 
la respuesta cierta, sólo tienen 
que mentar la ley Corcuera. No 
se traguen ustedes el ratón y pon
gan el granito de arena al lado 
de la resistencia. La corrupción 
asquea, pero es vencible. La 
medianía es superable. Pero esto 
es un zarpazo y amputación a la.s 
libertades que nos dimos todos. 
Caiga la vergüenza y el oprobio 
para quiene.s se atreven, todavía, 
a proclamar el sentido moral cen
tenario de un partido que está 
pegándole una increíble paliza a 
la libertad. La del patadóñ en la 
puerta y la retención.

C/ Salamanca, 12 - Telfs: 21 86 73 - 21 82 69 -
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La hucha del Asilo
■i Cartas

Sigue avanzando la 
suscripción de donativos

Albacete y su 
campo de fútbol

amos dando pásos adelante en la “Hucha del 
Asilo”. Y mantenemos la esperanza de alcanzar 
una cantidad importante —pensamos en un millón 

de pesetas— para entregar a las Hermanitas el día de 
su fiesta patronal, en la próxima semana.

Ayer se recogieron en la cuenta núm. 34360, en la 
Caja de Madrid, en el Altozano, tres nuevos donativos, 
por un total de 15.000 pesetas, uno a nombre de María 
Dolores Reolid y los otros dos correspondientes a un 
“amigo de los ancianos” y de un albacetense que “llegó 
tarde” al festival de música y danza que celebró Radio 
Albacete recientemente, en el Auditorio Municipal, a bene
ficio del Asilo.

Numerosos amigos nos han expresado su voluntad de 
participar en este otro homenaje a la Residencia-Asilo 
de San Antón. Con nuestro agradecimiento anticipado 
—y fundamentalmente de las Hermanitas— les rogamos 
que ingresen cuanto antes sus donativos, porque se nos 
echa encima la fecha de cierre de la suscripción, cuya 
relación era la siguiente, en el día de ayer;

Redacción de LA TRIBUNA.... 
Juan Bonmatí y Lola Charcos ... 
Emilio Buedo Chazarra..............  
Luis Martín Andújar.................... 
Anónimo..........................................  
Anónimo..........................................  
Juan José Quijada........................  
Agustín Peiró Amo.......................  
Anónimo..........................................  
Luis Molina Muro........................  
Anónimo..........................................  
J.A.V.................................................  
Familia López-Vera...................... 
J.I.P....................................................  
Un matrimonio anónimo............ 
Un aficionado del CABA...........
L.A.G.................................................
Josefa Cabeza.................................  
Un amigo de los ancianos..........  
María Dolores Reolid Martínez 
Un tardío al Festival de Música

5.911
500.000

1.000
1.000
5.000
1.500
5.000

30.000
10.000
5.000
1.000

12.000
100.000

3.000
10.000

800
15.000
25.000
5.000
5.000
5.000

Total 746.211

Albacete necesita un nuevo 
campo de fútbol.

El actual estadio, capaz para 
otras pruebas deportivas ade
más del fútbol, que tan mag
níficamente ha cumplido su 
misión hasta ahora y que natu
ralmente puede seguir en fun
cionamiento durante mucho 
tiempo, se ha quedado en mi 
opinión inservible para las 
necesidades futbolísticas de 
Albacete. Explicaré en qué 
baso mi opinión.

En la ciudad y provincia, 
incluso en toda la región se 
están viviendo unos momentos 
de euforia por la marcha del 
equipo en las dos últimas tem
poradas y en la presente, ya 
en primera división. Esto 
redunda en un beneficio intan
gible pero cierto, para la ciu
dad, provincia y región. Duran
te estos meses transcurridos 
desde el ascenso, se ha hablado 
más y mejor de Albacete y de 
Castilla-La Mancha, que en 
muchos años anteriores. Para 
la ciudad, esta presencia en 
primera división si se alarga 
unos años ( y todo hacer pen
sar en estos momentos que la 
menos este año la permanencia 
e incluso más altas miras, está 
asegurada) será beneficiosa 
económicamente en las visitas 
de equipos importantes de ciu
dades cercanas, e incluso de 
otra más alejadas cuando la 
importancia de los puntos así 
lo indiquen.

Por ello, entre los ciudada
nos, tengan más o menos con
tacto con el fútbol, y por ende 
de las autoridades políticas 
representativas de los mismos, 
lo natural es tratar de perpe
tuar esta situación y que en 
lugar de ser una situación 
excepcional, se convierta en 
algo normal. Se ha demostrado 
que se puede estar en Primera.

Ahora bien, con los pies en 
el suelo, resulta excepcional 
que estemos en Primera Divi
sión, y en la situación que se 
está en la tabla, cuando por 
consideraciones económinas 
exclusivamente, estaríamos en 
los últimos lugares e incluso 
no estaríamos. Ello, natural
mente se debe por lógica, al 
buen hacer de Directivos, Téc
nicos y Jugadores, y muy espe
cialmente del entrenador 
actual en mi opinión, y vaya 
desde aquí mi aplauso por su 
excelente actuación, deseándo
les muchos años de acierto, 
para deleite y alegría de todos. 
Pero..., la lógica me dice que 
con uno de los presupuestos 
más bajos de Primera División, 
e incluso que algunos de 
Segunda, y con unos recursos 
económicos por población en 
el ámbito de influencia insu
ficientes, tarde o temprano 
dejaremos el sitio privilegiado 
que ocupamos en la actuali
dad, y será despúes muy difícil, 
quizá casi imposilbe, volver a 
recuperarlo.

Todas las anteriores consi
deraciones, lo son con la base 
de recursos económicos actua
les: socios, taquillas y otros atí
picos. A mi entender, todos 
estos ingresos se verían impor
tantemente incrementados si 
se dispusiese de otro estadio 
mayor y más cómodo. Y con

cete), y por ello en es 
cinco ocasiones, quizáj
dispusiese de más plaj 
tadas en su estaría inferítadas en su estadio,
hacer en esas ocasiones 
llas que apuntarían el

(¡uehact 
ampeoi

puesto normal, siluánd I®^”®^ ^
importes que estarían 
orden de magnitud de h 
de la categoría.

Por todo ello, consii 
Albacete debería cois 
un estadio municipal de 
y cinco a cuarenta müa 
sentadas, dispuesta 5 
niveles, de tal forma J 
do se produjese la 
media de quince a ves 
espectadores, no se ■ 
demasiado el “cemen'M 
veinte mil plazas erS
permitirían recaudara 
de trescientos a qá

'SI 
-3

lo

Feli'

ñudos 
Sde una

ello la 
(luego 
acierto 
necer

posibilidad económica 
además haría falta el 
deportivo), de perma- 
en Primera División.

¿Por qué? Pues porque Alba
cete está situado en una encru
cijada de caminos, a medio 
recorrido entre Madrid y 
Levante, a unas distancias rela
tivamente asequibles de Cas
tilla y de Andalucía (piénsese 
por ejemplo, que en la actual 
Liga que los aficionados de 
Sevilla que quieran ver a su 
equipo fuera de casa, tienen 
como sitio más cercano aparte 
de Cádiz, el campo del Alba-

millones complemeniú 
asegurarían la supení 
del Albacete en Prinisi 
sión.

Entiendo que ad 
campo actual sería w 
mico, quedarían las loa 
incómodas por la necei 
adaptarse a la forna 
condicionada por lasa 
atletismo, e incluso eld 
no sería fácil adapiam 
aparcamientos y acf£« 
sarios para esa capad«

Hacer un estadios 
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terrenos, accesos, eiríl 
del orden de 2.000 a 
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se acabe. Y es too 1

Miguel Segorsi

feman e 
Kde cata 
Iba prov 
1 acomp 
la de la 
I El tei 
I piante; 
lo: las 
Epidemi' 
b Prov 
jde Sa 
uparan 
1el 
fcontagi 
Iniliar e 
laido el 
loes 1 
be me'

p embé 
[noy < 
f. tal 
bdopr 
pChari 
1 entre 
f® qu 
|disiini 
Fadal 
pochas 
brirse 

salud

Pas, c 
F® lo:

HORARIOS DE MISAS DE LAS PARROQUIAS DE ALBACETE
DOMINGOS Y FIESTAS MAÑANASPARROQUIA SABADOS Y VISP. FIESTA DOMINGOS Y FIESTAS]^

ASUNCION 5,30 - 7,30 9,30-11,30-12,30 7,30 _
BUEN PASTOR 6,30 10-12 5.30 - 6,30 _
CORAZON DE JESUS 7,30 9-10,30 -12 —

ESPIRITU SANTO 4-7 9,30 -12 -1 7 _
FATIMA 7 9-12-1 6 _
NTRA. SRA. DEL PILAR 7,30 9,30 -12 -1
NTRA. SRA. DE LA ESTRELLA 10
NTRA. SRA. DE LA PAZ 10,30
NTRA. SRA. DE LAS ANGUSTIAS 7 9-11-12 7
PURISIMA CONCEPCION 7,30 11,30 -12,30 7,30 ___
SAGRADA FAMILIA 7 9-11-12 7
SAN FRANCISCO 8 9-11-12-1 8
SAN JOSE 8 9-10-11-12 _8______________________
SAN JUAN 8 8 - 9.15 -11 -12 -1 8 ___ .
SAN PABLO 7,30 9-11-12 7,30 ___
SAN PEDRO 11,30
SAN REDRO-SEPULCRO 12,30
SAN VICENTE DE PAUL 7 12
SANTA TERESA 7 12
SANTO DOMINGO 7 12

' '''AGEN MILAGROSA_ _ _ _ _ _ _ _ 7 12
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í Las consultas médicas, pobladas de afectados de gripe y catarro

'^^'^’ Íles de albacetenses están teniendo durante 
e inúerno como compañero inseparable en

icasions 
arfan el

situání
estaría 
itud deb

tauehaceres, un molesto catarro o una gripe 
hmpeonato que se resiste a abandonarlos, 
menos en breve plazo de tiempo y no sin

antes haber hecho una visita a su médico de 
cabecera para acabar con ese mal que a muchos 
les ha llegado incluso a estropear las ansiadas 
vacaciones de Navidad. Esta es la impresión 
que puede obtenerse tan sólo observando el

entorno en el que uno se desenvuelve, y que 
además se corrobora por los datos que ofrece 
la Delegación de Sanidad, en los que destaca 
que el número de casos de catarros en las últimas 
semanas es bastante superior al de otros años.

las cifras del Servicio de Epidemiología de la Delegación de Sanidad se disparan en Ias últimas semanas, en número de afectados

>, consii 
ría coiit 
licipalde i 
nta ralla i 
)uesta a 
forma qu

Un fuerte brote de catarro que se sale de 
lo normal y lo esperado asalta la provincia

ice a \ci
El delegado provincial de Sanidad, Angel Charco, insiste en la importancia de diferenciar entre gripe y catarros
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K acompañado de una inci
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1 El tema es preocupante 
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pn Provincial de la Conse- 
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1 y el que todavía no se 
leontagiado de algún amigo 
jniliar enfermo o no haya 
pido el mal. buena suerte 
lo es que tomó inteligen- 
pte medidas de prevención 
Idía.
I embargo, ha de quedar 
Imuy claro en todo este 

tal como destaca el 
fcdo provincial de Sanidad, 
|1 Charco: la diferencia que 
Jentre catarro y gripe; dos 

que definen una pato- 
asúnta y que son usados 
^adamente en ocasiones 
lauchas personas a la hora 
|*^rirse a su maltrecho esta
fe salud.

“Efectivamente hay bastante gripe, pero en las personas que no se 
vacunaron, que son las que tienen una edad comprendida entre los 
20 a 40 años”, destacó Angel Charco, señalando en cuanto al catarro 
que áun no se tiene una vacuna realmente eficaz
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El delegado de la Con.sejería de Sanidad, Angel Charco, señaló que la vacuna que ha sido distribuida contra la gripe es totalmente efectiva. LUIS MIGUEL

“En cambio, -añadió segui
damente el delegado en Alba
cete de la Consejería de Sani
dad- en gripe no es así, pues 
teniendo en cuenta que la nor
malidad en el contexto al que 
nos referimos son unos 5.000 
casos, en la semana 52 nos 
encontramos con 1.828 casos en 
la provincia".

Resaltó pues, en este terreno, 
Angel Charco, que efectivamen
te hay bastante gripe pero en 
ningún caso en unas cifra.s alta.s 
en comparación a otros años, 
y subrayando a su vez la ele- 
vadísima incidencia de los 
catarros.

Efectividad de la vacuna

El delegado dijo además 
ahondando en este tema, que 
los casos de gripe se encuentran 
en las personas que no se vacu
naron para prevenir esta enfer
medad, y de éstas, especialmen
te las que tienen una edad com

prendida entre los 20 a 40 años.
“Hemos distribuido una 

vacuna contra la gripe que ha 
sido totalmente efectiva en las 
personas que la recibieron, que 
son en su gran mayoría las con
sideradas en riesgo de contraer 
esta enfermedad", indicó Angel 
Charco. La población en riesgo 
en este sentido, son los mayores 
de 65 años de edad, enfermos 
crónicos aquejados de bronqui
tis o con problemas cardiopul- 
monare.s en general; diabéticos, 
asmáticos, etc., por presentar 
estas personas tal estado de 
salud y que la gripe podría con
tribuir a empeorarlo.

Explicó Charco que contra la 
gripe la vacuna preparada es 
efectiva, pero que contra el 
catarro “aún no se tiene una 
vacuna realmente eficaz con la 
que nos podamos proteger con 
los mejores resultadós".

Cabe recordar que el pasado 
día 1 de octubre del año pasado, 
empezó a extenderse por las 

autoridades sanitarias en Alba
cete capital y provincia la cam
paña antigripal, con el objetivo 
de que las personas que están 
en riesgo de contraer esta enfer
medad se vacunen contra el 
virus de la gripe.

En el marco de esta campaña 
se distribuyeron en la capital 
y provincia unas 80.000 dosis 
de vacuna antigripal de forma 
gratuita para los grupos de ries
go, repartidas por la Delegación 
Provincial de Sanidad en los 
consultorios de la.s distintas 
localidades, y por el INSALUD 
en los centros de salud.

Charco indicó que a esta 
vacuna pueden acceder todas 
las personas que lo deseen, 
insistiendo en las de mayor ries
go de contraer la fripe, pues 
así se consigue reducir el núme
ro de casos y evitar también 
que enfermos del pulmón o 
corazón puedan tener más com
plicaciones en su salud por la 
enfermedad gripal.

El virus de 
la gripe

La Organización Mun
dial de la Salud (OMS) 
investiga a primeros de 
cada año qué virus sobre 
la gripe pueden extender
se sobre la población, y 
según las características 
que presenten aquellos, 
se prepara una determi
nada vacuna.

Por otra parte, conti
núa el proceso de distri
bución en la capital y pro
vincia de Albacete de las 
tarjetas sanitarias, que 
sustituirán a las actuales 
cartillas como documento 
de acceso a los servicios 
sanitarios de la Seguridad 
Social.

La implantación de 
esta tarjeta seguirá en 
este año y 1993, por lo 
que no es necesario que 
el usuario se desplace a 
su centro de salud exclu- 
sivamenie para solicitaría, 
ya que puede pedir su tra
mitación aprovechando 
una de sus visitas a la con
sulta médica en ese perío
do de tiempo.
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Los sindicatos han solicitado que se conozcan las empresas que abrieron el pasado domingo.

1
Ante la recomendación a sus asociados de abrir los establecimientos el pasado domingo

Los sindicatos inician sus denuncias 
contra la Federación del Comercio

Las organizaciones sindicales consideran que se incumplió el artículo 6 del Convenio Provincial

UGT y CCOO han comenzado sus acciones de denuncia 
ante la Inspección de Trab^jo^ contra la Federación 
de Empresarios de Comercio, así como la investigación 
de aquellas empresas que abrieron el pasado día 5 
para levantar las actas de infracción.

LT

Las federaciones de comer
cio de UGT y CCOO pro
cedieron en la mañana de ayer 
a presentar, ante la Inspección 
Provincial de Trabajo, denun
cia contra la Federación de 
Empresarios de Comercio de 
Albacete. Está medida está 
motivada por el anuncio de 
dicha Federación a sus aso
ciados, la conveniencia de 
abrir los comercios el pasado 
domingo día 5 de enero, 
incumpliendo así lo recogido 
en el artículo 6® del Convenio 
Provincial de Comercio, del

que esta federación es parte 
firmante.

Al mismo tiempo, las fede
raciones de UGT y CCOO 
solicitan a la Inspección de 
Trabajo que realice las ges
tiones oportunas en orden a 
la averiguación de las empre
sas que efectuaron apertura 
comercial al público el citado 
día 5 de enero, festivo y no 
recuperable, y que proceda a 
levantar las correspondientes 
actas de infracción a las 
mismas.

Cabe señalar que a pesar 
de las reiteradas críticas de 
UGT por la apertura de los

establecimientos, la Dirección 
Provincial de Trabajo explicó 
a los empresarios que “las 
empresas que por naturaleza 
de su actividad, y dadas las 
fechas navideñas, en las que 
se incrementa la demanda de 
los comercios, podrán utilizar 
el sistema de trabajo de tur
nos, incluidos los domingos y 
festivos”.

Además, UGT denunció las 
malas condiciones de trabajo 
que existen en el sector del 
comercio, explicando que “es 
uno de los de mayor preca
rización en el empleo debido 
a la cantidad de contratos 
eventuales”, y añadieron que 
“el trabajador contratado está 
en peores condiciones para 
cualquier negociación indivi
dual con su empresario”.

En este aspecto, el director 
provincial de Trabajo y Segu

ridad Social argumentó que 
“en el articulo 36.4 del esta
tuto de los Trabajadores se 
establece que se puede con
tratar en estas fechas paerso- 
nal para uno o más días, 
mediante acuerdo de las dos 
partes”.

Ante el “escudo” que los 
empresarios utilizaron para 
abrir en domingos y festivos 
de forma que no cometieran 
ninguna infracción, el sindica
to UGT recomendó a los tra
bajadores de las empresas 
afectadas por la apertura de 
los establecimientos, que les 
hiciesen llegar el nombre de 
los mismos para proceder a 
la correspondiente denuncia 
ante la autoridad laboral. 
UGT acusó a la Dirección de 
Trabajo de hacer una inter
pretación “partidista” de la 
legislación laboral.

FEDA inicia sus actividad^
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La Diputación acuerda crear un 
equipo técnico de informática

LT

En una reunión mantenida 
recientemente, se ha tomado el 
acuerdo de crear un equipo de 
trabajo en materia de informá
tica. integrado por representan
tes de los ayuntamientos, y de 
la propia Diputación, que ini
ciará sus tares inmediatamente.

En la reunión, que ha estado 
motivada por las necesidades 
cada vez mayores de los grandes 
ayc tamientos de la provincia 
en materia de informática, par
ticiparon el diputado de

Hacienda, José Cuenca, el jefe 
del servicio de informática de 
la diputación, Carlos Medina, y 
alcaldes, concejales y técnicos 
informáticos de los doce ayun
tamientos mayores de la pro
vincia. con el fin de estudiar 
las posibilidades de mejorar y 
ampliar la coordinación exis- 
temte entre estos municipios y 
la institución provincial.

Una de las primeras labores 
que se acometerá será abordar 
el Sistema de Información Con
table para las Administraciones 
Locales (SICAL), si bien, el

acuerdo implica la voluntad de 
continuar trabajando perma
nentemente en el mantenimien
to y mejora de los programas.

También se contemplará la 
atención a cuantas nuevas nece
sidades surjan en materia de 
informática desde cualquier 
ayuntamiento de la provincia de 
Albacete.

Cabe recordar que el Sistema 
de Información Contable para 
las Administraciones Locales 
(SlCAL) tiene como objetivo 
agilizar y modernizar la gestión 
de los avuniamientos. La Diputación mejora la informática.

FEDA inicial 
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empresa”
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l^ycl PP dudan de que los socialistas puedan cumplir su promesa de construir 1.000 viviendas

La oposición votará en contra de los 
Presupuestos del gobierno socialista

En Medio Ambiente^ Tinajeros se benefíciará de 45 millones destinados a cubrir el canal

“La deuda del 
Ayuntamiento se 
sitúa en el 25%, 
el límite que 
permite la ley”

E.P.

jués de la reunión mantenida el Jueves entre los 
IOS de la oposición y el equipo de gobierno para 
ósr Y contrastar pareceres, tanto IU como el PP 
imdido pronunciarse en contra de los Presupuestos

i» se ratifícarán en el

Ambos grupos coinciden en que existen grandes caren
cias inversoraSf sobre todo en el capítulo de vivienda. 
Sin embargo, mientras que IU argumenta su posicio
namiento por la falta de prioridad que sufren algunos 
capítulos, el PP es contrario a la filosofía del documento.

Í

licia

Ester PEREZ

A falla de inversión en el 
lulo de la vivienda ha sido 
de las razones que ha con- 
siado el que los grupos 
a oposición en el Ayun-

^mo den su voto desfa- 
char He a los Pr supuestos ela-

orno

^ te

la inicú3
ortnacix
■o rub;: 

ha te'

idos por el equipo de 
erao socialista.
Iconcejal de IU, Martínez 
ra. explicó que ”lo único 
está previsto para este año 
iconstrucción de 21 vivien- 
[€11 el barrio de La Estrella 
además, están financiadas 
la Junta, no por el Ayun- 

iento, por lo que con este 
nvaaser muy difícil que 
«n cumplir su promesa
toral de las 1.000 viviendas

Pleno del próximo día 20.

La oposición votará en contra de los Presupuestos.

Concesiones 
de IU

■®oción pública”. Según 
túiez Valero los argumen- 
del equipo de gobierno 
M que la construcción de 

j ^ ^ intentar la finan- 
' - i« i® P^ra facilitar suelo, 

nil ^^^ ^•^ mayor endeu-

:rear uK
los almao

 
E

as ha •ínto, y que por su parte
rovinf«
sional -^ ayudas a la Junta 
:acioní‘ mnidades.

una clara voluntad de 
de

C3 
! -u ®ismo, el concejal 

^dió que “el equipo de
de

se
”’ i P^^sto que el Ins-

„ !:^“"icipal de la Vivien-
?^ ’^nía de 5 millones.

C
? <5

E
 

=1

^íon esa cantidad, además 
Í*^ al personal, poco

presanat 
iscurso*^ ^ parte, el portavoz 

^ del PP, José Ramón
^.^ b’^q« “U fZ 
jvcnciv^ ■ ”j'^^P ^^ ^^ construc- 

J4o^ ''iviendas pone de 
"*^^o un nuevo incum-

la política y que la solución 
probablemente esté en la ini
ciativa privada”.

Por lo que respecta al 
Medio Ambiente, cuyo pro
grama recoge 40 millones, el 
concejal de IU explicó que 
“aunque nos han asegurado 
que parte de ese dinero se 
destinará a la limpieza de la 
Ribera del Júcar, creemos que 
además se deben acometer 
otras obras como la repobla
ción y la acotación de espacios 
naturales para recreo”.

El concejal del PP indicó 
que “en este capítulo se han 
olvidado del Medio Ambiente 
urbano con lo cual no se apre
cia que vaya a haber una 
mejora de la calidad de vida”.

ividai
ciclo d^ ■ 
ido CBBt

S n
>

0p\^ *^ promesas del 
■ • * continuó diciendo 
k''°. ®pJ^ndemos cómo 

Rue este va a 
de Carretas, cuando 

^niostrando que falla

Soluciones en Tinajeros

Sin embargo, tanto el PP 
como IU expresaron su satis
facción por el comprotniso 
adoptado por el equipo de 
gobierno de solucionar el pro
blema del canal de M® Cristina

a su paso por Tinajeros. Según 
explicó Martínez Valero, “nos 
han comunicado que existe un 
compromiso con la Confede
ración Hidrográfica para que 
se haga cargo del 50% del 
coste total de las obras del 
canal, que asciende a 45 millo
nes, correspondiendo el otro 
50% al Ayuntamiento”.

Otro de los puntos de 
inflexión entre el equipo de 
gobierno y la oposición es el 
de las Escuelas Infantiles ya 
que, en los Presupuestos no 
se prevé la construcción de 
ningún centro. Martínez Vale
ro explicó que la contestación 
del gobierno fue que “el coste 
es muy alto para que pudieran 
afrontar la creación de nuevos 
centros, pero que siendo cons
cientes de la necesidad, pre
ferían esperar a que la Junta 
tenga las transferencias en 
Educación para asumir esta 
carencia”. Martínez Valero 
criticó la falta de autonomía 
del Ayuntamiento, que “es 
una sucursal de la Junta”.

El Acuerdo Marco 
del Ayuntamiento tam
bién era un factor deci
sivo en el posiciona
miento de IU, que con
sidera que la propuesta 
sindical entra dentro de 
los límites razonables. 
Sin embargo, cuando 
tuvo lugar la reunión del 
jueves, todavía no había 
nada concreto, aunque 
según explicó Martínez 
Valero, “el concejal de 
personal se mostró muy 
optimista y afirmó que 
la partida de personal 
no estaba cerrada y que 
había una partida 
ampliable de 19 millones 
de la que se podría 
echar mano”.

Según comentó el 
concejal, IU hubiera 
cedido en cuestiones 
que estaban en contra 
desde un principio si 
hubieran visto un míni
mo gesto por parte del 
equipo de gobierno de 
construir viviendas ya 
que “es increible que 
con un presupuesto de 
más de 7.000 millones 
de pesetas, no se vaya 
a construir nada”.

Entre las discrepan
cias entre IU y el PSOE, 
figuraba el circuito de 
velocidad que dispondrá 
de 81 millones aunque 
“se aseguró que después 
del primer año se auto- 
financiaría, y sin embar
go, se está convirtiendo 
en un pozo en el que 
hay que seguir invirtien
do”.

El portavoz del PP, José 
Ramón Remiro, señaló que “la 
reunión que mantuvimos no se 
puede catalogar de negociación, 
sino de contrastación de pare
ceres e incluso de evacuación 
de consultas. La negociación y 
el diálogo debería haberse lle
vado a cabo con anterioridad 
y con carácter previo, para par
ticipar en la elaboración y no 
cuando el Presupuesto está 
cerrado”.

Remiro criticó la política de 
endeudamiento que “sitúa al 
Ayuntamiento de Albacete en 
el límite, no fatídico, pero sí 
preocupante, del 25%, que es 
el límite que permite la ley. De 
esta manera, cualquier présta
mo que solicite deberá contar 
con la autorización previa del 
Ministerio de Economía y 
Hacienda. Se puede decir que 
el Ayuntamiento queda inter
venido por la autorización pre
via siempre que quiera captar 
recursos, lo que conlleva la con
siguiente pérdida de efectivi
dad”.

Escasas inversiones

Remiro denunció también el 
crecimiento del gasto corriente 
cuando “siempre se habla de 
reducir el gasto corriente para 
posibilitar las inversiones reales. 
Pero en este caso, no hay dinero 
para inversiones, que se finan
cian exclusivamente con más 
deuda”.

Por otro lado, el concejal del 
PP expresó que “la filosofía 
general de los Presupuestos está 
basado además en un fuerte 
incremento de la presión fiscal, 
con una subida del 20% en rela
ción a la que soportamos duran
te el ejercicio anterior”. El con
cejal añadió que “el equipo de 
gobierno ha olvidado su pro
mesa de sujetarse al IPC”.

Remiro mostró la disconfor
midad de su Grupo con otros 
aspectos recogidos en los Pre
supuestos como por ejemplo, 
“en Tráfico, la cifra destinada 
a inversiones es ridícula, sólo 
3 millones para afrontar uno 
de los mayores problemas de 
nuestra ciudad”.

érenci^¿: 
leSlX’^í 
Jios . 
en -” 
os 
rama-

y MEJOR OPORTUNIDAD 
^*^^LETS-JARDIN RESIDENCIAL BRISAMAR 

EN GRAN ALACANT
Alicante y Santa Pola 1, 2 y 3 dormitorios (piscina, zonas verdes’jf 1^'1 (|¿5*'®®'^e y Santa Pola 1, 2 y 3 dormitorios (piscina, zonas verdes, 

He#*,; ¿n ■ 9)- Desde 4.900.000 ptas. Cantidades avaladas por la C.A. de
; en ». 
inci' ' 
asl^^ 
de •^‘

! hom^;
e. «i 

I.FA'

i.i T ,, ’^'ormes. Bahía Costa Blanca Construcciones y Promociones,
ono: 96/546 82 42. C/ Antonio Machado, 28 Elche (Alicante)

ESPECIALISTA COREANO KWON 
Acupuntura, Fisioterapia

¡Más de 300 enfermedades!
Reúma, artrosis, lumbago, ciática, hernia de disco, desviación 
de columna, parálisis (infantil-adulto), calvicie, enuresis, impo
tencia, longevidad,... etc. C/ José Antonio, 85 02612 Munera
(Albacete). Tel: 37 20 73 y 37 24 73
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: en'’ .•> 
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BS
el 1<‘J 
día

ÍACIAS 
SPIRITU 
SANTO

CLUB GIMNASIO 
ATHENEA 

EXCLUSIVAMENTE FEMENINO I
GIMNASIA DE MANTENIMIENTO - GIM - JAZZ - AEROBIC - PESAS Y APARATOS 
DE FORTALECIMIENTO MUSCULAR - BODY BUILDNG - GIMNASIA PRE Y

POSTPARTO - SAUNA - MASAJE - BELLEZA - RAYOS UVA
Concepción, 14 * Teléfonos: 21 71 39 21 62 20 - ALBACETE

...,^.,'il:f() si ARS
AUTOMOVILES

EN COCHES USADOS TENEMOS LO MEJOR

GARANTIA TOTAL
Avda, de España, 45 - Tel, 23 56 51 - ALBACETE
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Por ¡a pasada campaña de saneamiento, denuncian diputados del grupo parlamentario del PP

Acusan al Gobierno regional de adeudar 
varios millones de pts. a los ganaderos

“Lajuventuji N"
la construcciq 

boletín
ofícial de 
ASECOPE

^^Situaciones como éstas demuestran un desconocimiento profundo de la realidad agraria” U
Parlamentarios del Grupo 
Popular en la región 
denunciaron publicamente 
ayer que el Gobierno regio
nal adeuda varios millones 
de pesetas a los ganaderos 
de Castilla-La Mancha, lo 
que está ocasionando a 
éstos serios perjuicios en 
su economía.

EFE

Los diputados regionales 
que integran el Area de Agri
cultura del grupo parlamen
tario del Partido Popular acu
saron ayer al Gobierno regio
nal de adeudar varios millones 
de pesetas a los ganaderos de 
Castilla-La Mancha por la 
pasada campaña de sanea
miento.

En una nota hecha pública 
ayer, tras la reunión celebrada 
por el pleno de este área de 
Agricultura, José Rieta, 
Domingo Triguero, Fernando 
Díaz y Pilar Ayuso manifes
taron que ‘'todavía no se ha 
pagado a los ganaderos las 
reses sacrificadas hace seis 
meses, a pesar de que las actas 
firmadas por los directores de 
campaña y los ganaderos están 
en poder de la Administración 
desde hace más de 4 meses”.

A juicio de los parlamen
tarios del Partido Popular, “si
tuaciones como éstas demues
tran el desconocimiento pro
fundo del Consejo de Gobier
no de la realidad agraria, ya 
que la economía de los gana
deros afectados se ve seria
mente dañada, al no poder 
reponer su cabaña, con los 
perjuicios que ello conlleva 
para el mantenimiento de su 
renta”.

Ull camión se atascó al romper el pavimento 
y produjo un corte de tráfico de casi 2 horas

Actividad coni^¿

LT

Casi dos horas permaneció 
cerrada al tráfico la calle Sala
manca como consecuencia del 
accidente sufrido por un camión 
una de cuyas ruedas quedó atas
cada al ceder el pavimento. El 
incidente se produjo en torno 
íí las once de la mañana al subir 
a la acera el camión (pues otro 
vehículo le impedía el paso por 
la calzada) y romperse varios 
ladrillos que se encontraba en 
hueco. El tráfico quedó corta
do. ya que tal y como muestra 
la fotografía no quedaba espa
cio para el paso de coches.

Fue necesario el auxilio de 
una grúa para levantar el 
camión, y sólo después de las 
doce y media pudo conseguirse 
sacarlo del "agujero” y norma
lizar el tráfico, que hubo de ser 
regulado por la Policía Local 
que instaló posteriormente unas 
vallas para evitar caídas en el 
hoyo que se produjo.

M
r

f' y
S

La economía de los ganaderos afectados se ve seriamente dañada, destaca el PP.

El Partido Popular estima, 
por otro lado, que los impagos 
de la campaña pasada están 
bloqueando el inicio de la 
actual, que “ya debería haber- 
se iniciado”, y considera “in
comprensible” esta situación, 
cuando al Gobierno le están 
sobrando decenas de miles de 
millones de pesetas a final de 
año, se destaca en el men
cionada nota que se hizo 
pública ayer.

Impago de las subvenciones 
a los ganaderos de vacuno

En el mismo comunicado, 
el grupo parlamentario popu
lar denuncia al Ejecutivo 

W

El camión quedó “atascado” al hundirse una de sus ruedas en el pavimento. LUIS MIGUEL

En la nota eco^ 
se adjunta en relación 
constructor, se infon”, 
datos más acíualís'. 
tación oficial corregí 
a-enero-septiemb^ 
tendencia regreso”? 
detectaba para la P^ 
del ejercicio. Sus e* 
total de 1.159,2 ñu • 
nes de pesetas so* 
sobre las del 
año anterior, en P^ 
tantes”. .

“Descenso y”;' 
escrito- concreta 
talmente en la 1^' J . 
pendiente a la 
leras (-70%. on 
tantes) y en la . 
taciones (-56 ^) 
último es dudoso-^‘ . 
ya advirtiendo. Po 
siblemente de nn , 
cicio la opacida^v 
cia, de la cont 
Administracioneí»

Se destaca < 
indicadores ” rr 
manejados sigo 
por otra parto- ^^ 
declaración de 
constructora •

regional por el impago de las 
subvenciones a los ganaderos 
de vacuno y le responsabiliza 
de la “lentitud” en la trami
tación de los expedientes y de 
la falta de gestión ante el 
Ministerio, para que realice 
las transferencias correspon
dientes.

El V Premio de Hostelería, a 
un restaurante de Toledo

Por otra parte. El jurado 
del V Premio de Hostele
ría-Restauración sobre “Ali
mentos de España” correspon
diente a 1991, que concede el 
Ministerio de Agricultura, 
Pesca y Alimentación (MA

La Asociación Prwt L_  
Empresarios de ObrasII * 
Construcciones y Edift; _____ 
(ASECOPE), ha pubfc 
boletín oficial “Conan l^ ^^^

PA), decidió otorgar el mismo 
al Restaurante Asador “Adol
fo” de Toledo.

Según informó el Ministerio 
de Agricultura, Pesca y Ali
mentación, este premio se ha 
dado a “la cuidada presenta
ción de un bodegón sobre ali
mentos de España, así como 
a la confección de su menú 
y su presentación a los clien
tes”.

El Ministerio de Agricultu
ra, Pesca y Alimentación tam
bién destaca los proyectos de 
promoción llevados a cabo en 
el exterior por los propietarios 
que regentan este restaurante 
toledano.

n® 6 correspondiente 
meses de noviembre-? 
de 1991. “La juventia 
construcción” es el 
abre este último nú® 
el deseo que “todos 
el esfuerzo necesario 
proyección y conlinu 
formación de la juven 
incorporación al mundo 
sarial de la construía! 
como se hace constare; 
torial de esta publicará

Se ofrecen ademo) 
boletín, entrevistas real 
comandante-jefe del b 
de Seguridad e Inst 
director de los cursos 
trucción que se realifi 
Base Aérea de Los 
Albacete, Antonio I 
Estrems; y al directorá 
tro de Formación P 
Ocupacional “Manchai 
taragón”, Carlos Sá 
cía.

Asimismo, aparecea 
boletín dos artículos: 
relaciones laboralei 
empresario y emple 
autor es Eleuterio Gara 
y otro del aparejador; 
de la Escuela-Taller 
lamiente de Albacete 
dro Poveda Poveda.

Es también de w 
encuesta de poblad® 
referente al tercer tn 
1991 que se ¡ncorporaa 
cación; los datos sobR 
tación oficial por orí- 
tipos de obras corres|w 
a enero-septiembre 
pasado; y un escrito: 
nomía general y coníí 
la referida al sedi’ 
construcción.
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/as novedades más significativas que la 
(jería de Bienestar Social incorpora en reta
cón otros años, según el consejero destaca, 
todos los ciudadanos tengan a su dispo- 

n F puedan solicitar las múltiples ayudas
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f^uevas ayudas de la Consejería de Bienestar Social

ALBACETE

LUIS MIGUEL

EMPRESA DE CONSTRUCCION

PERSONAL DE VENTAS

jan son 
ya que 
año 92 
pesetas

de mucha importancia, 
vamos a rebasar en el 
los 27.000 millones de 
en esta Consejería, lo

Sabado, 11 de 
Enero de 1992

importante la convocatoria para mejora del 
hogar de los ciudadanos de Castilla-La Mancha; 
en que hay una variedad mayor de ayudas eco
nómicas; y la capacidad de los ayuntamientos 
para proporcionar servicios a la sociedad”.

ESTRUCTURAS ALBACETE S.A.
C/ Rosario, 3 planta 5 puerta H

ppiinión de Asistentes Sociales en la Delegación de Sanidad y Bienestar Social de Albacete, con la presencia del consejero. Pina

1 Plan regional de Solidaridad contará con 
un presupuesto de más de 27.000 millones

‘El objetivo fínal es que nadie en esta región esté involuntaríamente en situación de necesidad”

que se ofrecen desde la Junta de Comunidades 
y como novedades específícas de estas ayudas: 
que por primera vez las corporaciones locales 
pueden rehabilitar patrimonio propio para des
tinarlo a servicios sociales; que crece de forma

lérmino de la reunión 
da ayer en la Delegación 

cial de Sanidad y Bienes- 
ial de Albacete, a la que 

ron invitados alrededor 
mcuenta Asistentes Socia- 

contó con la presencia 
consejero de Bienestar 

Antonio Pina, así como 
consejera de la Mujer, 
Tapia y la directora 

al de Asuntos Sociales, 
ción Arteaga.

relación con los objetivos 
resupuesto del Plan regio- 
ie Solidaridad, Antonio 
señaló que “el primer obje- 
K que nadie en esta región 
roa involuntaria, padezca 
onde necesidad, se sienta 
:1o de la sociedad o deje 
nicipar de todo lo que 

de bueno vivir en común”, 
¿dios están resumidos en 

o oficial de Castilla-La 
2 del 20 de diciembre, 
aparece un decreto y diez 
s de convocatoria, “y se 
el menú de ofertas que 

^edad se hace desde la 
pda de Bienestar Social, 

Olás ha sido hoy el obje- 
^fabajo de todos los que 
atendiendo la sociedad en 
je, señaló Pina.
'?i*al forma se van a rea- 
^ reuniones en el resto 
\ provincias castella- 

rogas: el lunes en Tole- 
miércoles en Guadalajara, 

y ^^ viernes 
I^eal. y “espero que 

Jyo gráfico y de publi- 
^3rio, lo que se dice 

;■ palabra sea también 
el argumento 

" ^^^l9uier caso, 
^^1 Trabajo de 

del diario oficial 
’on de gobierno es

El consejero, Antonio Pina, junto con otros responsables del área de Bienestar Social.

que nadie es esta región esté 
involuntariamente en situación 
de necesidad”.

Por lo que atañe a las nove
dades significativas en este año 
1992 respecto a etapas anterio
res, el consejero destacó que 
“la primera novedad es la ges
tación de las normas del decreto 
y de las órdenes, que han tenido 
muy en cuenta las opiniones 
que de una forma circular han 
ido expresando los trabajadores 
sociales por cada provincia, es 
decir, las normas nacen de la 
voluntad mayoritaria observada 
de las necesidades sociales en 
la sociedad por quienes están 
en contacto día a día con las 
personas; en segundo lugar es 
novedoso el que todas las órde-

nes y el decreto que regula las 
ayudas esté resumido en una 
sola edición; en tercer lugar et 
que el día 1 de enero todos 
los ciudadanos tengan a su dis
posición y puedan solicitar los 
múltiples tipos de ayudas que 
se ofrecen desde la Junta de 
Comunidades y como noveda
des específicas de las ayudas, 
yo destacaría que: por primera 
vez las corporaciones locales 
pueden rehabilitar patrimonio 
propio para destinarlo a servi
cios sociales; que crece de for
ma importante al convocatoria 
para mejora del hogar de los 
ciudadanos de la región; hay 
una variedad mayor de ayudas 
económicas no solamente para 
personas y familias sino también

para instituciones y entidades; 
y el que a los ayuntamientos 
se les reconoce la capacidad, 
no de colaborar, sino de hacer 
servicios a la sociedad en 
común con la Junta de Comu
nidades y en concreto con la 
Consejería de Bienestar Social”.

En cuanto a volumen eco
nómico, “las cifras que se bara-

que supone que los ciudadanos 
castellano-manchegos van a dis
poner de cantidades importan
tes, y en especial al tratarse de 
aquellos que realmente tiene 
necesidad, se convierten todavía 
en cifras más importantes^.

Igualdad de 
condiciones

La reciente incorpora
ción del departamento de 
la mujer a la Consejería 
de Bienestar Social, ha 
sido valorado por Anto
nio Pina como muy posi
tivo, “ya que considero 
que tiene total lógica el 
que un grupo tan concre
to y a la vez tan numeroso 
de ciudadanas como son 
las mujeres de Castilla-La 
Mancha, de más del 52%, 
tengan a su disposición 
elementos que les pongan 
en igualdad de condicio
nes que al resto de las 
personas que por tradi
ción, cultura, y educación 
han venido teniendo dife
rentes dificultades para 
vivir, y sobre todo, para 
participar en la sociedad”.

En relación con las tres 
órdenes que se presentan 
conjuntamente en el Plan 
de Solidaridad tienen por 
objeto tres cuestiones 
“que a nuestroa juicio son 
trascendentales: 1) desti
nada a que las asociacio
nes puedan tener vida 
propia y puedan autoor- 
ganizarse; 2) que algunos 
miembros de las asocia
ciones puedan ser forma
dos como gestores y ani
madores; 3) que la.s muje
res de la región puedan 
practicar el deporte en 
términos de igualdad, 
fomentando el que haya 
no solamente recursos 
sino también dinero para 
materiales y actividades”, 
explicó Antonio Pina.

’NCESIONARIO OFICIAL 
DE AUTOMOVILES

^CISA PERSONAL
® *^®9uiere:

rhulo de F.P. 2 Automoción 
^^®rvicio Militar cumplido

Carnet de conducir.
Atenederá Sr. Fernantjo.

PRECISA PARA LAS ZONAS 
DE ALBACETE Y ALICANTE

Buscamos personas cual¡fica(jas. Impres
cindible querer obtener unas retribuciones 
que superen los dos millones de pesetas. 

Interesados personarse por las tardes apor
tando currículum vitae en

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO

TÚ. que me aclaras todo, que 
iluminas todos los caminos 
para que yo alcance mi ideal. 
Tú que me das el don divino 
de perdonar y olvidar el mal 
que me hacen y que en todos 
los instantes de mi vida estás 
conmigo, yo quiero, en este 
corto diálogo, agradecerte por 
todo y confirmar, una vez 
más, que nunca quiero sepa
rarme de Ti por mayor que 
sea la ilusión material. Deseo 
estar contigo y todos mis 
seres queridos en la gracia 
perpetua. Gracias por tu mise
ricordia para conmigo y los 
míos. (La persona deberá 
rezar esta oración tres días 
seguidos sin decir el pedido: 
dentro de tres dáis será alcan
zada la gracia por más difícil 
que sea. Publicar en cuanto 
se reciba la gracia).
Agradece las gracias alcan
zadas.

C.I

M.C.D.2022
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El poeta ha sido galardonado con los premios de la Crítica y el Nacional de Literatura

Cultural Albacete presenta a Antonio 
Colinas en el ciclo ^‘Literatura Actual”

Entre 1970 y 1975 fue lector de Español en las universidades italianas de Milán y Bérgamo

Cultural Albacete presenta
rá en su ciclo ^Literatura 
actuara el próximo jueves 
día 16, en el salón de actos 
de la Diputación, al pres
tigioso escritor leonés, Anto
nio Colinas, quien ofrecerá 
un recital poético comen
tado.

LT

EI escritor Antonio Colinas 
proseguirá el próxio jueves 16 
de enero, con el ciclo “Lite
ratura Actual”, curso 91-92 del 
consorcio Cultural Albacete, 
ofreciendo un recital poético 
comentado, que tendrá lugar, 
a las 8 de la tarde, en el salón 
de actos de la Diputación de 
Albacete.

El escritor Antonio Colinas 
nació en la localidad de La 
Bañeza (León) en el año 1946 
y destaca en su obra, sus poesías 
y narraciones, además de sus 
tarcas como crítico literario y 
traductor de autores italianos.

Entre 1970 y 1975 desempeñó 
el trabajo de lector de Español 
en las universidades italianas de 
Milán y Bérgamo.

En 1975 su libro “Sepulcro 
en Tarquinia” recibió el Premio 
de la Crítica y en 1982 una reco-

Antonio Colinas: “La poesía es para mí una vía de conocimiento”.

r a 3.
 lí

La visión 
poética

Sobre su obra 
- “de lenta, lúcida
sada gestación segúj 
palabra.s de la esen;

^La
María Zambrano.el? 
pió Antonio Coli
escribe a modo de ;. ^ Polh 
tica”: “Me ceñiré a fe
mir cuanto ya he Í

ingas <
^onai

de forma más extern.^ ^^(^ 
otras ocasiones, al te - •
temas de poética, y ¿^ 
to de forma más pifi 
he dicho en un reos 
ensayo titulado ílv 
tido primero de la pi- 
poética' y publicado? 
Revista de Occidente'! 
el número 64 de 111

“La poesía es pañi 
ante todo una víal 
conocimiento, es da 
un medio para interpia 
y desvelar la realidad.! 
sólo la realidad masi; 
rente -la que ven núes'

faeron h

Í Funcic 
racional 
&ón co 
1 Roda 
i^lar ui 
£ drog;

total de' 
S dom 
% s¡d( 
Ríos ef

ojos- sino también lo? ^ma.
yo he dado en llas 
segunda realidad, ese 
una realidad trasceii®

Bajo esta óptica a 
decir que el poeti¡ 
crear su obra, vivieeU 
alto grado de conde

iEntre 
^res 
fe recia 
Iprisió:

.Madr 
lráf¡( 
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día 
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vé 

vecii 
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pilación de su obra titulada 
“Poesía, 1967-1981), obtuvo el 
premio Nacional de Literatura.

Es autor además de los 
siguientes poemarios: “Poemas 
de la tierra y de la sangre”, 
“Preludios a una noche total”.

“Truenos y flautas en un tem
plo”, “Astrolabio”, “El lo oscu
ro”, “Noche más alia de la 
noche”, “La niña salvaje”, “Dia
pasón infinito”, “Dieciocho 
poemas” y “Jardín de Orfeo”, 
así como de las novela.s “Un

año en el sur” y “Larga carta 
a Francesca”.

Entre sus obras críticas y 
ensayísticas pueden citarse 
“Viajes a los monasterios de 
España” y “Vicente Alexaindre 
y su obra” .

se siente transmisor4 
modo de ser que v 
desde muy atrás: el 
es el último eslabóo 
una cadena iniciatin 
un tipo de conoció 
esencial en el líe

* Exposcición de óleos y acuarelas de Isabel Cuesta 
Montoro.

Colección de veinte acuarelas tipo comic y siete 
naturalezas al oleo.

- En el Ministerio de Cultura, del 14 al 31 de 
enero.

Exposición itinerante por las Universidades Popu
lares, organizada por la Diputación de Albacete.

- Certamen Nacional de Fotografía 1989 sobre 
“Artes y Tradiciones Populares”. En Elche de la 
Sierra hasta el 13 de enero, en la Casa de la Cultura.

* Exposición sobre Castilla-La Mancha: “Nuestro 
Patrimonio”.

- Hasta finales de enero en el Museo de Albacete.
* Exposición de grabados de Juan Carlos Pareja, 

Yolanda Martínez y Pablo Alcaraz Criado.
- La muestra se exhibirá hasta el 28 de febrero 

en el Museo de Albacete.

* “I Muestra Nacional de Vídeos para televisiones 
locales".

En la conmemoración del 2® aniversario de la 
Televisión Local de Elche de la Sierra, el Patronato 
de Medios de Comunicación, la Universidad Popular 
y el ayuntamiento de la Elche de la Sierra, convocan 
el siguiente concurso con arreglo a las siguientes 
base:

1- La duración de los trabajos no excederá de 
los 30 minutos y podrán optar al premio todos los 
cortometrajes en vídeo presentados por o para las 
Televisiones Locales.

2^ Las películas serán producciones originales de 
temática libre en idioma español o con subtítulos.

Los formatos admitidos serán VHS, SVHS. vídeo 
8 y Hi-8.

3® Las producciones deberán presentarse en el 
Patronato de Medios de Comunicación antes del 
6 de marzo de 1992. acompañada de tres fotografías 
relacionadas con la película presentada y una ficha 
de inscripción con los datos de título, autor, sistema 
y telefóno

Los gastos de envío correránn a cargo de los

participantes.
El jurado estará integrado por personalidades de 

la imagen y los medios de comunicación designados 
por la organización de la Muestra.

Los premiados deberán asisistir obligatoriamente 
a la Gala de entrega de los premios el próximo 
día 18 de marzo de 1992.

Se establece un primer premio consistente en una 
placa y 250.000 pesetas y dos accésit de 50.000 pesetas 
cada uno de ellos.

* Concurso fotográfico sobre el tema “La ciudad 
y la Navidad”.

La fecha máxima de los trabajos será el 16 de 
enero, a las 10 de la noche.

Los interesados en conocer las bases del concurso 
podrán solicitarías en la sede de la Universidad 
Popular.

* Primer premio de Investigación convocado por 
el Complejo Hospitalario de Albacete.

El complejo hospitalario de Albacete con la fina
lidad de promover la investigación en el Area de 
Salud de Albacete convoca un premio de 300.000 
pesetas y dos accésit de 100.000 pesetas a las mejores 
publicaciones médicas.

Un premio de 2(X).OOO pesetas a la mejor apor
tación científica en el área de enfermería.

Un premio de 100.000 pesetas y dos accésit de 
50.000 a las mejores comunicaciones médicas.

Los concursantes se ajustarán a las siguientes nor
mas: prestarán sus servicios en el Area de Sálud 
de Albacete durante 1991. y serán firmantes de las 
publicaciones presentadas.

Los trabajos tendrán que ser emitidos al secretario 
de la Comisión de Investigación del Complejo Hos
pitalario de Albacete antes del 28 de febrero de 
1992.

Las publicaciones prresentadas, deberán haber 
sido publicadas en cualquier revista sanitarios con 
anterioridad al 30 de enero de 1992 o haber sido 
admitidas para su publicación con anterioridad antes 
de esa fecha.

Las comunicaciones presentadas, deben haber sido 
presentadas con anterioridad al 30 de enero de 1992.

Las copias de los trabajos serán mecanografiadas 
a doble espacio en DIN4, por una sola cara, adjun
tándose tablas y gráficos en hojas anexas y acom-

pañándose de bibliografía pertinente, utilizando 
su enumeración el estilo Vancouver.

Los nombres de los firmantes del trabajo y 
de la revistas o reunión figurarán únicameH" 
la primera hoja del trabajo remitido.

El fallo inapelable se comunicará antes 
de abril de 1992 al primer firmante de cada ti*

Los premios se concederán el día 18 
en el acto organizado para conmemorar el ann 
del Complejo Hospitalario de Albacete.

* Conferencia sobre “Literatura actual ) 
poético comentado. Participará como conferí 
Antonio Colinas. j

- Día 16 de enero, en el salón de ad 
Diputación Provincial de Albacete.

ESPECTACULOS MUSICALES

* Ciclo dedicado a Fernando Sor orgad 
Cultural Albacete. , g^^

- Concierto de guitarra por José ^^'^. i.
Día 13 de enero, a las 20,15 horas, en el • 

Municipal ,
- Lunes 20 de enero, “Músicas en Ia; 

con los intérpretes Carmen María Ros .
García.

En el Auditorio Municipal, a las - j^‘^
- Lunes 27 de enero, actuación

- Lunes, 3 de febrero, actuación de aj* 
Ros y Miguel García. .^p' i

En el Auditorio Municipal, a las -'

INFORMACIÓN CULTUH^I:

* Punto de Información Cultural ' 
Ministerio de Cultura: ^jik

En la Biblioteca Pública del Estado- 
José de Calasanz, 14, quinta planta.

Teléfono 23-84-54.
* Calendario de visitas del Bibliobo* 

mes de enero.
- Día 14 en Pozuelo-Barrio Hogar.
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nbi
la Tribuna

Intervenidas 500 dosis de cocaína y otras 200 de heroína

Detenidas nueve personas en
a pa. 
^Mui 

esciii 
o. elp

La Roda por tráfico de drogas
La red de distribución abarcaba a Albacete, Madrid y Murcia

Coli4
de ‘n is Policía ha desarticulado una red de trafícantes de 

ré a ir- drogas en La Roda, compuesta por un total de nueve 
he «fe dísonas, de las cuales, ocho de ellas tenían su domicilio 

:xiensí esta localidad. En el momento de su detención les 
’ 31 d^ fueron inten enidas 500 dosis de heroína y 200 de cocaína.
:a,yc5 
ás preifl 
n recia
) -Ek 
la país 

cadoñ 
idenie'.;

de 1'1

LT

1 Funcionarios del Cuerpo 
tonal de Policía en colabo- 
fen con la Policía Local de 
ÜRoda, han logrado desar
mar una red de traficantes

habían tejido una red de dis
tribución en La Roda, formada 
por vecinos de dicha localida 
y en relación con Madrid, Mur
cia y Albacete. En el momento

de su detención, aparte de la 
droga les fueron ocupadas dos 
pistolas simuladas, numerosas 
armas blancas, munición del 9 
corto, un vehículo, así como dis
tintos instrumentos para la dosi
ficación de la droga.

Con la desarticulación de 
esta red queda cerrado según 
el Gobierno Civil un punto 
importante de distribución, con 
conexión en varias provincias. La red de trafícantes tenía su base de operaciones en La Roda.

;s para! 
la vial 

es da 
interpra 
ralidad!

drogas en esta localidad. 
;omo resultado de esta ope
ón han sido detenidas un 
il de 9 personas, ocho ellas 

domicilio en La Roda y 
i sido intervenidos entred másif .

en nucí! efectos, 500 dosis de
Piénlof ¡ama, 200 dosis de heroína
en 11a una pequeña cantidad de

Sí

ntre los detenidos (tresrasceni!
iplica d '^^^^^ y ^. hombres) figuran

poeii 
vivie elff

5 reclamados para su ingreso
prisión por distintos juzgados 

.^—Madrid, acusados de delitos 
conafs^ j^.^j^^ j^ estupefacientes.

La relación de detenidos faci-misordíi
^t^e^ tóapor el Gobierno Civil de 

as: el(« facete implica a J.P.H. de 30 
eslalx»; ^ de edad, A.H.P de 26, 
áciatitt' M.P.F. de 20 y M.C.L.M. de

todos ellos naturales de la
el lieort wincia de Murcia: F.J.S.L de

MAÑANA ABRIMOS DE 11 A 14’30 Y DE 16’30 A 21
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investigaciones policiales 
^nzaron hace mes y medio 
• '^ de informaciones de 
'«inosy de la Policía Local, 
® Que se daba cuenta de 
^Me personas de la pro- 

de Murcia que, al pare- 
^ dedicaban al tráfico de

íZj^^P^^^^^Q^ fonían ya 
^ttes por tráfico y

^^Hsn las 200 
fibras robadas
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Tobarra

Tras el último pleno municipal, en el que se aprobó la construcción de la estación de autobuses 

Aprueban una subida de 25.000 
pesetas en el sueldo del alcalde

Otro socialista, Francisco Paterna, concejal de deportes, tendrá como el alcalde dedicación exclusiva

En el último pleno muni
cipal de Tobarra se apro
baron, por mayoría abso
luta, un total de diez pun
tos, entre las que cabe des- 
tacar,la subida de sueldo 
de su alcalde, Evaristo 
Navarro y la dedicación en 
exclusiva del concejal de 
deportes, Paco Paterna.

FJ. ONRUBU

En el último pleno celebra
do en el Ayuntamiento de 
Tobarra se aprobó, entre otros 
puntos de interés para esta 
localidad albaceteña, aumen
tar en 25.1XX) pesetas el sueldo 
actual que cobra por su dedi
cación exclusiva como alcalde 
de esta localidad, el socialista 
Evaristo Navarro.

A pesar de las discrepancias 
de la oposición argumentadas 
en el excesivo gasto que esta 
subida podía ocasionar para 
las arcas municipales, el alcal
de tobarreño \crá incremen
tados sus ingresos, gracias al 
voto de su propio partido para 
quienes cualquier funcionario 
del Ayuntamiento cobra más 
que el propio alcalde, aunque 
éste sólo se dedique a las 
tareas de regidor de Tobarra.

No obstante; desde este 
último pleno otro represen
tante del PSOE, el concejal 
de deportes. Francisco Pater
na. se dedicará también en 
exclusiva a sus labores como 
encargado de esta área, así 
como de la de contratación 
de obras municipales con per
sonal del INEM.

Esta subida aprobada igual
mente por mayoría absoluta 
a pesar del voto en contra del 
PP. para el alcalde de Tobarra 
es una recompesa por el tra
bajo continuo y desinteresado 
ejercitado por este edil duran
te los 14 meses que lleva tra
bajando como concejal de 
deportes para Tobarra.

Según. E\aristo Navarro,

Las normas urbanísticas de Tobarra fueron aprobadas en el último pleno celebrado por la coorporación municipal.

bun

■Bi Caudete

Este año se 
resolverán | 
problemas d 
aguas, segú 
concejal

primer edil tobarreño, el con
cejal de deportes, Francisco 
Paterna, actualmente inscrito 
en el paro, “e.s un hombre tre
mendamente rentable y su 
sueldo de 14 pagas anuales de 
98.000 pesetas brutas, es una 
miseria para el trabajo que 
está realizando de hasta 18 
horas diarias, no existiendo en 
este Ayuntamiento ningún tra
bajador que dedique tantas 
horas ganando lo que él".

A partir de ahora, el con
trato de Francisco Paterna al 
ser de dedicación exclusiva 
estará regulado, mientras 
ostente este cargo, por la Ley 
de Bases de Régimen Local, 
salvo que otro pleno munici
pal derogue este contrato en 
un momento determinado.

Sus responsabilidades al 
frente de esta concejalía esta
rán encaminadas a regular el 
funcionamiento de los cuatros 
planes existentes en Tobarra

a cargo de 150 trabajadores 
y la puesta en marcha del 
Patronato Municipal de 
Deportes.

Otros puntos de interés

Igualmente, en este último 
pleno municipal correspondie- 
ne a 1991, se ñrmó un con
venio con Política Territorial 
para la construcción, a partir 
del próximo mes de abril,de 
la estación de autobuses para 
Tobarra. Esta estación con un 

.coste de 15 millones será sub
vencionada por la Junta y con
tará con cuatro dársenas.

Por otra parte, se aprobó 
el paso de tutela al Ayunta
miento de Tobarra de la 
Guardia Rural, que dependía 
de la Cámara Agraria Local. 
Si bien los sueldos de sus 
miembros no irán a cargo del 
Ayuntamiento sino de la Con
sejería de -Agricultura.

Normas 
Urbanísticas

En este último pleno 
fue aprobado por mayo
ría el Plan de Normas 
Subsidarias de Planea
miento Urbanísio para 
el Ayuntamiento de 
Tobarra .

Dentro de estas nor
mas urbanísticas apro
badas se hizo mención 
especial tanto para las 
viviendas de Protección 
Civil como para las edi
ficadas en régimen de 
coopertativa.

Estas viviendas, un 
total de 90. se edificarán 
en un solar de 13.000 
metros cuadrados con 
un coste de diez millo
nes de pesetas.

El concejal de 
Ayuntamiento de Caj 
Solera Albero, máiii 
agencia Efe que 
resolverán los probloB 
vados de los vertidos 
la depuradora de esta 
a la población al 
Villena".

El municipio de \ 
encuentra situado 141 
al sur de Caudete j 
población dónde vai 
las aguas residuales, 
la pendiente natural: 
no. Solera señaló que; 
un informe técnico 
residuos sólidos que 
depuradora y “espere 
año se puedan adopta 
para resolver este 
enfrenta a ambas

Por otro lado, 1 
dijo que “la de 
Caudete es suficiente 
tar las aguas resid 
población, aunque en 
ca del año ciertas 
locales vierten un 
rior, que contiene ír 
dúos sólidos, lo cuai 
la capacidad de la ffc

El concejal de &' 
Ayuntamiento de C. 
dió que, “a pesar 4 
nivel de depuración i^ 
es muy alto, comop^ 
probarse analizando- 
de salida de las mistU'

Solera anunció q« 
momentos su Cono, 
elaborando la norr 
que ordenará los rus*- 
ciones que sufre G-^ 
según este concejal -' 
tienen un nivel mu) -

Una mujer, 
herida gra« 
ser atropell

ARTESANIA ANA, S.L.
Por acuerdo de la Junta General Extraordinaria y 

Universal celebrada el día 31-12-91 esta sociedad ha 
acordado cambiar el domicilio social de calle Los 
Reyes, número 98 a calle Velázquez s/n de Almansa.

Lo que se hace público en cumplimiento cori las 
leyes vigentes.

EL ADMINISTRADOR

CASILLA - LA MANCHA

Colabora: 
Colegio Oficial de 

Doctores Licenciados 
en Filosofía y Letras 

y en Ciencias

CURSO DE

M ^^ NO SE OLVIDE 01010.4
¡PUEDE SER lElSlE JfíüiíIlüB MILLONARIO!

METODOLOGIA DIDACTICA
(50 horas lectivas)

Albacete, Enero y Febredo de 1.992

Información e Inscripción
COLEGIO OFICIAL DE PSICOLOGOS
C/ Rosario, 3-5- D ALBACETE
TELEFONO: 21 98 02

Una mujer de^ 
herida ayer de ? 
Caudete, al ser auv- 
un vehículo que 0“^ 

_cha atrás a gf^’' 
según informaron^ 

1 Efe fuentes de la o 
' cipa!. El accidente - 
' diez de la mañana- 

de las calles El ^Í'. 
nio Amorós, cuan* 
móvil “Citroen ■'•‘■ 
P.C.P., alcanzó a ' 

! Vicente Medina. «^ 
a sangrar por la b^, 

! Las mismas tue^j 
ron que, tras act^ 

i municipal al lu^.^ 
para iniciar

- tunas, la herida 
por la Cruz ^r-t

: “Virgen del Cas^^ 
1 (Murcia), dond^

3
 ̂

9

ingresada. .j 
La Policía ind^^

momento, se 
causas por las q^*^^ 
circulaba mareb^ 
tante veiocida*^^ 
demuestran las ñ** 
ga frenada que | 
pavimento”.
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Sorpresa De La Potencia

Peugeot io6
La Revolución Del Espacio
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Con el nuevo Peugeot 106, 
la potencia está asegurada. Su espíritu 
vital le convierte en un automóvil lleno 
de garra y carácter, tanto en ciudad 
como en carretera, con todo el confort 
de un gran coche impulsado por 
motores concebidos para ofrecer 
la fuerza necesaria en cada morhento.

En la gama Peugeot 106 
se encuentra toda la sorpresa de la 
potencia, con tres motorizaciones 
diferentes y cuatro niveles de acabado, 
desde el Peugeot 106 XN, con un motor 
de 1.124 c.c. y 60 CV. de potencia, hasta 
el Peugeot 106 XSl, con un poderoso 
motor de 1.360 c.c. y 100 CV., pasando

por el Peugeot XR, con dos 
motorizaciones de 1.124 c.c. y 1.360 c.c. 
y 60 y 75 CV., respectivamente, 
y el Peugeot XT de 1.360 c.c.
y 75 CV.

Así es el nuevo Peugeot 106. 
Una gran sorpresa que asombra por 
su espíritu libre y poderoso, capaz 
de moverse con toda la agilidad 
de su tamaño y toda la potencia 
de un gran coche.

en .'■‘ 
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dina. 4'' 
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Hellín y su comarca
Los vecinos piensan que no se ha obrado con buenos criterios

Protestas en Cañada de Agra 
por la forma de otorgar los 
premios de embellecimiento

Creen que el dinero debería haberse empleado de otra forma

Algunos vecinos de la pedanía hellinera 
de Cañada de Agra han mostrado su dis
conformidad con la forma en que se han 
repartido las 130.000 ptas con que se habían

dotado los premios del embellecimiento de 
calles en el concurso convocado con ocasión 
del XXV aniversario de la creación de las 
pedanías.

Descontento de los vecinos de Cañada de Agra.

I

Angel ROMERO GARCL4

No se está muy conforme, 
a juicio de lo que nos han 
comentado algunos vecinos de 
Cañada de Agra, con la forma 
en que se han otorgado los pre
mios del concurso de embelle
cimiento de calles que se cele
bró meses atrás, dentro de los 
actos organizados por el Ayun
tamiento hellinero, con motivo 
del XXV aniversario de la crea
ción de esta pedanía, en unión 
de las de Nava de Campaña 
y Mingogil.

Los disconformes se basan 
sus opiniones en que se ha pro
cedido de una manera ridícula 
a la hora de adjudicar las 
130.000 ptas que se ofertaron 
en distintos premios, indicando 
también que desconocen los cri
terios por los que se ha obrado 
de dicha forma, así como tam
poco se sabe muy bien a nivel 
general quienes eran las per
sonas que componían el jurado 
calificador.

En los comentarios que nos 
han llegado se nos aclara que 
no se duda de que los ganadores 
sean merecedores de los men
cionados galardones, aunque 
existe perplejidad por la forma 
en que se han otorgado pre
mios, con un reparto que oscila 
entre las 3.125 y las 666 ptas, 
a no ser que lo que se pretenda 

sea el contento general, si bien 
poca “alegría” puede suponer 
un premio que supera escasa
mente los cien duros.

El concurso de embelleci
miento de calles, convocado por 
los motivos expuestos no tuvo 
apenas eco en los medios de 
comunicación, habida cuenta de 
que el Ayuntamiento hellinero 
no se preocupó en su momento 
de ofrecer la correspondiente 
y detallada información sobre 
el mismo, así cómo la cuantía 
total de los premios, de la que 
nos hemos enterado ahora, 
cuando los vecinos de Cañada 
nos han indicado como se ha

Entre las opiniones que 
nos llegaban había quien 
pensaba que de esta forma 
lo que se pretendía era que 
todo el personal quedase 
contento, pero lo cierto es 
que poco contento pueden 
ofrecer 666 ptas y algunos 
pensaban gastarías en com
prar golosinas para los cha
vales del colegio local.

En opinión más genera
lizada parece existir la creen- 

distribuido el monto total de 
premios.

Actitud ridícula

Quienes nos informan mani
fiestan que el concurso tenía 
un total de diez premios, dis
tribuidos de la siguiente forma: 
siete de 10.000 ptas, uno de 
15.000 ptas, otro de 20.000 y 
finalmente el primero, dotado 
con veinticinco mil pesetas. Ya 
en principio parece un poco 
raro la forma de concederlos, 
toda vez que lo que se pretendía 
al parecer era premiar, no una 
determinada casa o fachada. 

Qué hacer con los premios
cia de que los premios se 
adjudicaban de acuerdo al 
embellecimiento de facha
das, siendo esa la única 
explicación algo acorde con 
el proceder del reparto, pero 
en lo que no se estaba con
forme es en la forma en que 
se ha actuado, indicando que 
Cañada de Agra tiene algu
nas necesidades en las que 
se podía haber invertido ese 
dinero de forma conjunta. 
Arreglar los accesos a la igle-

U/^IEZAS 

sino a las calles de forma gené
rica. De esta forma, las que con
siguieron los premios vieron 
como su montante debía ser 
repartido a los vecinos de la 
misma, al no existir otras direc
trices concretas por parte del 
jurado calificado, que no supo 
encontrar otra solución más 
idónea.

Por ello, la distribución de 
los premios se hizo de la 
siguiente manera: Primer pre
mio, calle Alameda de Alicante, 
acera de números pares, se 
repartió a 3.125 ptas por vivien-

sia, instalación de papeleras, 
reparación del parque infan
til o incluso guardarlo para 
fumigar los árboles en vera
no, alejando los mosquitos, 
eran algunas de las opinio
nes que recogíamos entre 
quienes daban de esta forma 
un mejor destino al dinero 
entregado, destinando el 
mismo en definitiva para que 
toda la población hubiese 
podido disfrutar de alguna 
manera de ello.

n
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RECIENTEMENTE AMPLIADO

GRAN ESPECTACULO

BAILE EGIPCIO

RESERVA DE MESAS: 
Muelle, 22 - Tel (967) 521012 ALBACETE

-Restauroción y limpieza de monumentos, edificios, 
fachadas, estatuas, fuentes, etc.

-Sellado de juntas, impermeabilización de cubiertas.

-Eliminación de salitre con limpieza y prevención.

-Tratamiento de la modera, decapado de pinturas y 
barnices, limpieza y protección de metales.

-Eliminación y tratamiento anti-pintadas y graffitis.

-Limpiezas bdustrioles de alcantarillados y toda cla
se de tuberios.

-Extracción de pozos negros, fosas sépticas, depu
radoras, depósitos de agua, piscinas, etc.

-Revisión de tuberías con equipos de IV.

C/Pedro Coca, 65 Tfno (967) 220530

DELEGACIONES EN -.ciudad Real y Cuenca

n

da. Segundo premio, al 
que de Albacete, taiiii 
números pares, coba 
2.222 ptas por casa. Tm 
mío, calle Parque debí 
igualmente los premiá 
ron los de la acera dea 
pares, que tocaron a 11 
por residencia. Por lo f 
pecta a los demás prai 
cantidades oscilan entni 
666 ptas para cada n

Ante estas cantif^ 
cierto es que no extraúl 
que estos vecinos consta 
actitud del jurado unta 
cula en cuanto a la a 
de otorgar semejante! ] 
dones monetarios”, bi’J 
podido solventar la sinai 
es que se quería obrar al 
democrática) adquinal 
importe de los prem^t 
feos que por lo menos M 
tenido más razón de 
individualmente. I

Que se expliquen los

El sentimiento de <1* 
se expresan es unan# ’ 
expliquen los criten®^ 
que se tomaba la 
repartir de esta manetill 
mios, haciendo que 
tados valgan para mu? ^ 
importante resaltar <l*j 
de los que así opinab^^ 
sonas a las que les J 
pondido parte de esoj 
minúscula: “AlguJ^ñ 
ceder estas cant^J 

j donativo a la iglesií-’ j 
1 para tornamos al^ 1 
j porque la cosa no oí n 

pero lo más inipnr'^
1' se ha obrado de una
1 se podría calific^f J 

común, porque
| dos obtienen un 
j lado, ni el dinero 1 
' el interés general3 
| de Agra. Son niu ^1 
i no saben que h^^^l 
' ro, cuando se
! invertido en al^
■ cioso, arreglar jarm^l 
! brado, etc”. J 
! Como anécdota 1 

car que, aunque
: se han adjudicad*^ .J 
. los gastos ocas^ 1 

blecimientos pubti^ I
i da (bares) durant J 

del XXV AW*^J
| continúan sin ser I 
' quien correspon ^ 1 

piensan que no .,^J 

cursos de emoey _ 
sí que para pr^^^íl

: se tengan en eu*-“ J 
terios de disinW;! 
des. en lugar 
ocurrido esta yez- . | 
na planificación ^^^ ■

. brillado por su 1
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Hellín y su comarca ■ - ^ .^ ^ ^.
Dentro de su campaña de actividades para este año

| Centro de profesores prepara 
un curso de educación musical 

en la Enseñanza Primaria
Tendrá una duración de cincuenta y tres horas

Centro de Profesores de Hellín, en su campaña de 
‘liáades para este año, ha programado un curso de 
aenta y tres horas de duración sobre la incidencia 

h educación musical en los niños, en el que intervendrán 
ersos ponentes. Está dirigido a profesores de Educación 
wnl Básica.

cadores con destino definitivo.
Las inscripciones se podrán 

efectuar en el propio Centro 
de Profesores de Hellín, hasta 
el día 28 del presente mes.

Dio, ai
.A ROMERO

cobn
sa. Tm Ina nueva actividad ha sido 
ídehl nciada por el Centro de 
iremiá fesores de la ciudad, que 
ra dei le previsto celebrar durante

ts prtai
in enm 
cada n

días 29, 30 y 31 de Enero 
4,5, 6, 13, 14, 19 y 26 

■ebrero un curso sobre la
icación Musical en la Ense-

cantidai E Primaria. Tendrá una 
¿don de 53 horas lectivasextrañi— , . , 

s consc “^ dingido a los profesores
o unta!
a la j ®tre los objetivos destacan 

ejante impliación de conocimien-
(S”, 1¿’ 
la situ^

) técnicas musicales, faci-
directrices y recursos que 

obr^n mitán desarrollar activida-
idquira. de Educación Musical. 
Kenn»' oegf 13 fundamentación
nenos. ^ y las implicaciones
'” ■ Wológicas del Area de

en tos

*t^Món Artística y analizar 
¡flexionar sobre las posibi-

0 de <1¿ Musical y su inclusión 
*1 curriculum. El curso ten-1 '03

^0 lugar de celebraciónrit®*^.’ 1, -------------------
la dea! w de Música del Centro 

manen! formación Profesional 
^0 Millán” y la división del 

ram»? ®o establece un total de 
'^^ P^^ ^^ profundiza-

que ^

rv
 "O

“Caza del zorro” de los 
radioaficionados de Tobarra

A.R.G.

Esta noche, a partir de las 
22 horas se realizará en Tobarra 
lo que en el argot de las trans
misiones de radioaficionados se 
conoce como “Caza del Zorro” 
o ejercicio de radiolocalización, 
consistente en la búsqueda por 
parte de los concursantes de una 
señal modulada emitida desde un 
lugar secreto, consiguiendo pre
mio el participante que antes la 
detecte.

Se esconderán tres “zorros” 
consecutivamente, emitiendo cada 
uno de ellos durante 30 minutos,

ubicados en lugares diferentes, 
dentro de los límites establecidos 
que se fijan en 5 kms de radio, 
a partir del casco urbano incluido 
en el mismo. Este concurso se 
enmarca dentro de las actividades 
para fomentar el conocimiento del 
mundo de la radioafición, estando 
patrocinado por el bar “El Tío 
de la Pipa”, de Tobarra y orga
nizado por varios componentes de 
la Asociación juvenil hellinera 
“Simpatizantes de la Banda Ciu
dadana”. La salida tendrá lugar 
desde el establecimiento antes 
mencionado y la inscripción cos
tará 1.000 ptas.

ción en los temas y otras 12 
horas destinadas a trabajos 
prácticos. Diversos serán los 
ponentes que intervendrán en 
las distintas materias: José 
Ródenas Alfaro, asesor del 
CEP de Hellín, Javier Apari
cio, maestro especialista en 
Educación Musical, Susana 
Herrera, profesora de la E.U. 
de Formación del Profesorado 
de EGB de Pontevedra y Salo
mé Díaz, del Departanlento de 
Música de la E.U. “Santa 
María”, de la Universidad 
Autónoma de Madrid. El curso 
tendrá una evaluación final 
donde se analizarán las expe
riencias recibidas durante el 
mismo, comentando y valoran
do los trabajos prácticos rea
lizados por cada uno de los 
participantes. El CEP informa 
que esta actividad está espe
cialmente pensada para profe
sores relacionados con la Edu
cación Musical: habilitados, 
impartiendo clases, pertene
cientes a seminarios de música, 
etc, así como aquellos otros 
que participen en proyectos de 
formación, seminarios o gru
pos de trabajo inscrito en el 
propio CEP, también a edu-

FUTBO
ESTADIO MUNICIPAL 
CARLOS BELMONTE

CAMPEONATO NACIONAL 
^HlGA PRIMERA DIVISION

[ DOMING012 - ENERO 92
I A LAS 5 DE LA TARDE 
^ORDINARIO ENCUENTRO

ENTRE LOS EQUIPOS

AL ZARAGOZA
BACETE BPIE

u^tloT?------------------------------------------- --------------- —
^^ühi’ ^O^^O- Queda terminantemente prohibido 

vídeos dentro del recinto del Campo de Fútbol

DE

• VIVIR EN EL CENTRO

• PLAZA PRIVADA Y PEATONAL

• PISCINA PRIVADA

• ANTENA PARABOLICA

• PUERTAS BLINDADAS

• DOBLE VENTANA 

VISITE PISO PILOTO...!! 

Promociona, construye y vende: GRUPO

△ fz
olboin/Q V

■ < J
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Almansa

Luis BONETE PIQUERAS

Avenida José Rodríguez Ruano.

Se trató la negociación colectiva para 1992 y la construcción de viviendas sociales

CC.OO. celebró la primera asamblea gi
anual de delegados del sector del calza(,Q,

Se dio a conocer la plataforma conjunta con UGT para el sector a nivel nacional

Con motivo de la celebración de la primera asamblea 
del presente año, CC.OO. convocó a los delegados de 
personal va los respectivos comités de empresa del sector 
del calzado. En dicha asamblea se trataron como temas 
principales la negociación colectiva para 1.992, el Congreso

de la Federación Textil-Piel a celebrar los próximo- 
30 y 31 en Fuengirola, la construcción de viviendas sa 
por parte del sindicato y dar a conocer la reciente sai 
del Tribunal Superior de Castilla-La Mancha /^ - 
a las pagas extras de los trabajadores subsií

Adjudicadas las 
obras de 
urbanización de 
la Avenida José 
Rodríguez

Según un comunicado remi
tido a este diario por la Comi
sión de Gobierno del Ayunta
miento de nuestra ciudad, la 
Diputación Provincial de Alba
cete ha adjudicado ya las obras 
de urbanización de la Av José 
Rodríguez Ruano correspon
dientes a los tramos 3® y 4® 
El tercer tramo es el compren
dido entre las calles Gustavo 
Adolfo Bécquer y Pío Baroja 
hasta Santa Teresa y Valle 
Inclán, que al final de la urba
nización quedará para uso 
exclusivo peatonal (zona del jar
dín y el C. P. Claudio Sánchez 
Albornoz).

El cuarto tramo está com
prendido entre Santa Teresa 
hasta llegar a la Corredera. Las 
obras han sido adjudicadas a 
la empresa Electrosur y tienen 
un presupuesto de ejecución de 
50.(100.000 de pesetas con cargo 
a los Planes Provinciales de 
obras y sen icios de 1.991.

El comienzo de las obras de 
urbanización está previsto que 
comiencen al finalizar las que 
actualmente se realizan en el 
2® tramo.

Otra de las informaciones 
emanadas de la Comisión de 
Gobierno, anuncia la apertura 
del plazo de solicitudes en el 
Centro Municipal de Servicios 
Sociales sobre bonificaciones en 
las lasas de agua, alcantarillado 
y basuras para personas de la 
tercera edad o con problemas 
económicos.

Los vecinos del barrio de San 
Roque deberán presentar sus 
solicitudes en el Centro Social 
del barrio.

El primero de los puntos tra
tados en la reciente asamblea 
celebrada en Almansa por 
CC.OO., y donde estuvieron 
presentes lodos los delegados 

j de empresa así como los res- 
i pectivos Comités de Empresa 
t del sector del calzado, fue el 
i referente a la negociación 

colectiva para el año 1.992.
1 Durante el desarrollo de este 

punto, se dio a conocer a los
1 asistentes la plataforma conjun

ta de CC.OO. y UGT a nivel 
nacional sobre el sector del cal- 

j zado. Emilia Millán, Secretaria 
' General de la Unión Comarcal 
| de CC.OO. destacó, que había 
1 sido un esfuerzo muy impor- 
' tante el realizado por parte de 
i las dos federaciones para con- 
1 seguir, como así ha sido, el 

sacar adelante plataformas con-
1 juntas. También resaltó Millán, 
. que este hecho no sólo se había 

dado en el sector del calzado, 
| sino que se habían llegado a 
1 acuerdos en los .demás conve- 
' nios que se negocian en la fede- 
j ración: convenio de curtidos y 
: textil, marroquinería y repara

dores del calzado.

Contratación, salud laboral, 
jornada y mujer

Emilia Millán afirmó que el 
marco que se plantea para la 
negociación colectiva del 92, es 
un marco muy duro debido a 
que las directrices que el 
Gobierno está dando a la patro
nal son correspondientes a años 
anteriores.

Afirmó Millán que, "el tema 
de la inflación se quiere rebajar 
a costa de los salarios de los 
trabajadores. Este es el caballo 
de batalla más duro con el que 
nos encontramos los sindicatos 
y más cuando desde los sin
dicatos entendemos, que ade
más del salario de los traba
jadores existen más agentes 
exteriores que pueden rebajar 
el marco de la inflación”.

Dentro del tema de la nego
ciación colectiva para el pre
sente año. CC.OO. se plantea 
cuatro elementos importantes: 
contratación, salud laboral, jor
nada y los temas específicos que 
hacen referencia a la mujer 
trabajadora.

Referente al lema de la con-

ompell
FABRICA DE PRENDAS 

EN PIEL
AGUAS NUEVAS Telef: 27 33 60

Asamblea anual de delegados del sector del calzado de CC.OO.

-

tratación, Emilia Millán mani
festó a nuestro diario que, ‘'hay 
que intentar de alguna forma 
el introducir en los distintos 
convenios normativas que ven
gan a regular el tremendo 
desastre que existe de cara a 
la contratación en nuestro país. 
Por lo tanto -dijo- a través de 
la negociación colectiva, preten
demos que se mejore las dis
tintas modalidades de contra
tación ahora existentes. Este 
asunto en el sector del calzado 
creemos que es muy importan
te, pero también hay que tener 
en cuenta que el convenio del 
calzado ya recoge cómo orga
nizar la contratación dentro de 
este sector. Por lo tanto -ase
guró-, más que introducir inno
vaciones en el convenio, lo que 
nos planteamos a nivel sindical 
es hacer cumplir el convenio, 
que se cumpla de una vez lo 
que ya está pactado: para ello 
estamos dispuestos a utilizar los 
medios que sean necesarios, o 
bien el diálogo, o bien la vía 
legal”.

En cuanto a lo que se refiere 
a la salud laboral. Millán des
tacó el acuerdo alcanzado sobre 
este tema en las mesas gene
rales de negociación que man
tienen los sindicatos, patronal 
y el Gobierno. “Este acuerdo 
ya introduce la figura del dele
gado de prevención de salud 
laboral en las empresas. Tam
bién se está estudiando lo que 
va^a ser la nueva ley de salud 
laboral, y en la que los sin
dicatos están colaborando acli- 
vamente. De todas formas -ase
guró-, cuando esta ley sea de 
aplicación en todo el Estado, 
particularmente en Almansa, 
nos encontraremos con canti
dad de problemas en su apli
cación, debido mayormente a

la descomposición del tejido 
industrial existente en Alman
sa”.

Otro de los elementos que 
destacó la Secretaria General 
de CC.OO. fue el de la jomada. 
Cree Millán que el tema de la 
jornada es necesario el abor
darlo con su verdadera impor
tancia. “Muchos países euro
peos a la hora de acabar con 
el desempleo existente o con 
el fin de que haya más trabajo 
para lodos tiene que recurrir 
al reparto del mismo; no hay 
fórmulas mágicas y se tiene que 
recurrir al reparto. No podemos 
olvidar -afirmó-, que hay un alto 

'porcentaje de personas con 
edad de trabajar en esta comar
ca (alrededor del 33%) que no 
tienen un puesto de trabajo, 
encontrándonos por otro lado 
que, en empresas de esta 
comarca se están realizando jor
nadas que exceden en mucho 
de la normativa vigente”.

El último tema con prota
gonismo propio dentro del mar
co de la negociación colectiva 
para el 92 es el lema de la 
mujer trabajadora. Millán ase
guró que en las zonas donde 
se de un alto porcentaje de 
mujeres trabajadoras se debería 
de ir implantando en los con
venios cuestiones concretas, en 
las cuales, de alguna forma se 
ven más afectadas las mujeres. 
“El trabajo de las mujeres es 
un trabajo en precario, es un 
trabajo fundamentalmente en 
economía sumergida; por lo 
tanto, además de seguir en la 
lucha de la legalización de la 
economía sumergida, por otro 
lado es necesario que por con
venio se implanten medidas 
concretas destinadas a las muje
res”.

Congreso it 
la federada 
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FuengiroU

El próximo cok 
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Ante la imposibilidad de hacerse cargo la Asociación de Amigos

"2|E1 carnaval será organizado
jor una comisión dependiente 
de la Comisión de Cultura

ADRAZ

9Airap 
das 
tes 
la 1

jese 
inte

^ión de una **zona de 
^navar

el

o df 

idi 
e¡( 
oh

• con, 
:ión 1 
r en F 
ximos 
ro. fue 
an 

:a ( 
imiié< 
:.oo. 
in. una 
is d’ 
el Co 
na 't 
os 
de 
nteaes 
e emp? 
i de 
tiva sfl 
:onfi
S 
)S 
so de

todoio 
neg 

que 1® 
engan 
a la ne? 
propi'' 
fin d'' 
:nsib 
ijad( 
;jUe •-; 
s. sinoi 
de i 
lamhiC' 

jienciaíj 
y ine¿ 
■pYM^í’ 
al dtí^ 
firmó 
ición do 
C.OO- 
do ni®. 
pYM^'

Este año el presupuesto puede llegar a los diez millones

presente edición del carnaval de 
rrobledo será organizada por. una 
'sión creada al efecto dependiente de 

Concejalía de Cultura. Ante la apatía 
particulares por regir los destinos de 

dciación Cultural ^^Amigos del Car- 
/" impulsora y organizadora del mis-

rno hasta hace 2 años (en que tras su 
dimisión lo hizo una Junta Gestora), el 
ayuntamiento ha tenido que tomar, como 
vulgarmente se dice “e/ toro por los cuer
nos'^ para que la fíesta más importante 
de la ciudad se pudiera celebrar con la 
brillantez de años anteriores.

El presupuesto municipal 
pasará los 1.200 millones

ADRAZ

ii el ayuntamiento organiza 
aval, éste tiene la vida 

corta: la gente no es cons- 
del peligro que corre él 

val", esto manifestaba el 
jal de Cultura, José Anto- 

Romera, el pasado día 20 
iembre durante la cele- 

>n de una asamblea de la 
lación Cultural “Amigos 
Camaval” en la Casa de 

tura ante... 15 personas, 
habían sido citadas más 

• Aquella asamblea se 
) al objeto de que 

V se hiciera cargo de la 
ación y organizara la fies- 

esa asamblea no salió 
dispuesto a tomar las 

Jas de la Asociación y el 
io concejal ya adelantó que 
tima instancia, el carnaval 

■^c año lo organizaría el 
icnto, mediante la crea- 
una Comisión paralela 

^ucejalía de Cultura que 
« a trabajar inmedia-

*f Esta Comisión ya ha 
creada y el pasado miér- 
cclebró la primera reunión 

JK asistieron representan- 
comparsas y grupos, 

miembros de la Junta 
la “Asociación Ami- 

Lamavar, representan- 
asociaciones de veci- 

* concejal de cultura, el 
“^ ¡le la Casa de la Cul- 
j el director de la Uni- 

l^opular.

El carnaval será organizado este año por el .Ayuntamiento.

y

A pesar del hermetismo con 
que se está llevando el tema 
(según nuestras noticias no se 
ha celebrado todavía ninguna 
Comisión Informativa de Eco
nomía y Hacienda para estu
diado) fuentes de toda solven
cia han asegurado a LA TRI
BUNA que el presupuesto del 
ayuntamiento para el año en 
curso puede estar en torno a 
los 1.200 millones de pesetas, 
unos 260 más que el del año 
1.991.

El presupuesto del año pasa
do fue aprobado en sesión ple
naria el 8 ’de febrero último 
(con los votos en contra de la 
oposición socialista en aquellos 
momentos) y se cifró en 944,5 
millones de pesetas, de los que 
821 correspondían al presupues
to ordinario y “sólo” 123 al pre
supuesto de inversiones (el gru
po popular, entonces en el 
gobierno municipal, alegó que 
la cantidad destinada a inver

siones será pequeña).
Este presupuesto era menor 

al del año anterior, 1.990, que 
se tasó en 1.099 rhilíones de 
pesetas, de los cuales 331 se des
tinaban al presupuesto de inver
siones.

Teniendo en cuenta las obras 
que el partido socialista debe 
de abordar para dar su cum
plimiento a su programa, no es 
descabellado pensar que el pre
supuesto de inversiones para 
este año se eleve, según ver
siones que hemos consultado, 
a 350-4(K) millones de pesetas, 
cifra ligeramente superior a la 
del año 90.

Francisco Segovia adelantó 
que el presupuesto quedaría 
aprobado durante este mes de 
enero porque debían concretar
se, sobre todo, lo.s ingresos; 
cuánto va a aportar la Junta; 
cuánto el Fondo Nacional de 
Compensación; cuánto se va a 
ingresar por el Impuesto de 
Actividades Económicas, etc.

decir, entendemos que el desfile 
inaugural, en el que participa
ban comparsas y grupos locales, 
que el año pasado, por ejemplo, 
tuvo el itinerario de Plaza 
Ramón y Cajal, Graciano 
Atienza, Plaza del Mercado, 
Alfarerías Bajas, Tinajeros, Vir
gen, Octavio Cuartero, Santa 
María, Cronista Agustín Sando
val, Arcipreste Gutiérrez, Real 
y vuelta a Plaza Ramón y Cajal, 
desaparece y en su lugar se hará 
un “asalto a la zona centro” 
de comparsas y grupos.

El presupuesto puede llegar a 
los lO millones

^^ción de una “zona de 
en las calles más cén- 
a ciudad, es una de 

^P^estas extraídas de la 
.P^^clo miércoles. 

?>ación de esta “zona 
1^4 ’^gún informa el 

^Q^onicación del 
P^’’sigue la 

‘ísal¿^!.*®P®’^**^*P®<^*ón 
dek ^‘^’’*os” (?) por 

deios^ !— y singula- 
^ pi . ^*c’onales des

al ’nicial del
C ® febrero) se abri- 

“” “asalto a 
. f® de comparsas 

i V^^^guración ofi- 
doras con pregón, 

^^^^dción de un 
"“<**31 ^' sábado final

V *°caf y regio- 
ft^ °,.^dsta ahora se 

*^^0 en las 
'^^dvocatorias”. Es

En cuanto al presupuesto, la 
Comisión planteó la necesidad 
de que las comparsas y los gru
pos fueran subvencionados por 
empresas y entidades privadas, 
incluyendo la posibilidad de que 
las comparsas exhiban la publi
cidad de sus patrocinadores. Se 
prevé que el presupuesto de la 
presente edición será superior 
al del año pasado (que rondaba 
los 9 millones de pesetas) ya 
que solo en gastos por contra
taciones de charangas de músi
cos la estimación se eleva a una 
cifra cercana a tres millones y 
medio de pesetas. En esta reu
nión se llegó a la conclusión 
de que es totalmente necesaria 
la participación económica de 
las empresas locales “para que 
esta manifestación pueda alcan
zar ^los niveles deseados por 
todos, tanto a nivel de “carnaval 
adulto” como de participación 
en el desfile infantil.

Premios: un jurado de 
**técnicos*^ no robienses

Al respecto de la colabora
ción de las empresas de la loca
lidad, decir que el año pasado

ya desembolsaron casi un millón 
trescientas mil pesetas.

En el apartado relativo a pre
mios, se propuso en esta pri
mera reunión que este año los 
premios adquiriesen un carácter 
“más simbólico”, galardonando 
aspectos concretos y aislados, 
que en ningún caso deberían 
sumarse, con lo que se podría 
conseguir un mayor reparto de 
los mismos. Para la determina
ción de los premios se está pen
sando en un jurado de técnicos 
no robienses. También se pro
puso la entrega de premios 
“sorpresa" a diario a las “más- 1 
caras" que animan la zona de 
carnaval (calles céntricas de la 
ciudad). En el apartado de adul
tos, el año pasado hubieron pre
mios para las comparsas regio- : 
nales (que recayeron en las de 
“Guiñón" de Las Pedroñeras: 
“Arúspice” de Tomelloso y “El 
Porvenir” de Alcázar de San 
Juan); para las comparsas loca
les (siendo los tres primeros ; 
para “Anthrax". "Los Cipotes 
de la Mancha” y “Lt^s Remue
ves"); para los grupos locales 
(“Atalanta". “Los papiloles" y ¡ 
"Las aragonesas"): dos premios 
para los dos mejores parejas de 
máscaras; un premio a la mejor 
máscara representativa del car
naval: un premio par;» la mejor 
representación en "El entierro 
de la sardina" y un premio a 
la mejor máscara individual, f.n 
el apartado infantil, también 
fueron galardonadas las mejores 
comparsas ("La feria” del cole
gio público Graciano Atienza: 
“Platerillos" de la guardería 
infantil y “('uentos" del colegio 
público- Diego Requena); los 
mejores grupos (".Apuntes 
Guai”, "Los traviesos del calle- ! 
jón (Robin Hood)" y "Samba"); j 
las mejores máscaras individua- ■ 
les y las mejores parejas de ■ 
má.scaras. j

Uno CIVIL. Sección dos. Asunto. 0779/91

EDICTO
MANUEL-ANGEL MALAGON FUERTES. SECRETARIO DEL 

JUZGADO DE PRIMERA INSTANCIA NUMERO UNO DE ALBA
CETE Y SU PARTIDO.
Por el presente Edicto hace saber; Que en este Juzgado 
se tramite Expediente de Dominio para la reanundación del 
tracto sucesivo interrumpido de las fincas que se dirán, bajo 
el núm. 779/91, á instancia de Da. María Antonia Sotos Serrano, 
siendo las tres partes de casa las siguientes: 1.- Una parte 
de casa sita en c/ Marzo, 36, hoy 40, que se compone 
de piso bajo, abajo a la derecha, en el segundo patio una 
habitación de retirar; en el corral una gorrinera y en piso 
principal a la derecha una cocina y tres habitaciones y la 
mitad de la escalera para subir a estas dependencias que 
arranca del lado izquierdo del portal de entrada, y además 
una parte de servidumbres comunes en el portal de entrada, 
primero y segundo patios, corral, retretes y portadas. Inscrita 
Registro núm. 3 de Albacete, finca 11.389, Libro 296, Tomo 
466, Folio 239, inscripción 5. 2.- Otra parte de la misma 
casa anterior, compuesta; En piso bajo, a la derecha tres 
habitaciones; en el corral derecha, una gorrinera; y además 
una parte de servidumbres comunes en el portal de entrada, 
primero y segundo patios, corral, retretes y portadas. Inscrita 
en el Registro núm. 3 de Albacete, finca 11.389, Libro 296, 
Tomo 466, Folio 239, como inscripción 5. 3.- Y de otra parte 
de casa, er) la misma anterior, que linda por la derecha 
entrando con otra a los herederos de Fernando Portero; izquier
da con la de Juan Guijarro y por la espalda con los egidos 
de la población o de la calle del Sol, que se compone de; 
En piso bajo, a la derecha, en el primer patio, cocina, a 
continuación dos cuartos; en el corral a la izquierda, tres 
gorrineras y una parte de servidumbres comunes en el portal 
de entrada primero y segundo patio, corral, retretes y portadas; 
y en piso principal, en el primer patio a la derecha, una 
cocina y dos habitaciones, con la escalera para subir a estas 
dependencias que arranca desde dicho patio; y en el segundo 
patio, a la derecha una cocina y dos habitaciones, con la 
escalera para subir a estas dependencias. Inscrita en el Regis
tro 3, finca 11.389, Libro 312, Tomo 490, Folio 211, Inscripción 
6.
Y en cuyas actuaciones por resolución de esta fecha se ha 
acordado citar a los causahabientes o legales herederos de 
Da. Aurora López Alfaro, como titular registral de la primera 
parte de casa; a los causahabientes o legales herederos de 
Da. Aurora y Da. Rosa López Alfaro como titulares registrales 
de la segunda parte de casa, y a D. Ramón Rodríguez Núñez 
como titular registral de la tercera parte de casa, con domicilio 
desconocido, y caso de haber fallecido a sus causahabientes 
o legales herederos; a la titular catastral Da. María Antonia 
Garcia López, en paradero desconocido, y caso de haber 
fallecido a sus causahabientes o legales herederos; y a los 
colindantes: Herederos de D. Fernando Portero y a D. Juan 
Guijar.o, con domicilio desconocidd, y a todas aquellas per
sonas ignoradas a quienes pudiera perjudicar el expediente, 
a todos ellos para que dentro del término de diez días com
parezcan en el expediente a alegar lo que a su derecho 
convenga, bajo el apercibimiento caso de no comparecer 
les parará el perjuicio a que haya lugar en derecho sin más 
citarles ni oírles. citándose mediante Edictos que se publicarán 
en el Tablón de Anuncios de este Juzgado, Ayuntamiento 
de Albacete, Boletín Oficial de la Provincia y Diario La Tribuna. 
Dado en Albacete a nueve de Enero de mil novecientos noventa 
y dos EL SECRETARIO.

M.C.D.2022
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La Sierra de 
Aillón tiene los 
mejores refugios 
de alta montaña 
de Guadalajara

GUADALAJARA (Efe).- La 
Sierra de Aillón y la orilla del 
río Tajo contienen los princi
pales refugios de alta montaña 
en la provincia alcarreña, infor
mó el Sevicio de Montes, Caza 
y Pesca de Guadalajara. Los 
refugios más destacados dentro 
de la Sierra de Aillón, son el 
del paraje llamado “El Barran
co del Bosque”, y el del río 
Pelagallinas, ambos pertene- 
ciente.s al Ayuntamiento de 
Aldeanueva de Atienza. Ade
más, hay otro en el municpio 
de Condemios de Abajo y uno 
más en el paraje “Prado Val- 
canal”, de la localidad de Can- 
talejas. En las orillas del río 
Tajo hay dos zonas donde acu
dir a refugiarse, el paraje 
“Fuentes de la Toba”, y el del 
“Pozo Cornejo” los dos en el 
término municipal de Peñalén; 
el paraje “Las Juntas”, en la 
localidad de Poveda de la 
Sierra, y “Fuente del Berro”, 
paraje situado en la margen del 
río Tajo.

Aunque estos refugios, que 
dependen de sus respectivos 
ayuntamientos, son de libre 
entrada para acampar, el Ser
vicio alcarreño de Montes, Caza 
y Pesca recomienda que se soli
cite un permiso previo en este 
centro con el fin de que se pue
da calcular los transeúntes que 
circulan por estos parajes.

Asimismo, en la zona de 
Molina de Aragón, también 
existen refugios, aunque no de 
alta montaña, todos ubicados a 
una altitud de cerca de 1.200 
metros.

Piden que los 
Jardines del 
Prado de 
Talavera sean 
parque histórico

TALAVERA DE LA REI
NA (Efe).- EI portavoz de lU 
en el Ayuntamiento de Tala
vera, Nazario García, dijo ayer 
que su partido pedirá a la con
sejería de Cultura de la Junta 
de Comunidades que declare 
parque histórico los Jardines 
del Prado de esta localidad. | 
García afirmó que el motivo de 
esa petición no es otra que “evi
tar la posibilidad de su destruc
ción al ser una referencia his
tórica y sentimental de los tala- 
veranos”, y añadió que “soli
citan que se hagan las remo- . 
delaciones necesarias para man- 1 
tenerlo con el sabor histórico | 
que ahora tiene”. ।

Respecto a la contratación de ! 
un inspector de consumo por [ 
parte del Ayuntamiento, el pro- ; 
tavoz de lU manifestó el total 1 
desacuerdo de su partido con j 
ésta calificándola de irregular, . 
ya que “se ha efectuado tenien- ' 
do en cuenta razones socioe- j 
conómicas”. Por otro lado, Gar- . 
cía declaró que si es cierto que ' 
esta persona posee el bachiller | 
superior y el título de inspector ; 
de consumo, que se les pre- ! 
senten estos certificados, cosa j 
que hasta ahora no se ha hecho. ।

Castilla-La Mancha ocupa el tercer lugar en ayudas de este tipo

Los agricultores jóvenes han 
recibido más de 1.500 millones
Los jóvenes que se dedican a estas labores recibieron casi 14.000 millones

La comunidad autónoma 
de Castilla-La Mancha es 
la tercera de España que 
más dinero recibió en ayu
das del Ministerio de 
Agricultura a agricultores 
Jóvenes durante los últi
mos cinco añoSf con un 
total de 1.556,6 millones 
de pesetas.

MADRID. (Efe).- Según 
la respuesta dada por el 
Gobierno a una pregunta del 
diputado de lU Baltasar Gar
zón, en Castilla-La Mancha 
se aprobaron de 1987 a 1991 
1.525 expedientes de subven
ciones a jóvenes agricultores, 
de los que 1.175 se concedie
ron por el Real Decreto 808 
de modernización de las 
estructuras agrarias y 350 
antes de su aplicación, que 
comenzó en 1989.

El dinero que recibió este 
colectivo de campesinos en 
concepto de ayudas adscritas 
al Real Decreto 808 fue de 
1.333,2 millones de pesetas 
entre 1989 y 1991, mientras 
que en 1987 y 1988 sólo obtu
vo 223,4 millones.

Los agricultores jóvenes de 
las diferentes comunidades 
autónomas percibieron del 
Ministerio de Agricultura casi 
14.0(X) millones de pesetas en 
los últimos cinco años en con
cepto de ayudas a la primera 
instalación.

Según se desprende de los 
datos aportados por el 
Gobierno en su respuesta a 
una pregunta del diputado de 
IU Baltasar Garzón, del total

1̂
^

Los agricultores jóvenes de la región recibieron 1.556 millones de pesetas.

de las ayudas, 3.710,2 millones 
de pesetas corresponden a los 
años 1987 y 88 y el resto 
-10.259,6 millones- a los tres 
ejercicios de aplicación del 
Decreto 808 para la moder
nización de las estructuras 
agrarias.

Ese decreto, suspendido en 
junio del pasado año, fue sus
tituido por una nueva norma
tiva -aprobada por el Consejo 
de Ministros del 27 de diciem
bre- en la que, catre otras 
novedades, se establece la 
participación de las comuni
dades autónomas en la finan
ciación de las ayudas a los 
agricultores.

El número de expedientes

autorizados en el último quin
quenio fue de 14.521, de los 
que 2.726 correspondieron a 
jóvenes agricultores de Cata
luña, que fue la comunidad 
que resultó más favorecida 
por las subvenciones otorga
das por el Ministerio, con 
algo más de 3.000 millones 
de pesetas, el 21,5 por ciento 
del total nacional.

Los jóvenes que solicitaron 
ayudas para su primera explo
tación en las dos Castillas 
recibieron 1.733,5 millones 
para un total de 1.828 expe
dientes aprobados, en el caso 
de Castilla y León, y 1.556,6 
millones para 1.525 solicitu
des, en Castilla-La Mancha.

Su práctica evoluciona muy lentamente pese a que es “más sana”

Cir¿co cultivadores alcarreños
practican la agricultura ecológica
GUADALAJARA. (Efe).- 

Sólo cinco agricultores de la 
provincia de Guadalajara prac
tican la denominada “agricul
tura ecológica”, es decir el cul
tivo y conservación de los pro
ductos de la tierra, sin utilizar 
ningún producto químico.

Autoconsumo

Así lo manifestó ayer a Efe 
Isidoro Zudaire, que vive del 
consumo de los productos que 
él mismo cultiva y conserva con 
insecticidas naturales en el tér
mino municipal de Guadalajara, 
aunque también se dedican a 
este labor otros agricultores de 
la provincia en la zona de Esca
lera y Hiendelaencina.

Zudaire, para quien “la agri
cultura ecológica es más sana 
y de mejor calidad que la que 
se basa en abonos químicos”, 
esta práctica evoluciona muy 
lentamente, “porque cuesta 
mucho cambiar la mentalidad 
y los hábitos de la gente”.

Este agricultor, que se decla
ró practicante de esta técnica

Ln producto típico alcarreño.

desde 1973, explicó que con ella 
“se hace un uso mínimo de la 
maquinaria y se tratan las enfer
medades con ayuda de insec
ticidas naturales, que, aunque 
en principio puede parecer una 
labor más artesana y trabajosa, 
evita numerosas enfermedades 
traídas por la utilización de pro
ductos contaminantes”.

El Presupuer ^® 
mumcipal d(L policía 

Toledo rondrX’ 
los 6.000 pones d

millones Sia red ií
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Sánchez, que hir 
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indicó que una vezé
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Isidoro Zudaire indicó que 
la agricultura ecológica utiliza 
como insecticidas plantas como 
la cola de caballo, el agenjo, 
la manzanilla, los crisantemos, 
las campanillas y los jeranios, 
y se rige por las fases de la 
luna para llevar a cabo un mejor 
estudio del campo.

Una filosofía

En opinión de Zudaire, que 
aunque trabaja de forma inde
pendiente, se mantiene en con
tacto de forma permanente con 
el Consejo Regulador de Agri
cultura Ecológica (CRAE), este 
tipo de agricultura constituye 
“una forma de vida y una filo
sofía que le sirve al hombre 
para evolucionar como ser 
humano”.

En cualquier caso sólo son 
cinco las personas que se dedi
can en la provincia alcarreña 
a practicar la agricultura eco
lógica.

Este tipo de actividad con
siste en cultivar la tierra sin uti
lizar productos químicos.
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En cuanto al pro 
creación de un centro 
en la capital regional, 
que se reunió ayei 
empresarios promott 
dicho que espera que 
propongan una serie á 
para instalar el hiper,¡ 
quiero que el centroí 
sea bueno para la cíibS 
la beneficie”.

Por otro lado, el ffl 
ha comunicado qued 
día 17 se reunirá en M¡ 
el presidente de 1 
Cándido Velázquez 
deberá decidir si la 
piloto sobre elimitó 
cableado telefónico sí 
finalmente en To 
pretende el ayuntanu 
daño.

Sánchez Garrido a 
que para 1992 desde'- 
tamiento se intentará; 
todo lo relativo a * 
y que ya tiene casi 
la celebración de un. 
en el que se darán o 
sentantes de las tres 
que tendría lugar 
mes de diciembre.

Asimismo,la Com^ 
cipa! de Gobierno 
dar un plazo de 
los adjudicatarios 
terrazas ubicadas efl 
del Paseo de Rec 
dejar en buen csi 
ya que en caso o^ 
Ayuntamiento oj^^ 

-obras a cargo de a _ 
en su día les m^ 
este respecto, el P 
dicho que esas . 
se volverán a adju , 
sí se convocara 
público para cont 
de quioscos en 
del Paseo, donde m 
blemas de 
dicaría a Ía/®”® -¿ 
aunque matizó qo 
ra un quiosco 
pagar, pues no ^^^^ 
a 200.000 
hecho con antena

Además, se ha ^^^ 
renovación de - 
Escuela Talle í 
Mavor”, paf® , . 
cióñ de fachada 
Colegio de 
bó un proyecto t^ 

ejecuciori ^ 
Mumcipal en el . 
marejos, que 
puesto total 
pesetas.
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Delitos modernos: vendedores de datos

Policía detuvo ayer a siete personas que 
Ía presuntamente relacionadas con la com- 

^^^* nenia de datos informatizados de veintiún 
Ilanes de españoles (más de media España). 
g red ilegal obtenía la información personal

Fueron detenidas siete personas que aimacenaban en los ordenadores más información que la propia Policía

de los archivos de diversas instituciones^ entre 
los que se encuentran la Dirección General de 
Tráfico, la Seguridad Social y el Censo, y los 
vendía después a empresas públicas y privadas 
que los utilizaban para sus operaciones. Fuentes

policiales estiman que estas operaciones cons
tituyen los delitos de cohecho y revelación de 
secretos, y presumen que para elaborar su banco 
de datos pueden haber contado con la cola
boración de ^Funcionarios infieles”.

BTa Policía desmantela una red que usaba los
2supuesi

«'latos informáticos íntimos de media España
lue hli 
en la

sa de te
La Policía tiene la sospecha de que existe un cierto número de ^Funcionarios infieles” involucrados en la red ilegal desmantelada

a vez di
los pin |ADRID. (Agencias).- Los 

a la ( itionarios del Grupo de 
Haciemi pes de la Brigada Central 
a podeií |Policía Judicial intervinie- 
imo pies len la operación ordenado- 

gran potencia, valorados
? de una ^^ ^'^^0 millones de 
neraaí y ‘-^^^^ ^® 2.000 sopor- 
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de 
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nal de

;información superior al de 
Buier institución del Estado, 
gús beneficios que la red 
Sia obtener con la venta de 
«datos es de miles de millo- 
jde pesetas, a tenor de las 
pes inversiones que tenían 1 realizar para los equipos 
Imáticos, que han sido pre- 
|dos por la policía.
I sistema de trabajo de la 
|Conienzaba con la elabo- 

de un inmenso banco de 
r personales. Los obtenían 
fclituciones públicas y pri- 
P de todo tipo, contando 
|la colaboración de lo que 
púa define como “funcio- 
P infieles”.

vez acumulados, los 
V se cruzaban informática- 

para reunir hasta 47 
de cada persona, inclu- 
d nivel económico, el 
automóvil, los cambios 

Bacilio, la situación fami- 
■ demás aspectos que que- 
P estructurados por grupos, 
penormente, la red ejercía 

personas registradas 
1*00 comercial, ofrecien- 

^*os a empresas de mar- 
entidades financieras 

3S en disponer de un 
K o listado de posibles 

función de las carac- 
a ^^^^ persona.

importancia que 
Bterfii''^^^• conocimiento 

^*®"Cconómico de 
destinar la 

esfuerzos de 
Ricas*^ ^^^ carac- 
S*áales^^^ ^''^'^P*^^clores

—L^^^dia España 

j^^^bgaciones comenza- 

"*®’^’ c^^f^do la 

r*oda\^ ''cndía a empre- 
K?t>^a unos bancos 

"^^^^'^^ a más 
h 'olum personas, 

información 
binadores d ^^‘^^^*^"^o 
riciales ^^ mstitucio- 
^tivo^'p^ policial alcanzó 

h^osen?’^ registros 
F^aiabS ingares don- 
bí^nos a '^i^ormación y 

de 
P^pal ¡m í*® e^^ima que 
L in red 
k?""2o7' ^0"^ález 
tufaba m °^ profesional 
P hibK?"® *'*^*^’' de la 1 ^cst. Junto a él,

Un momento de la rueda de prensa ofrecida por la Policía para informar sobre las detenciones.

r
Una vez acumulados, los datos se cruzaban informáticamente para 
reunir hasta 47 datos de cada persona, incluyendo el nivel económico, 
el tipo de automóvil, los cambios de domicilio, la situación familiar 
y demás aspectos que quedaban estructurados por grupos

permanecen detenidos Carlos 
A.O., Rosa María C.O., Gabriel 
U.G., Aníbal M.C., Ricardo 
A.V. y Alfonso M.M.

Tanto los detenidos como las 
diligencias del caso pasarán a 
disposición del Juzgado de Ins
trucción número 3 de la 
Audiencia Nacional, que se 
ocupa de delitos monetarios.

La red ha quedado desman
telada, pero las investigaciones 
prosiguen para poder determi
nar otras posibles implicaciones. 
El principal problema con el 
que se tropieza esta operación 
policial es el hecho de que los 
delitos informáticos no están 
tipificados legalmente.

En la actualidad está en trá
mite parlamentario la Ley de 
Tratamiento Informático de 
Datos Automatizados, que pre
tende cubrir este vacío legal.

Con todo, fuentes policiales 
adelantaron que los hechos pue
den ser constitutivos de los deli
tos de revelación de secretos 

y cohecho, tanto por el que ven
dió los datos como por el que 
los compró. Se sospecha que 
la red ilegal no podría haber 
funcionado sin la colaboración 
de funcionarios de instituciones 
públicas de la Seguridad Social, 
Estadística y Tráfico, entre 
otros organismos.

En cualquier caso, la Policía 
consiguió desmantelar una red 
de compra-venta de datos infor
máticos que almacenaba “más 
infomación que la propia Poli
cía” sobre veinte millones de 
españoles para realizar opera
ciones de publicidad y venta a 
domicilio.

En la operación policial, rea
lizada anteayer por funcionarios 
del grupo de fraudes de la Bri
gada Central de Policía Judicial, 
ha sido detenido el máximo res
ponsable _de la red, Joaquín 
González López, un chófer de 
55 años propietario de la 
empresa de publicidad “Publi- 
ges”, con sede en el número

1 de la calle Juan de Juanes 
de la localidad madrileña de 
Móstoles.

Además, han sido detenidos 
seis informáticos con edades 
comprendidas entre los 38 y los 
56 años.

Las empresas podían obtener 
hasta 47 datos sobre las cuentas 
bancarias, el coche, el domicilio 
y la situación laboral, social y 
personal de cerca de veintiún 
millones de ciudadanos, aproxi
madamente la mitad de la 
población española.

”Esto, entre otras cosas, es 
un atentado a la intimidad de 
las personas, ni la propia policía 
tiene tanta información sobre 
los ciudadanos”, señaló Manuel 
Giménez.

Los beneficios obtenidos 
podrían ascender a varios miles 
de millones de pesetas ya que 
la red disponía de ordenadores 
potentísimos, cuyo valor en 
alguno de los casos ascendía a 
mil millones de pesetas.

Informadores y 
empresas

Las investigaciones 
sobre el caso se iniciaron 
hace varios meses y aún 
no se han dado por con
cluidas, ya que la Policía 
tiene que analizar cerca 
de 2.000 soportes infor
máticos y varios ordena
dores que han sido inter
venidos en los registros 
de siete locales. Las pes
quisas policiales se diri
gen ahora a identificar a 
los funcionarios y emplea
dos que vendieron los 
bancos de datos y las 
empresas que compraron 
la información.

A los primeros se les 
podría acusar de revela
ción de secretos y de 
cohecho, mientras que a 
los segundos sólo se les 
imputaría éste último 
delito y el de receptación. 
Los detenidos y el mate
rial intervenido están en 
las dependencias de los 
Servicios Centrales de la 
Policía Judicial a la espe
ra de pasar a disposición 
de la Audiencia Nacional.

M.C.D.2022
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Los abogados de Izquierda Unida, Manuel Fernández del Pozu (izquierda) y del Partido Andalucista, Emilio Lechuga.

Felipe Cami 
acusa a dos 
ministros de 
vulnerar no 
del Estado

Afecta a Alfonso Garrido, Leocadio Marín, Tomás Azorín y al secretario de Alfonso Guerra

El fiscal pide archivar las diligencias 
contra tres aforados del ‘caso Guerra’

nacional, 
participa 
renta na 
económi'
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Luis Portero afirma que no hay razones para entender responsabilidades criminales

El fiscal jefe del Tribunal Superior de Justicia de Anda
lucía, Luis Portero, ha pedido el archivo de diligencias 
abiertas contra las personas aforadas en el sumario 
relativo al uso de un despacho ofícial en la Delegación 
del Gobierno en Andalucía por parte de Juan Guerra,

SEVILLA. (Efe).-' Portero 
ha remitido un informe a la 
Sala de lo Civil y de lo Penal 
del TSJA donde afirma que 
“no existen razones jurídicas 
que puedan dar a entender 
que hay responsabilidades cri
minales en la actuación del 
delegado del Gobierno en 
Andalucía, Alfonso Garrido, 
los ex-delegados Leocadio 
Marín y Tomás Azorín, y el 
secretario de Alfonso Guerra, 
Rafael Delgado, relacionados 
con el uso de un despacho 
oficial en la Delegación por 
Juan Guerra”.

Según Portero, “estas per

El PP recurrirá la ‘ley Corcuera’ 
ante el Tribunal Constitucional
MADRID. (Fax-Press).- El 

portavoz del Grupo parlamen
tario popular del Senado, José 
Miguel Ortí Bordás, manifestó 
que su partido presentará un 
recurso de inconstitucionalidad 
contra la ley orgánica de pro
tección ciudadana, “la denomi
nada Ley Corcuera, si no se 
modifican los artículos más 
polémicos por entender que la 
redacción actual de los artículos 
20 y 21 no se ajusta a la Cons
titución al permitir la “reten
ción” policial y la entrada de 
la policía en un domicilio par

sonas aforadas han declarado 
ya abundantemente en el Juz
gado de Sevilla, y sus testi
monios son conocidos, por lo 
que hay que evitar trámites 
superfluos y reiteraciones. Ya 
sé que esta decisión va a ser 
criticada, pero la Fiscalía debe 
actuar de forma recta”.

La Fiscalía se adhiere así 
al recurso presentado por la 
defensa de los aforados, que 
solicitó el mes pasado el archi
vo de las diligencias, denegado 
por la Sala y que ha vuelto 
a pedir en recurso de queja. 
Si se desistima el recurso, 
seguirán las comparecencias 

ticular sin mandamiento judicial 
solo con “conocimiento funda
do” de que se está cometiendo 
un delito de narcotráfico.

Ortí Bordas señaló que la 
única posibilidad existente para 
que su grupo apoyara el pro
yecto de ley, en el pleno del 
Senado que se celebrará el 
próximo dia 14, sería si ambos 
conceptos desaparecen y en el 
caso de la entrada en domicilio 
se aplica el concepto de fla
grancia tal y como está recogido 
en ’a Constitución y en la juris
prudencia. 

sobre el caso, y tendrán que 
declarar Alfonso Garrido y 
Rafael Delgado, el 15 de ene
ro, y Tomás Azorín y Leo
cadio Marín, el 16 de enero.

Por su parte, Manuel Fer
nández Ochavo, abogado del 
PA, partido que ejerce la acu
sación particular en el “caso 
Juan Guerra” junto a IU-CA, 
ha anunciado que recurrirá la 
petición del fiscal jefe del 
TSJA, ya que “existen indicios 
racionales para pensar que se 
ha cometido delito en la uti
lización del despacho por par
te de Juan Guerra y en la 
implicación que hay, tanto de 
Azorín como de Garrido, 
Rafael Delgado y, por supues
to, Alfonso Guerra”.

El abogado de IU-CA, 
Manuel Fernández del Pozo, 
dijo que confía en que la peti
ción de Luis Portero para que

“El PP está obligado política 
y moralmente a hacer un esfuer
zo para garantizar los derechos 
y libertades de los ciudadanos 
que este proyecto conculca y 
que nos hará menos libre y bas
tantes más inseguros”, dijo Ortí 
Bordas.

Para el portavoz del Partido 
Popular en el Senado la figura 
de la “retención” policial que 
a su juicio se consagra en el 
artículo 20 de la denominada 
“ley Corcuera”, “convierte en 
sospechososo a lodos los espa
ñoles sin distinción”.

se archiven las diligencias 
sobre las responsabilidades de 
los titulares de la Delegación 
del Gobierno en Andalucía en 
el uso del despacho, sea deses
timada por el juez.

Fernández del Pozo señaló 
que “no nos sorprende en 
absoluto la petición de archi
vo” y que confía en que el 
TSJA “mantenga lo que ya 
acordó cuando admitió a trá
mite la querella, donde fun
damentó muy bien la posible 
inculpación de cargos a los 
aforados y del secretario per
sonal de Alfonso Guerra”.

El juez Márquez, que ins
truye en Sevilla las diligencias 
del caso, aseguró en declara
ciones a los periodistas no 
tener constancia de la petición 
del fiscal del TSJA, aunque 
añadió que ”lo que resuelva 
el Tribunal me parece bien”.

Ortí Bordás.

r
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Julián García Vargas.
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MADRID.{Efe).- B 
sentante del PP en la 
parlamentaria de imü 
de RENFE, Felipe C 
acusado a los ministros 
dad y Defensa de' 
mas de conducta de 
do de derecho” por 
cipación en una em 
dicataria de una co 
RENFE.

En una pregunta! 
taria presentada ayer 
registro del Congreso 
tado Camisón hace 
a las informaciones 
cas según la.s cuales! 
ministro de Sanid» 
García Valverde, ® 
etapa como pres' 
RENFE adjudicó la f^ 
la revista “Trenes Ifl 
empresa de la <P* 
accionista.

De esta empresa- 
Seguido S.A”, 1^ 
accionista, según 
informaciones, el ai- 
tro de Defensa, 
Vargas.

Tras calificares'^ 
“impresentable 
normas de conduce 
Estado de Derec o • 
voz del PP P'^^ 
que informe de si 
Felipe

_ miento de la it^P ^i 
miembros de su 
esta adjudicación-

Felipe Carniso”^^ 
su iniciativa Q"^ 
frecuencia se hay 
norma de recaní 
dicaciones a dedo ■

Añade que lar«^ 
hoy” se reparte- 
a los emplea^ 
por ello se pre? 
citada adjudica j, 
taba mentalizó 
de ferroviarios . 
dirección de o 
ideología”. ^

Por otra pa^j,. 
presentó ayer 
el registro del 
Diputados eU 
documentado j^. 
comisión 
compra de j, 
en San.Sebg* 

informo 5 R¿ 
Ministerio de 
las Cortes.
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Rosa Conde afirmó que el Ejecutivo descarta la retirada del Plan de Futuro de Hunosa

El Gobierno autoriza un aumento del 
y7% en pensiones y salario mínimo

El Gabinete inició los trabajos sobre un programa de convergencia económica con Europa

£/ Consejo de Ministros aprobó ayer el Real Decreto 
tpor el que se revalorizan las pensiones del sistema 
de/a Seguridad Social y otras prestaciones de protección 
sof/al pública para 1992, fijando una subida general 
\á(!5,7%- Este porcentaje será el mismo que se aplique

1 MADRID.(Fax-Press).- 
Además de estos parámetros, 
rd Ejecutivo ha tenido en 
kuenta la productividad media 
nacional, el incremento de la 

Lrlicipación del trabajo en la 
Irenta nacional y la coyuntura 
teconómica general.

Esta subida se aplicará des- 
Ide el 1 de enero de 1992, aun- 
kue las pensiones mínimas de 
Viudedad, así como las del 
íSeguro Obligatorio de vejez 
le invalidez, experimentan 
¡subidas que van desde el 
1^93% a un 18,09%, según la 
jedad del pensionista. El tope 
temo de pensión también 
k eleva en un 5,7%, con lo 
hue se sitúa en 233.631 men
tales.
\ Las pensiones no contribu- 
|livas de jubilación e invalidez 
t incrementan un 15,38%, 
tuándose en las 30.000 pese- - 
|l3s mensuales. Una de las 
Inovedades de la revalorización

las pensiones de la Segu- 
Pdad Social para 1992, es el 
jreconocimiento de la decimo- 
Icuana paga para los pensio- 
I^tas autónomos y empleados 

hogar, que tan solo per- 
|™ian trece pagas anuales. 
|Y, por último, el Real 
|weto regula la subida de 

prestaciones económicas 
hijo a cargo minusválido 

^ayor de 18 años que se 
U>««ien 360.000 y las 540.000 
|F^las, dependiendo del gra-

de minusvalía.

SMI

^^e respecta al SMI, L “ ida del 5,1% supone 
los trabajadores fijos, 

^oies de 18 años, tanto en 
K^ra, industria como 
feas, ^'^^^ pesetas dia- 

P^g^ mensual 
Ifara 1 ° Pesetas menusales. 1 os menores de 18 años.

al salario mínimo interprofesional (SMI). El Gobierno 
adoptó esta subida teniendo en cuenta el crecimiento 
del IPC (registrado entre noviembre de 1990 y noviembre 
del pasado año), y la desviación producida sobre la 
inflación prevista (0,7%).

Rosa Conde, ministra Portavoz del Gobierno.

la paga mensual queda fijada 
en 37.170 pesetas, con 1.239 
pesetas diarias.

Para los trabajadores even
tuales y temporeros se fija una 
paga de 2.667 por jornada 
para los mayores de 18 años 
y de 1.761 pesetas para los 
menores de esta edad. Y para 
los empleados del hogar que 
trabajan por horas, los salarios 
mínimos serán de 436 pesetas 
la hora trabajada para los 
mayores de 18 años y de 288 
para los menores de 18 años.

Crisis asturiana

El Gobierno analizó en pro
fundidad la crisis de Asturias 
en el primer Consejo de 
Ministros que se celebra desde 
que inició el año, donde ade
más fue descartada la retirada 
del Plan de Futuro sobre 
Hunosa, y se iniciaron los pri
meros trabajos del futuro Pro
grama de Convergencia Eco
nómica con la Comunidad 
Europea, además se aprobó el

establecimiento de relaciones 
diplomáticas con las Repúbli
cas de Armenia, Azerbaiyán, 
Bielorusia, Kazajastán, Mol
davia, Tukmenistán, Ucrania 
y Uzbekistán, integradas en la 
Comunidad de Estados Inde
pendientes (CEI).

La ministra Portavoz, Rosa 
Conde, dijo que el programa 
que se está elaborando para 
la convergencia económica 
con el resto de los países 
comunitarios será remitida al 
Congreso para su debate entre 
las fuerzas parlamentarias, a 
lo que agregó que el Ejecutivo 
no se ha planteado negociar 
el mismo con los agentes 
sociales.

La fecha prevista para el 
debate de este proyecto en la 
Comisión de Economía, será 
a partir de febrero.

Este programa incluirá los 
compromisos comunitarios 
referidos a los parámetros de 
nuestra economía, como sería 
el caso de la inflación o la 
competividad.

Dimisión de 
Valverde

Por lo que respecta 
a la posible dimisión del 
titular de Sanidad, 
Julián García Valverde, 
la ministra Portavoz, 
Rosa Conde, informó 
que el Gobierno no 
había cambiado su deci
sión, mostrando la dis
ponibilidad del Gabine
te para aclarar cuanto 
antes este debate, a lo 
que agregó que “mien
tras el presidente del 
Gobierno no diga lo 
contrario, cualquier 
hipótesis es descabella
da”.

En cuanto al atentado 
del pasado miércoles en 
Barcelona, donde fue 
asesinado el comandan
te Anguera del Ejército 
del Aire, la ministra 
Portavoz del Gobierno 
dijo que “un atentado 
no modifica la política 
del Gobierno”, y calificó 
al terrorismo como una 
“lacra” que el Gobierno 
y los ciudadanos “que
remos erradir”.

Insistió en que la 
política llevada por el 
Gobierno es la correcta, 
y mostró su profunda 
convicción de que “los 
terroristas acabarán en 
la cárcel u olvidando las 
ideas que les llevaron a 
cometer estos asesina
tos”. Por último, el Con
sejo de Ministros nom
bró a Juan Miguel 
Lamet director general 
del Instituto de la Cine
matografía y a Jaume 
Casanovas, gobernador 
de Lérida.

92.2

Los intereses de 
demora del Fisco 
vulneran la 
Constitución, 
según la Fiscalía

BARCELONA. (Efe).- La 
Fiscalía del Tribunal Superior 
de Justicia de Cataluña (TSJC) 
ha emitido un informe donde 
califica de inconstitucional un 
artículo de la Ley General Tri
butaria (LGT) porque vulnera 
el principio de igualdad en la 
aplicación de intereses de 
demora, informaron fuentes 
judiciales.

El artículo cuestionado es el 
61.2 de LGT, que fija que los 
intereses de demora a aplicar 
al contribuyente que cotice a 
Hacienda fuera de plazo no 
serán inferiores al 10 por ciento 
de la deuda tributaria.

Afirma que cuando un ciu
dadano no paga los impuestos 
dentro de los plazos fijados 
Hacienda aplica un interés de 
demora nunca inferior al 10 por 
ciento, mientras que cuando es 
la Administración quien debe 
dinero a los ciudadanos sólo 
aplica los intereses legales, que 
son normalmente inferiores a 
dicho porcentaje.

Sobreseído el 
sumario por la 
muerte de 
Robert Maxwell

SANTA CRUZ DE TENE
RIFE. (Efe).- La Audiencia 
Provincial de Santa Cruz de 
Tenerife ha notificado el sobre
seimiento provisional del suma
rio incoado por la muerte del 
empresario británico Robert 
Maxwell al caer al mar desde 
su yate “Lady Ghislaine” en 
aguas de Canarias.

La sección segunda de la 
Audiencia Provincial remite el 
sumario al Juzgado de Instruc
ción número tres de Granadilla, 
en el sur de Tenerife, e indica 
en su escrito que el archivo se 
realice “sin perjuicio de que 
pueda ser reabierto si nuevos 
acontecimientos lo hicieran 
procedente”. El archivo del 
caso Maxwell se produce des
pués de que los familiares no 
hayan presentado alegaciones al 
auto de conclusión del sumario 
y el fiscal diera su conformidad 
y solicitase el sobreseimiento de 
la causa.

92.2
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'‘El ministro reiteró su compromiso con el programa electoral de la FSA ”

Martínez Noval rechaza el 
Plan de Hunosa, según UGT
La postura de Aranzadi es de ^^provocación e insulto^\ según los sindicatos

El dirigente del 
SOMA-UGTy miembro de 
la ejecutiva confederal del 
PSOE, José Angel Fernán
dez Villa, dijo ayer que el 
secretario general de la 
Federación Socialista 
Asturiana y ministro de 
Trabajo, Luis Martínez 
Noval, defiende dentro del 
Gobierno la postura del 
PSOE en Asturias sobre 
Hunosa,

OVIEDO. (Efe).- Fernán
dez Villa afirmó que “no me 
cabe la menor duda de que 
Martínez Noval ha reiterado 
su compromiso con el pro
grama electoral de la FSA” 
y con las posiciones de los 
socialistas asturianos que han 
reiterado su rechazo al Plan 
de Futuro presentado por el 
INI para Hunosa que contem
pla la pérdida de 6.000 pues
tos de trabajo en los dos 
próximos años.

En este sentido, no quiso 
pronunciarse sobre las postu
ras de Aranzadi en el Consejo 
de Ministros, aunque repro
chó al titular de Industria sus 
afirmaciones de que es pre
ferible mantener a los mine
ros en casa con el sueldo ínte
gro a que continúen traba
jando en Hunosa.

“Aranzadi -añadió- desco
noce la contribución política 
y económica de los trabaja
dores de la mina además de 
su sacrificio en un trabajo 
penoso y peligroso” a la vez 
que le invitó a conocer las 
condiciones laborales en 
Hunosa “y a dar un repaso 
a los grandes costes en vidas 
humanas e incapacidades pro
fesiones de la actividad mine
ra”.

Preguntado sobre los pro
blemas que le plantean sus 
facetas de sindicalista y de 
miembro de la ejecutiva del 
PSOE, Fernández Villa indi
có que “mantengo una línea 
de coherencia histórica que

Ordóñez pide que los PGE de 
1993 contemplen el despliegue 
diplomático en países del Este

MADRID. (Efe).- El minis
tro de Asuntos Exteriores, 
Francisco Fernández Ordóñez, 
auguró ayer que los presupues
tos generales para el año próxi
mo deberán tener en cuenta el 
despliegue diplomático a que 
obliga la nueva situación en el 
Este de Europa.

Ordoñez, poco antes de salir 
para Bruselas, donde asistió a 
la reunión de ministros de 
Asuntos Exteriores comunita
rios, señaló que la cobertura 
diplomática española en los paí
ses del Este estará en función 
de las “disponibilidades econó
micas” en conjunción con los 
intereses españoles en cada 
nueva república.

1
Luis Martínez Noval, ministro de Trabajo.

hoy se pone más en evidencia 
que nunca, en tanto que la 
solución de Hunosa no com
pete sólo a los sindicatos 
mineros sino que debe resol- 
verse en el ámbito sindical y 
político”.

“Soy un militante sindi
cal-socialista identificado con 
un proyecto global de socie
dad y mantengo una línea de 
coherencia desde la autono
mía y del respeto de cada una 
de las organizaciones, y esto 
es algo que está en los manua
les históricos del socialismo”, 
añadió.

Respecto a su asistencia a 
la próxima reunión de la eje
cutiva socialista que se cele
brará previsiblemeníe a prin
cipios de la próxima semana, 
Fernández Villa indicó que 
asiste “regularmente” a todas 
las que le permite su actividad 
sindical, aunque precisó que 
para ésta aún no ha recibido 
ninguna comunicación oficial.

Así mismo, aseguró que el 
presidente del Principado, 
Juan Luis Rodríguez-Vigil, 
mantiene una línea de cohe
rencia “con los planteamien
tos de las organizaciones sin
dicales y sigo confiando en 
ese compromiso alcanzando 
con los trabajadores”.

Los secretarios generales

En este sentido, y tras reco
nocer que “siempre he predi
cado austeridad, quizá porque 
pasé por el Ministerio de 
Hacienda” indicó que los pre
supuestos generales para 1993 
deberían ”incluir un ajuste que 
permita hacer un despliegue 
mayor”.

Para Fernández Ordóñez, “lo 
prudente” en estos momentos 
es ”no abrir más de tres o cua
tro Embajadas en las repúblicas 
de la antigua URSS”.

Reiteró que el planteamiento 
actual es abrir Embajadas resi
dentes en Rusia, Ucrania y 
Kazajstan “como centro de la 
influencia islámica”.

del SOMA-UGT y de CCOO 
de la minería rechazaron ayer 
la postura del ministro de 
Industria y Energía, Claudio 
Aranzadi, en su reunión con 
los alcaldes mineros, que cali
ficaron de “provocación e 
insulto a los mineros y a 
Asturias”.

José Angel Fernández Villa 
(SOMA-UGT) y Antonio 
González Hevia (CCOO) 
hicieron estas manifestacio
nes al comienzo de la reunión 
que ambas ejecutivas comen
zaron a primera hora de la 
tarde en la sede de Hunosa 
en Oviedo para analizar la 
nueva situación y estudiar la 
convocatoria de acciones 
encaminadas a lograr la modi
ficación del Plan de Futuro 
elaborado por el IN1.

González Hevia indicó que 
la defensa realizada por Aran
zadi de la propuesta de via
bilidad de la empresa “es una 
nueva provocación al tratar 
de dar la imagen de que son 
ellos los que quieren negociar 
cuando lo que quieren es 
imponer”. El secretario gene
ral del sindicato regional de 
la minería de CC.OO. añadió 
que ambas centrales han mos
trado “voluntad de negociar 
y' además, nosotros nunca nos 
levantamos de la mesa”.

Fernández Ordóñez.
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La Policía descubre dos zulos con material y munición de ETA.

Habían ocultado a los integrantes del grupo ti >^"> pa 
K de val

Tres detenciones en relari tocia a s 
ires", y

con el ‘comando Leizarái «^
SAN SEBASTIAN. (Efe).- 

Las tres personas detenidas ayer 
de madrugada en Guipúzcoa 
ocultaron a los dos integrantes 
del "comando Leizarán” tras la 
desarticulación del “Donosti” 
en agosto del año pasado, infor
maron fuentes oficiales.

Según estas fuentes. Mikel 
Artola -detenido-, y Oroitz 
Salegi -huido-, se ocultaron en 
el piso de la localidad guipúz- 
coana de Lezo en el que vivía 
Juana María Goya Urrutia, de 
34 años, arrestada esta madru
gada por la Guardia Civil.

En esta vivienda, según las 
mismas fuentes, los agentes se 
incautaron de diversa documen
tación de la banda terrorista 
ETA.

La Guardia Civil localizó 
ayer por la mañana otro “zulo” 
de este grupo terrorista en el 
barrio de Ayete, zona en la que 
el pasado miércoles se descu
brió otro depósito de armas del 
comando "Leizarán”.

Arantxa Landera Acerecho, 
de 54 años, y su hijo Ekain 
Laburu, de 20, que vivían en 
Ayete, el mismo barrio de San 
Sebastián en el que se ocultaban 
los cuatro detenidos el pasado 
lunes, también están acusados 
de haber facilitado infraestruc
tura para el citado comando, 
según las fuentes citadas.

Las fuentes oficiales precisa
ron que en todas las detencio
nes practicadas de madrugada, 
así como en el registro de los 
domicilios citados, estuvo pre
sente el juez de guardia de la 
Audiencia de San Sebastián.

Dos zulos

La Guardia Civil ha locali
zado dos pequeños “zulos" per
tenecientes al “comando Leiza
rán” en los que se había muni
ción del calibre 9 m.m. “pa- 
rabellum” y diverso material 
para la confección de artefactos 
explosivos, informó el Gobierno 
Civil de Guipúzcoa.

Ambos depósitos de armas, 
levantados en presencia del juez 
de guardia de San Sebastián, 
se encontraban ocultos en una 
zona situada entre los barrios 
donostiarras de Ayete y el Anti
guo, en los que vivían los dos 
miembros de este comando: 
Mikel Artola y Oroitz Salegi.

Además de 115 cartuchos de 
munición, en los “zulos" había 
un temporizador, cuatro rollos 
de cinta aislante, clips de 
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“comando Leizarán 
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La Bolsa adopta oficialmente un nuevo índice.

adeslas

3d©Sl3S le ofrece:

S¡ desea más información, recorte este cupón y envíelo a:

Nombre y apellidos

SEGUROS DE ASISTENCIA SANITARIA Ciudad...
Toda una organización pendiente de su salud, código postal

Sábado, 11 de 
Enero de 1992

Teléfono 

Profesión
P? Simón Abril, 15 • Teléfono 50 18 18
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Su implantación ha supuesto para los mercados de valores “una pequeña renuncia

Los presidentes de las cuatro bolsas 
presentan el nuevo índice IBEX 35

El indicador está compuesto por los 35 valores más líquidos y capitalizados del mercado continuo

rum ea

presidentes de las cuatro bolsas españolas presentaron 
r oficialmente en Madrid el nuevo índice bursátil IBEX 
f¡oe sustituye al FIEX 35, y que actuará como subyacente 

Idos contratos de opciones y futuros sobre renta variable 
i# se empezarán a negociar el próximo lunes.

DRID. (Efe).- El presi- 
e de la Sociedad Rectora 

Wa Bolsa de Madrid, Manuel 
o, señaló que la implan- 

ón del nuevo índice ha
esto para todos los mer- 
s de valores “una pequeñaalopií “^ ^ ^^^ respectivos índi- ÍIHCK ores", y ha representado 

/ a dedicación de esfuerzo.s a tarai « pide la c munidad finan-

manual 4 
in. y lili» 
isivos, pul 
rno Cid

3 presidente de la Sociedad 
iolsas, José Serna, que ha 

i la encargada de fijar el 
vo índice para poder comer-

•te, las m '“^ productos derivados, 
lestamsii ®ó que el nuevo índice 
ita colata — 
antes ddi

“IBEX 35 supone el primer 
paso de creación de productos 
y mercados”.

La Sociedad de Bolsas com
pró a finales del año pasado 
a los mercados de productos 
derivados MOFEX y MEFF los 
índices FIEX 35 y MEFF 30, 
con el objetivo de fijar el índice 
que serviría para comercializar 
contratos de opciones y futuros 
sobre renta variable, y finalmen
te optó por la creación del 
IBEX 35.

El índice está compuesto por 
los 35 valores más líquidos y 
capitalizados del mercado con
tinuo.

il consumo de electricidad

Sociedad de 
Bolsas

IFr *
 

I ’M

El nuevo índice está 
compuesto por los 35 
valores más líquidos y 
capitalizados del mercado 
continuo, que representa
ban a treinta de septiem
bre de 1991 el 74,21% de 
la capitalización total del 
mercado continuo y el 
77,85% del volumen efec
tivo negociado en dicho 
rnercado. El nuevo indi
cador bursátil mantiene, 
según informó la Socie
dad de Bolsas, la misma 
estructura, composición y 
normas técnicas de cálcu
lo que el FIEX 35, y la 
gestión, que la desempe
ñaba hasta ahora Analis- ' 
tas Financieros Interna
cionales, estará a cargo de 
la Sociedad de Bolsas, 
formada por las 4 espa
ñolas, posee una partici
pación mayoritaria en el 
capital del holding creado 
por el Mercado de Opcio
nes (MOFEX) y el Mer
cado de Futuros (MEFF).

aumentó más del 3% en 1991
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RID. (Fax-Press).- El 
ato de energía eléctrica 
Mó en un 3,3 por ciento 
te el pasado año 1.991, en 
ración con el ejercicio 
ente, según datos facili- 
Por la patronal eléctrica 

El gasto total ascendió 
ele 132.660 millones de 

tíos hora y coincide con 
(^emento medio anual esta- 

en el Plan Energético 
J (PEN).

producción de electricidad 
^Í^ndiente al total de

®P 1.991 ascendió a 
niillones de kilowatios 

.« que supera en un 3,6 
"to a la registrada el año 

■ El mayor crecimiento 
producción correspon- 

. centrales hidroeléc-

^^^^ incremento 
H j ^jn ele la media 

tlico ^^^ ^* ponto de vista 
^.Penducción ter- 

e^ clásica ascendió a 
ones de kilowatios en

^el 3,3 
i^re el año anterior.

Las centrales nucleares produ
jeron 55.580 millones de kilo
watios hora, lo que se tradujo 
en un aumento del 2,4 por cien
to respecto al ejercicio pre
cedente.

La demanda de energía eléc
trica disponible para el mercado 
peninsular experimentó un ele
vado crecimiento en los dos pri
meros meses del añó, registran
dose en los siguientes variacio
nes moderadas e incluso nega
tivas hasta el pasado mes de 
octubre en que la situación 
varió bruscamente.

El consumo de energía eléc
trica por habitante se situó en 
España en 3.600 kilowatios por 
hora en 1.991, con un aumento 
del 4,2 por ciento sobre el año 
anterior. Las zonas en que se 
produjeron mayores incremen
tos en elconsumo de energía 
eléctrica fueron la andaluza, 
con el 4,8 por ciento; la Cen
tro-Levante con el 4,1; la zona 
Aragonesa con el 3,9 por ciento; 
la catalana con el 2,9; Noroeste 
con el 2,7 por ciento y la Cen
tro-Norte con el 0,7 por cien.

Ayuda
Acción

Toda una organización pendiente de 
su salud.

Miles de personas confían día a día en 
adeslas porque se sienten seguros

• Un gran cuadro médico de altísima 
cualificación profesional.

• Atención en los mejores sanatorios 
privados.

• Mínimos trámites burocráticos.

Atención Sres. mutualistas:
Les recordamos que durante todo el mes de Enero 

pueden ejercer su derecho de elección de compañía.

ELIJA BIEN. ELIJA adeslas.
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IlK' Cotizaciones de la Bolsa de Madrid índice General anterior (253’21) actual (253’09) g

NOMBRE VALOR

Banesto

APERTURA

3.150’00

ULTIMO

3.120’00

B. Exterior 3.515'00 3.510’00

B. Central -

B. Hispano

B. Popular 11.250’00 11.250’00

B. Santander 4.485’00 4.445’00

B. Valencia 1.430’00 1.420’00

Barclays Bank 710’00 715’00

B. Zaragozano 2.185'00 2.185'00

B. Cto. Balear 3.670'00 3.670'00

B. Bilbao-Vizcaya 2.825’00 2.730’00

B. Alicante 4.985’00 4.980’00

B. Vitoria 2.700’00 2.700’00

B. Andalucía 9.400’00 9.990’00

B. Castilla 30.890’00 31.200’00

B. Herrero 3.320’00 3.320’00

B. Pastor 6.150’00 6.150’00

B. Vasconia 4.500’00 4.500’00

B. Atlántico 2.840’00 2.840'00

B. Galicia 6.100’00 6.100’00

B. Fomento 2.130’00 2.140'00

Bankinter 7.350’00 7.350’00

B. Progreso 2.465'00 2.465'00

Aguas Barcelona 3.600'00 3.600'00

Catalana de gas 6.000’00 6.000’00

Eléct. Viesgo 2.725’00 2.700’00

Eléct. Reun. Zaragoza 1.135’00 1.135’00

F.E.C.S.A. 713’00 704'00

Hidrocantábrico 1.850’00 1.875’00

Hid. Cataluña 380’00 374’00

Hid. Española 540’00 530’00

Iberduero 711’00 714’00

Saltos del Nansa 5.160’00 5.800’00

Sevillana Eléc. 586'00 589’00

Unión Eléc. Fenosa 582’00 587 bj

Emp. Nae. Eléctric. 2.940’00 2.935'00

Eléc. Ribagorzana 1.850’00 1.855’00

Gas y Eléctric. 2.840’00 2.885’00

Unión Ind. Agrogan. 1.680’00' 1.625’00

El Aguila 1.260’00 1.275’00

Azucarera 4.800’00 4.800’00

Ind. Nav. Env. Celulos. 2.290’00 2.200’00

Campofrío 9.440’00 9.400’00

Ebro Agrícolas 2.200’00 2.180’00

Tabacalera 5.700’00 5.810’00

Koipe 4.050'00 4.100’00

Finanzauto 915’00 880’00

Asland 2.170’00 2.125’00

NOMBRE VALOR APERTU^ ULTIMO

Agromán 1.250’00 1.225’00

Portland Valder. 12.600’00 12.430’00

Valenc. Cementos 13.200’00 13.200’00

Uralita, S.A. 1.065’00 1.050’00

Cristalera Esp. 5.620’00 5.680’00

Dragados v Const. 1.920’00 1.900’00

Obras y Const. Ind. 4.250’00 4.700’00

Vallehermoso 2.370’00 2.300’00

Bami 580'00 555’00

Prima Inmobiliaria 3.200’00 3.200'00

Inm. Met. Vasco-Centr. 4.110’00 4.000’00

Sotogrande 350’00 321’00

Inmob. Urbis 950'00' 950’00

Focsa 7.500'00 7.510'00

Hornos de Ibe. Alba. 1.635'00 1.580'00

Financiera y minera 3.985’00 3.610'00

Cubiertas 9.340’00 9.540'00

Huarte 1.720’00 1.735’00

Urbanizaciones y Trans. 500’00 513'00

Filo, S.A. 1.325’00 1.325’00

Corp. Fin. Alba 4.400’00 4.430’00

Cía. Gral. Invers. 980’00 979’00

Cofir 1.510’00 1.540’00

Corp. Fin. Hispamer 3.050’00 3.035’00

Papelera Española’ 210’00 215’00

Sarrio, S.A. 791'00 790’00

Eppic 220’00 213’00

Argón 4.090’00 4.090’00

Ercros 445'00 432’00

Ener. e Ind. Aragonesas 1.110’00 1.110’00

Carburos metálicos . 3.300’00 3.235’00

Repsol 2.715’00 2.735’00

Cepsa 2.365'00 2.395'00

Mercado de divisas
Moneda Comprador Vendedor
1 dólar USA......................... 99'163 99’461
1 ecu......................................... 129’408 129’796
1 marco alemán.................... 63’574 63’766
1 franco francés.................... 18’626 18’682
1 libra esterlina..................... 180’467 181'009
100 liras italianas.................. 8’416 8’442
100 francos belgas................ 308’702 309’630
1 florín nolandés................... 56’448 56'618
1 corona danesa.................... 16’369 16’419
1 libra irlandesa.................... 169’212 169’720
100 escudos portugueses.... 72’967 73’187
100 dracmas griegas............ 55’161 55’327
1 dólar canadiense............... 86’005 86’263
1 franco suizo........................ 71’289 71’503
100 yens japoneses............... 78’877 79’113
1 corona sueca...................... 17’434 17’486
1 corona noruega.................. 16’156 16’204
1 marco finlandés................. 23’360 23’430
100 chelines austríacos........ 903’371 906’085
1 dólar australiano............... 73’043 73’263

NOMBRE VALOR
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Discretas tomas de beoi».
MADRID. (Fax-Press).- Las fuertes suWj 

últimos dís han provocado, tai y como era J 
discretas realizaciones de beneficios en la

Las ventas han hecho su aparición, aanjj 
provocado serios recortes ya que han ene 7 
contrapartida compradora. Así, esta joma ,j 
de valorar de negativa pues es de ^^ jgj 
volumen negociado. La actividad del 
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Ij^oTSsnización terrorista, que avisó 30 minutos antes de la explosión, paralizó el centro de Londres

1 IRA hace estallar una bomba a 300
metros de la residencia de John Major

5 00 11 artefacto, dejado en un maletín entre dos automóviles en la zona de WhitehaU, no causó heridos

IS
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.;í
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. 
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2’00

a

^organización terrorista 
atentó ayer, por

^nda vez en menos de 
0’00 : jaño. contra la sede del 

tierno británico y para-ol

@ el centro de Londres
0’00 : nana bomba colocada 
~ > metros de la resi- 
'^'00 • ida ofícial del primer

3 úiísíro, John Major.

3
13

10'00

3

51’00

10'00

La bomba, de tres kilos de explosivos Semtex, estalló en la calle cercana a los Ministerios de Defensa y Agricultura.

El armisticio es respetado a pesar de varios “incidentes menores” en Croacia.

no 
del 

la 
los

tendrá éxito”.
“Ese tipo de acciones 

variarán la determinación 
Gobierno británico, de 
población del Ulster y de

rtes sut»^ 
mo era» 
en la ^"

S

JO’OO

71'00

70'00

50'00

00'00

50’00

¡10’00

Próxima con ferencia de 
presidentes

11

lOOW

NDRES. (Efe).- La 
ión de la bomba, dejada 
maletín entre dos auto- 

es estacionados en una 
de la zona de Whitehall, 
usó heridos pero el Ejér- 
Republicano Irlandés 

) ha demostrado con este 
golpe propagandístico 

puede operar hasta en la 
más vigilada de Londres, 
bomba de unos tres kilos 
plosivos Semtex estalló 
calle cerca de los Minis- 
de Defensa y Agricul- 

y dos horas antes de que 
(presidiera en el 10 de 
ing Street una reunión 

los directivos del Partido 
rsador para coordinar la 
a campaña electoral.

9 de febrero de 1991, un 
ro disparado desde una 
acta abandonada, casi 
(el mismo lugar donde 

ayer la bomba, cayó en 
•o de la residencia del 

cr ministro y la onda 
asw hizo romper los 
^ del salón donde Major 

aia una reunión del 
ele.
¡or había salido de su 

diez minutos antes 
aliara la bomba y cuan- 

acordonada 
“ olicía debido a una 

minutos antes, del 
a oficina en Londres

de la cadena de televisión nor
teamericana CBS de que 
había colocado una bomba.

El primer ministro condenó 
posteriormente el atentado y 
dijo que la campaña terrorista 
que sufre el Reino Unido “no 

ciudadanos londinenses para 
luchar contra el terrorismo”, 
agregó Major.

El ministro del Interior, 
Kenneth Baker, condenó tam
bien con la misma fuerza las 
acciones terroristas y dijo que 
la población del Reino Unido

CE levanta las sanciones a Montenegro 
^ntiene sus observadores en Yugoslavia

jn. 8“'’^^

jomaíi^ “ 
j señalé" 
1 ni¿''^^^' 
le pe^'^' 
.lefón><^’ 

precios * 
ro n® ■ 
sores 
dice de 
n ser « 
na»»* 
seman» ■ 
3.87 1^

dF?' (Efe)- La 
¿opea(CE)deci- 

ar las sanciones
Montene- 

itro de"? ® 
''aliano^?"‘°^

Gianni de 

Snión"^ ^^^Pf^*^^ 

”5 -^^ rninistros

rcnúbii ^^ acuerdo 

el 

laCg ^ cs y finan- 
^bclis

'^’’eero J ^ sancio- 

fáblb ^°’’‘^^des de 

bador ^ P^o de 
a?ton ^°^^nitario.

l/os ministros también con
firmaron el mantenimiento de 
la misión de los observadores 
de la CE en la zona de con
flicto, que fue suspendida cau
telarmente tras el derribo, el 
martes, de un helicóptero en 
el que viajaban cinco de ellos.

El informe de la Comisión 
de Arbitraje, que los Doce espe
ran para determinar qué repú
blicas yugoslavas serán recono
cidas finalmente, se entregará 
hoy, según fuentes diplomáticas.

La Comisión, órgano asesor 
de la Conferencia de Paz sobre 
Yugoslavia, ha comprobado si 
las repúblicas secesionistas 
cumplen los requisitos exigidos 
por la CE para su recono
cimiento.

Macedonia y Bosnia-Herze- 
govina son las dos únicas repú
blicas entre las cuatro solicitan
tes que podrían presentar pro
blemas para su reconocimiento, 
advirtió De Michelis.

no permitirá que sus vidas se 
vean alteradas por “actos cri
minales de esta clase”.

La explosión de la bomba 
y el acordonamiento previo de 
la Policía de la zona creó un 
inmenso caos circulatorio en 
el centro de Londres durante 
toda la mañana e impidió que 
los funcionarios pudieran lle
gar a su'5 trabajos.

La calle de Whitehall de 
apenas unos 900 metros, don
de a su izquierda y derecha 
están situados varios Ministe
rios, así como el 10 de Dow
ning Street, empieza en la pla
za de Trafalgar Square y ter
mina en la Parliament Square, 
donde está el Parlamanto.

1

V

Las autoridades británicas 
alegan que es imposible cerrar 
esta calle al tráfico o mantener 
controles policiales a su entra
da y salida como se hacen en 
las calles de Belfast y que, por 
lo tanto, siempre existe el ries
go de un atentado.

Por otra pare, varias bom
bas incendiarias explotaron en 
la madrugada del viernes en 
cinco establecimientos comer
ciales de Ballymena, localidad 
cercana a Belfast, informó la 
policía. A los incendios pro
vocados por las bombas se 
sumó la explosión de varios 
artefactos en las ciudades de 
Belfast y Londonderry, que no 
causaron víctimas.

EI conflicto de la 
flota del Mar 
Negro eclipsa la 
reunión ministerial 
de la CEI

MOSCU. (Fax Press).-. El 
conflicto que mantienen las 
repúblicas de Rusia y Ucrania, 
ambas integrantes de la Comu
nidad de Estados Independien
tes (CEI) sucesora de la antigua 
URSS, en torno al mando sobre 
la flota del Mar Negro, eclipsó 
ayer la reunión de los ministros 
de Exteriores de los Estados de 
la CEI.

Antes del comienzo de las 
deliberaciones, el jefe de la 
diplomacia rusa, Andrei Kosi- 
rev, afirmó que se debe dar 
prioridad en el cónclave a los 
asuntos militares pendientes, 
sobre todo a la cuestión de la 
flota del Mar Negro. Se trata 
-aseveró- “de repartirse todo y 
no dejar nada, o bien llegar a 
un acuerdo de forma civiliza
da”.

Por su parte, el ministro ucra
niano de Exteriores, Anatoli 
Slenko, dijo estar “sorprendido, 
para no decir más”, por las 
declaraciones efectuadas la vís
pera por el presidente ruso, 
Boris Yeltsin, quien en Ulia
novsk, ciudad portuaria del Vol
ga, rechazó las pretensiones de 
Ucrania sobre la flota de la ex 
Unión Soviética estacionada en 
el Mar Negro, señalando: “la 
flota del Mar Negro fue, es y 
seguirá siendo rusa, y hadie nos 
la puede quitar, tampoco (el 
presidente ucraniano) Krav
chuk”.

En el temario del cónclave 
de los ministros de Exteriores 
de la CEI, que comenzó ayer 
por la mañana en Moscú, se 
abordó -entre otros temas- las 
relaciones entre las distintas 
repúblicas de la ex URSS, así 
como la cooperación en materia 
de política exterior y cuestiones 
de política militar.

La reunión fue además pre
paratoria de la próxima confe
rencia de presidentes de la 
Comunidad de Estado-s Inde
pendientes.

La Armada ex soviética del 
Mar Negro motiva discrepan
cias entre las repúblicas ribe- 
reña,s de Rusia y Ucrania, inte- , 
gradas en la nueva Comunidad 
de Estados Independientes, 
CEI, sucesora de la suprimida 
URSS.

El almirante Igor Kasatobov, 
jefe de la flota del Mar Negro, 
rechazó de nuevo las exigencias 
ucranianas y calificó de “absur
do y disparatado” el eventual 
reparto de estos efectivos nava
les, con dotación total de 81.000 
personas aproximadamente, 
entre cuyas unidades están un 
portaaviones, siete cruceros, 
once destructores y treinta y 
cinco fragatas.

En Kiev, el almirante estimó 
factible que la Armada quede 
bajo un mando conjunto, de 
Rusia, Ucrania y también de 
Georgia, la tercera República 
exsoviética con costa en el Mar 
Negro.
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El bombardeo 
israelí sobre una 
base del FPLP 
causa al menos 
13 muertos

BEIRUT. (Efe).- Trece per
sonas murieron ayer y varias 
resultaron heridas durante un 
bombardeo israelí sobre una 
base del Frente Popular para 
la Liberación de Palestina 
(FPLP), en la localidad de 
Damur, al ssur de Beirut.

El bombardeo contra la base 
del FPLP, movimiento extre
mista palestino liderado por 
Ahmed Yibril. tuvo lugar a las 
10,00 horas GMT, informó la 
emisora “Radio de Líbano 
Libre”.

Un portavoz del Ejército 
israelí en Jerusalén confirmó la 
operación y aseguró que la 
misión tuvo éxito y los aviones 
regresaron a sus bases sin sufrir 
ningún contratiempo.

Por otra parte, las fuerzas 
israelíes inspeccionaron ayer las 
localidades de Yeza y Ain 
Busuar, en la región de Al 
Tufah, bastión de la milicia pro 
iraní Hizbulá, en el sur de 
Líbano.

La delegación libanesa que 
participa en las negociaciones 
de paz con Israel llegó ayer a 
Washington con una agenda de 
trabajo que incluye como cues
tión principal el problema de 
la ocupación israelí de esa 
“franja de seguridad”, de unos 
1.100 kilómetros cuadrados.

En relación también a las 
conversaciones de paz, el secre
tario del Gobierno de Shamir, 
Eliakim Rubinstein, dijo ayer 
que israelíes y palestinos pue
den abandonar la “diplomacia 
de pasillo” y negociar asuntos 
de fondo, como la autonomía, 
esta próxima semana.

Divergencias acerca de la 
condición de los palestinos, que 
exigen negociar como delega
ción “independiente” mientras 
que Israel insiste en que “for
man parte de la delegación jor
dana”, les impidieron llegar a 
la sala de negociaciones en 
diciembre último, durante la 
segunda ronda de conversacio
nes bilaterales.

La tercera ronda de conver
saciones, anunciadas para el 
pasado martes, se aplazó por 
una orden de deportación israe
lí contra doce militantes pales
tinos, y empezará mañana 
domingo en el Departamento 
de Estado norteamericano, 
según fuentes israelíes.

r

Pese a que la oposición y ¡os empresarios creen que ha sido un fracaso

Bush, muy satisfecho de su 
gira por Asia y Oceanía

^EE.UU. sigue siendo el líder del mundo militar y económicamente

El presidente de Estados 
Unidos, George Bush, rei
teró ayer al regresar a 
Washington, su satisfac
ción por los resultados de 
la gira de 12 días que aca
ba de concluir por Aus
tralia, Singapur, Corea del 
Sur y Japón. Bush llegó 
a la capital estadouniden
se pasadas las nueve de 
la mañana, hora local.

WASHINGTON. (Efe).- 
El presidente, que inició este 
viaje el 30 de diciembre con 
la consigna “empleos, 
empleos, empleos”, vuelve 
convencido de que su viaje 
ha sido un éxito y agregó que 
el acuerdo comercial firmado 
con las autoridades japonesas 
contribuirá a recortar el enor
me déficit comercial estadou
nidense. A su llegada a la 
Base Militar de Andrews, en 
las proximidades de Washing
ton. el presidente aseguró que 
los resultados del viaje serán 
en breve “claros y cuanti
ficables”.

Subrayó que en cada una 
de las etapas de la gira se 
han conseguido progresos en 
la que era la primera prio
ridad de este viaje, “la aper
tura de mercados para las 
empresas estadounidenses”.

Bush agregó que EE.UU. 
sigue siendo el “líder del 
mundo”, no sólo militar sino 
también económicamente.

Sin embargo, tanto los líde
res de la oposición demócrata 
como empresarios y dirigen
tes sindicales consideran que 
este viaje ha sido un fracaso 
y que el acuerdo comercial 
firmado con el Gobierno de 
Tokio no resolverá la crisis 
de la industria automovilís
tica.

A bordo del avión de regre
so a Washington Bush ase
guró que el acuerdo permitirá 
crear 200.000 puestos de tra
bajo en Estados Unidos, pero 
al tornar tierra el presidente 
se topó con una nueva subida 
del índice de desempleo, que 
durante el mes de diciembre

Bush regresó a Washington tras doce días de gira por Extremo Oriente.

alcanzó el 7,1 por ciento.
La situación, no obstante, 

podría mejorar en los próxi
mos meses porque, según 
Bush, “hay razones para pen
sar que hemos conseguido 
mucho” en Japón.

A pesar de todo, el pre
sidente advirtió que los esta
dounidenses tardarán algún 
tiempo en notar los resultados 
de su viaje.

Bush y su esposa, Bárbara, 
fueron despedidos por el 
Emperador Akihito y la 
Emperatriz Michiko en el 
Palacio de Akasaka, antes de 
regresar a Estados Unidos en 
el avión presidencial del aero
puerto de Tokio-Haneda.

Pese a que fuentes oficiales 
se han esforzado en resaltar 
el clima de “amistad y fran
queza” en el diálogo entre 
Bush y el primer ministro 
nipón, Kiichi Miyazawa, la 
dureza en las negociaciones 
del presidente y el grupo de 
empresarios que le acompa
ñaban no ha conseguido los 
resultados esperados.

Por su parte, el primer 
ministro nipón, Kiichi Miya
zawa afirmó que Japón hizo 
muchas concesiones comer
ciales a Estados Unidos 
durante la visita de su pre
sidente, George Bush, y sugi
rió a Washington que no sea 
excesivamente optimista en 
esperar mayores apoyos para 
remediar su crisis económica.

“Mi estado 
de salud es 
fantástico^’

El presidente de 
Estados Unidos asegu
ró a su regreso de la 
gira de 12 días por Asia 
y Oceanía, que se 
encuentra “perfecta
mente” y su estado de 
salud es “fantástico”.

Bush, que en la 
noche del miércoles 
sufrió un desvaneci
miento que le produjo 
incluso la pérdida del 
conocimiento durante 
unos segundos durante 
una cena de Estado en 
Tokio, restó importan
cia al incidente a su lle
gada a la Base Militar 
de Andrews, en las 
proximidades de Was
hington.

“Me siento bien, mi 
salud es fantástica y no 
creo que esto (el des
vanecimiento provoca
do según sus médicos 
por una gastroenteritis), 
me vaya a afectar de 
m‘nguna manera”, agre
gó el presidente nor
teamericano.

Las eleccio 
generales ení 
Italia se 
adelantarán 
mes de abrií

meni 
uertos 
las 
nda(
erto

ROMA. (Efe).. U, , „,« 
políticos italianos se i
para elecciones gene 
cipadas en el mes de: 
pués que el presitfe 
República, Francesco y s 

cidas
del Gobierno, Giulio^ 
le había informado qvl ® 
legislatura estaba agd ” 

Las declaraciones íÜ ®^
Estado suponen, en hi ’^I*^ 

^.Wvivla inminente disolucB 
Cámara de Diputadeí las fami 

indacioiSenado, que podría, 
en la última semanal ^^ ^
sente mes de enero, cía ‘^^
antes de la conclusión 1 ®“^^™'
de la legislatura, ec®^^'^^^
presente año.

Los italianos sólo a 
la fecha en que deben 
a votar, que podría 
anunció hace varios 
democristiano An 
próximo 5 de abril. La 
aseguran que, “como 
sería el 12, domingo i

El pasado mes de á 
Andreotti manifestó; 
vez celebrada la 
comunitaria de .Maastrá 
bados los presupuestal 
les del Estado italianofi 
y aprobado el Decreto 
la privatización de i 
estatales, la actual! 
se había “agotado"

Cumplidos estos 
-excepto el decreto^ 
vatizaciones que hade 
bado aún por el Se 
el visto bueno de la

Z^ttime^
MGRE SALVA
La sangre ni se compra ni se vende.
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Cristiana, Andreotti^ 
Cossiga de que «’.^ ílKL] 
pena esperar basta d'

Cossiga se 
dijo, de acuerdo coc^^ 
y sólo falta que de« 
que el próximo 
tengan en Roma » 
partidos que fon^ 
ción de Gobierno ( 
nos, socialistas, soc-^ 
tas y liberales) * 
verde” para que el^ 
do disuelva el P^na^

La carrera hacia 
ha empezado y los 
sido los democnsoa»*

En la reunión 
Roma el Consejo* 
la DC, el secretai* 
partido, Ama^^- 
festó que están . , 

'repetir la 
con los actuales

-<
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¡ JUAN DE PUERTO 
(Efe).- La Defensa Civil 

erto Rico confirmó ayer 
menos 17 personas han 

y siete permanecen 
idas a consecuencia 

inundaciones provocadas 
fuertes lluvias caídas el 
domingo en la isla. 

más la misma fuente 
que se necesita construir 

.700 viviendas temporeras 
las familias afectadas por 

daciones, cuyas pérdidas 
en unos 200 millo- 

dólares.
nstnicción de las vivien- 
ría a cargo de la Agen- 

federal para el Manejo de 
encias (FEMA) y el 

de Puerto Rico, señaló 
lor de la Defensa Civil, 
olla.
20 que unas 525 perso- 

anecen en 17 refugios, 
s en trece municipios 

explicó asimismo que 
ensa Civil ayuda ahora 
lecer los servicios bási- 

la comunidad y dijo que 
tro de electricidad ya 
lecido en todo el país, 

gobernador de Puerto 
i^ad Hernández Colón, 

i a George Bush que 
zona de desastre a los 

' más afectados p>or las 
nes.
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Las víctimas son tres militares de una base naval

Un intento de fuga masiva 
en Cuba causa 3 muertos
Pretendían secuestrar un barco para escapar

Un intento de huída de Cuba por parte de un número 
indeterminado de individuos terminó con la muerte 
de tres militares de servicio en la base naval de 
Tarara^ en la zona este de La Habana, a unos cinco 
kilómetros del centro.

LA HABANA. (Efe).- La 
información fue difundida 
anteanoche en el informativo 
de la televisión, mediante la 
lectura de un comunicado 
del Ministerio del Interior.

Según el mismo, los res
ponsables de los hechos pre
tendían secuestrar un barco 
para escapar de Cuba y, al 
no conseguirlo, maniataron 
y después dispararon contra 
el sargento Yuri Gómez, de 
19 años; el soldado Orosman 
Dueñas, de 20 años, y el 
guardafronteras Rafael Gue
vara, de 30 años, que resul
taron muertos.

El suceso tuvo lugar en 
la madrugada del día 9 y en 
él resultó gravemente herido 
el sargento Rolando Pérez, 
gracias a cuyas declaraciones 
se identificó a uno de los 
atacantes como Luis Miguel 
Almeida Pérez, quien, por 
haber trabajado en la base, 
no despertó sospechas a su 
llegada. Los agresores se lle
varon las armas de los muer
tos, un fusil AKM y dos pis

BALONCESTO
ESTE SABADO A LAS 8 DE LA 
TARDE EN EL PABELLON DEL 

PARQUE EXTRAORDINARIO 
ENCUENTRO ENTRE 

LOS EQUIPOS

C.P. DONCEL LA SERENA

COMERCIAL
PARA ALBACETE

Líeder del grupo 
AFICIONADO “DISFRUTA 

CON EL JUEGO DE TU 
EQUIPO DE BALONCESTO”

¡TE ESPERAMOS!
ESTE SABADO BASKET EN VIVO
Las primeras 40 personas que se presenten 
con el periódico del día en nuestras oficinas 
en la C/ Salamanca, 17, podrán conseguir una 
entrada para el partido del CABA.

- Profundo conocedor estructura comercial de la 
zona.

- A ser posible con experiencia en el sector, 

- Capaz de dirigir con eficacia a un equipo comer
cial a organizar.

- Debe reunir aptitudes de planificación y control.

- Muy trabajador y con espíritu de sacrificio.
- Si presenta buen currículum puede ser fijo en 

la empresa desde el primer día.
- Condiciones retributivas a convenir, sin que a 

priori se desestime ningún candidato por este 
concepto.

Enviar currículum personal a: Í
Aptclo. Correos 120. 02630 - La Roda (Albacete). 1 
Ref. DELEGADO.

tolas Makarov, antes de 
escapar y el Ministerio del 
Interior llamó a la población 
a colaborar en la búsqueda 
de los “un número indeter
minado de elementos con
trarrevolucionarios”.

Este suceso viene a sumar
se al complicado comienzo 
de año, en términos de 
orden público, que se regis
tra en Cuba, durante el cual 
se han producido un intento 
de infiltración de activistas 
anticastristas y una fuga 
masiva en helicóptero.

El intento de infiltración 
tuvo lugar el pasado día 29 
de diciembre. Los infiltra
dos, detenidos en Cárdenas 
(a 130 km de La Habana) 
procedían de Miami y eran 
elementos “contrarrevolu
cionarios” con misiones de 
sabotaje económico y alte
ración social.

La Policía cubana logró 
detener ayer a Luis Miguel 
Almeida Pérez, de 24 años, 
principal acusado del asesi
nato de los tres agentes.

Endara condena el atentado 
contra una oficina estatal

PANAMA. (Efe).- El presi
dente Panamá, Guillermo 
Endara, condenó el atentado 
terrorista perpetrado el jueves 
“por un bloque militarista” con
tra una oficina estatal, y pidió 
a los ciudadanos defender el sis
tema democrático del país.

Endara hizo estas declaracio
nes a la salida de una misa en 
recuerdo de los 22 panameños 
que murieron el 9 de enero de 
1964 en enfrentamientos con 
tropas estadounidenses, conme
moración que fue rodeada de 
estrictas medidas de seguridad.

Acompañaron a Endara sus 
ministros y el embajador de 
EEUU en Panamá, Deane Hin- 
ton, quien declinó comentar el 
incidente.

El gobernante expresó su 
pesar por el ataque con un 
cohete RPG-18, que no ocasio
nó víctimas pero destruyó parte

Huelga de las mujeres argelinas 
ante el avance del integrismo

ARGEL. (Efe).- Los colec
tivos feministas argelinos anun
cian paros parciales para el 
próximo 14 de Enero, mientras 
continúan las manifestaciones 
favorables y contrarias a una 
victoria total integrisfa en las 
elecciones legislativas.

De los poco más de 3 millo
nes de argelinos con empleo, 
350.000 son mujeres, la mayoría 
de cuyas organizaciones temen 

IMPORTANTE EMPRESA 
DEL SECTOR CARNICO

CON FUERTE 
IMPLANTACION NACIONAL

PRECISA

DELEGADO

de las oficinas principales del 
ministerio de Planificación, ubi
cado en una zona céntrica de 
la capital.

Mediante mensajes telefóni
cos a agencias internacionales 
de prensa, portavoces de un 
supuesto “Movimiento de Libe
ración M-20” se atribuyeron el 
acto terrorista y adujeron que 
la “operación Ascanio Vive y 
Lucha” se realizó en rechazo 
a la política económica del 
Gobierno y en recuerdo al 
“mártir Ascanio Arosemena, 
uno de los primeros muertos 
de enero de 1964”. Diversas 
organizaciones políticas, grupos 
de izquierda, y de la oposición 
panameña realizaron ayer una 
serie de protestas pacíficas y 
actos en conmemoración de los 
hechos de enero de 1964, que 
en Panamá se recuerdan con 
un día de duelo no laborable. 

que el Frente Islámico de Sal
vación, cumpla su promesa de 
relegarías al hogar y dar sus 
puestos a “padres de familia 
desempleados” si forma 
Gobierno.

Por ello pararán durante dos 
horas el próximo martes, cua
renta y ocho horas antes de ini
ciarse las votaciones de la 
segunda vuelta de las elecciones 
legislativas.

Ó
 b
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Mañana se
inaugura una 
exposición sobre 
la cultura judía 
en Berlín

BERLIN. (Efe).- La gran 
exposición sobre la cultura y la 
historia judía que se abrirá 
mañana en el Museo del Mar- 
tin-Gropius-Bau, de Berlín, 
dedica un amplio espacio a la 
herencia sefardí, y a la relación 
de los hebreos con España, país 
del que provienen algunas de 
las piezas más valiosas de la 
exhibición.

La muestra ha sido organi
zada en parte con ocasión del 
500 aniversario de la expulsión 
de los judíos de España, que 
coincide con el cincuentenario 
de la llamada conferencia de 
Wannsee, en la que los diri
gentes nazis decidieron el exter
minio del pueblo judío, y per
manecerá abierta hasta el próxi
mo 26 de abril.

El aniversario de la confe
rencia es el motivo principal de 
la exposición, pero el de la 
expulsión de España “es igual 
de importante aunque haya 
pasado hace mucho más tiem
po”, declaró a Efe la encargada 
de prensa de la exposición, 
Susanne Staehr.

La muestra, que reunirá unos 
2.000 objetos y documentos 
prestados por instituciones y 
particulares de todo el mundo, 
es la mayor jamás montada 
sobre este tema, según los orga
nizadores, la Sociedad de los 
Festivales de Berlín, y se com
plementa además con un 
amplio programa musical, tea
tral y cinematográfico.

Juan de Pablos: 
“La música de 
los 60 sigue 
teniendo 
vigencia”

LOGROÑO. (Efe).- Los 
patrones musicales de los sesen
ta “siguen teniendo vigencia en 
la actualidad”, ya que gran par
te de la música que se hace 
hoy en día procede de aquella 
época, dijo el jueves en Logro
ño el director del programa de 
Radio 3 “Flor de Pasión”, Juan 
de Pablos.

De Pablos, que participó en 
el Festival nacional “Actual-92, 
Escenario de Culturas Contem
poráneas”, organizado por el 
Gobierno de La Rioja, añadió 
que la canción de los años 
sesenta se caracterizaba porque 
era “resuelta y lo decía casi 
todo”.

El pop español actual, pre
cisó, “no tiene la gracia” del 
pop de los años sesenta, ya que 
los grupos de aquella época fue
ron los pioneros y tenían “la 
frescura de estar descubriendo 
algo nuevo”.

Al referirse a la situación del 
pop español en la actualidad, 
dijo que “ahora llueve sobre 
mojado”, ya que los grupos de 
núsica que se consagraron hace 
loce años “se han acomodado, 
nanteniendo unos métodos y 
caminos ya explotados, y ade
más mucho de los nuevos care
en de frescura e inspiración”.

La obra es una evocación musical del viaje de Colón desde su inicio en el Puerto de Palos.

En el primer programa del año de la Orquesta y Coros de España

: J

V
-

Estreno de la suite ‘^Colón
imágenes para orquesta”

Eduardo Balada escribió la obra a partir de su ópera “Cristóbal Colón'^

Sergiu Comissiona, maestro titular de la Orquesta 
y Coros de RTVE^ dirigió ayer el estreno absoluto 
de la obra ‘Colón: Imágenes para orquesta^, del com
positor español Leonardo Balada, en el primer pro
grama de 1992 de la Orquesta y Coros Nacionales 
de España.

MADRID. (Efe).- Al con
cierto asistieron los compo
sitores Leonardo Balada y el 
británico Michael Tippet, del 
que también se estrenará, en 
España, la obra “A Child of 
our time”.

“Colón: Imágenes para 
orquesta” es una suite sinfó
nica escrita por el barcelonés 
Eduardo Balada, a partir de 
su opera "Cristóbal Colón” 
estrenada en 1989 en el Liceo 
de Barcelona, en la que esco
ge cuatro instantes de su ópe
ra y los engarza en movimien
tos orquestales desde un pun
to de partida predominante
mente vocal.

Estos instantes de la ópera 
elegidos para esta suite son 
los preparativos para el viaje, 
última escena de la ópera y 
donde comienza la suite sin
fónica, una de las arias de

Dentro del Pabellón de la Naturaleza que ocupará unos mil metros cuadrados

Invernadero con especies de la
selva amazónica en

BARCELONA. (Efe).- Un 
gran invernadero con más de 
doscientas especies vegetales y 
animales autóctonas de la selva 
amazónica se habilitará en el 
pabellón de la Naturaleza de 
la Expo 92 de Sevilla, que ha 
diseñado un equipo de biólogos 
de la Universidad de Barcelona.

Jacint Nadal, director del 
proyecto -en el que también 
colaboran Xavier Ferrer y Adol
fo de Sostoa-, indicó a Efe que 
en este invernadero, totalmente 
transparente para su perfecta 
visualización, habrá unos 600 

<

la reina Isabel en la que trata 
de levantar los ánimo,s de 
Colón, la etapa de melancolía 
y finaliza coincidiendo con la 
ópera.

Sucesivas reconstrucciones

La obra es una evocación 
musical del viaje de Colón 
desde su inicio en el “Puerto 
de Palos", donde el autor 
sitúa el primer movimiento, 
hasta su conclusión con 
“Amanecer en la Indias".

Según Balada los cuatro 
movimientos “han estado 
sujetos a reconstrucciones en 
relación a sus correspondien
tes en la ópera, debido en 
parte a que estos eran estric
tamente vocales”, ya que en 
su opinión “el traslado de una 
línea melódica vocal a otra 
instrumental es impensable si 

ejemplares pertenecientes a 
unas quince especies animales 
y a unas 200 vegetales, que, tras 
la Expo, se integrarán en jar
dines botánicos españoles.

Entre los animales destacan 
la pa”a de monte y la tángara, 
mientras que en el grupo vege
tal figuran helechos, lianas, pal
mas o el higuerón.

Elaborado en colaboración 
con leona, el proyecto del pabe
llón en el que trabajan los bió
logos barceloneses desde hace 
cinco años pretende mostrar los 
grandes sistemas naturales del 

no existe un reajuste que 
compense ese diferencial".

El compositor que escribió 
la ópera “Cristóbal Colón" 
como parte de los eventos que 
celebrarán el Quinto cente
nario del descubrimiento de 
América, asegura que ha pre
tendido “crear una opera en 
la que musicalmente se mira
se al futuro pero que a su 
vez fuera un eco del pasado", 
una visión del mundo equi
librado entre los avances tec
nológicos y las diferencias cul
turales.

Esta- ópera, con libreto de 
Antonio Gala, fue interpre
tada por Montserrat Caballé 
y José Carreras.

Balada, residente en Esta
dos Unidos, donde ejerce la 
cátedra de composición en la 
Universidad de Pittsburg, ha 
abordado los temas españoles 
en otras composiciones como 
las operas “María Sabina”, 
con texto de Camilo José 
Cela, estrenada en 1969 y 
“Zapata” y obra.s orquestales 
entre las que figuran home
najes dedicados a Casals y 
Sarasate.

la Expo 
continente americano.

Con una superficie de unos 
mil metros cuadrados, el pabe
llón de la Naturaleza, que ha 
supuesto globalmente una 
inversión de 1.100 millones de 
pesetas, se estructurará en cua
tro ámbitos diferentes.

Junto al citado invernadero, 
que mantendrá constantes la 
temperatura en torno a los 28 
grados y la humedad en un 80 
por ciento, se situarán, añadió 
Nadal, diversos soportes infor
máticos con vídeos y un listado 
de las plantas de la selva.

Descubierto fi^L 
primer sisttiii 
planetario fin 
del sistema 
solar

NUEVA YORK, 
Press).- En base a seiba____  
tadas en el radioteler 
Arecibo, en Puerto Ría _____  
lizadas desde hace don I 
medio, astrónomos non- fl ^3íer 
canos creen haber comfi ^cete, 
por primera vez en hí ^coan 
la existencia de un sm ¿r, ng^ 
netario fuera del sisiew*
a 1.300 años-luz de bl

Según da cuenta b: 
científica norteamericají 
ture” en su última edicl 

■t

wputara
variaciones de las sea sIfs en 
radio procedentes de is Ahes \’ie 
sar ’ una estrella de na 
que explotó hace mib 
años estarían indicad 
alrededor de ella grorá bue
lo menos dos. o quizás® alien el 
netas. Cada uno de eses esta te
tendría tres veces la ca saeconoi 

liera, í
la Tierra, una densidadí^poriai 
posición similares a las
Tierra o Venus, y estanai ^ en el 
más cerca de la estrella
que nuestro planeta s 
Sol, señala la publicación 

mistos 
iña an

i, senaia la puouvati» lamiere 
Descubridores delpoá diesel

tema planetario fueron íiybace 
“Na tu re", los inveslfl ríonaeñ 
Alexander Wolszczan. iH s^j 
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señalaron que es imf* fl^ ^, 
estos planetas puedan» 
cualquiera forma de
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Explorado el 
lugar donde 
fueron hallad! 
cinco barcos i) 
siglo XVII
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Press).- Un sector ce
de la isla de Tobago 
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siglo XVII 
holandeses, es objeto^ 
te de una cuidadosa e 
eii busca de imporíj" 
históricas que se esF , 
tengan bien consen 
restos de las embare 
ron descubiertos 
realizaban labores 
en el lugar p^t^ 
puerto para ba^¿^

Desde que se > 
el hallazgo el are 
al público y solo 
paso a embarcaciones 

u llain^
Tobago es a - 

gemela” o “islj 
Trinidad y amb^ 
nación estiben 
dad-Tobago Jo^. 
población de r 
personas. .¡jej-

Historiadores ^j^- 
ran que 
deben ser Ip^ 0^ 
importante 
sostuvieron fr d 
deses en Ib'' 
de las islas.

poss 
P citad 
prseí 
phor 
p de 
¡das 
bles 
pola 
ph 
r ’’® 

here
S

Pan 
su

era 
les 

d

pai

M.C.D.2022



Sábado, 11 de
Enero de 1992DEPORTESTr Tribun®_—

Ef Albacete, con la élitelo 
5te Es el primer jugador que aporta la plantilla manchega al combinado nacional

la

os non

ORK. 
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rto Ri 
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lateral derecho del

Delfín Geli, convocado por Vicente 
Miera para la selección absoluta

La selección se enfrenta el próximo miércoles a Portugal en un encuentro amistoso

;r comti iliacde, Delfín Geli, ha 
en latí sioconvocado por vez pri-

in sisia jiera por el seleccionador
3^‘T’ ^ooot Vicente Miera, 
de la ’

;nta la 
meric 
na e 
las sefe

a el encuentro amistoso 
'níe a Portugal que se 
epatará el próximo miér- 

s en el Estadio José
ís de u^M Meira.
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a gra\«

F.A.

buena trayectoria de
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esta temporada ha tenido 
Kconocimiento en la con-' 
Btoria realizada por Vicen- 
Miera, seleccionador nacio- 
L en el día de ayer para 
«oso que enfrentará a 
|>aña ante Portugal el próxi- 
Uiércoles. Gracias a ello 
|iesel primer jugador que 
pacele aporta al Combi
an nacional. Junto al lateral 
pcho del conjunto manche- 
pán convocados para este 
kentro los siguientes juga- 
p: Amor y Zubizarreta 
pcelona); Manolo y Vizcaí- 
l(Atléiico de Madrid); 
Rueño, Buyo, Hierro, 
R. Sanchis y Villarroya 
P Madrid); Alvaro (Ma- 
R Luis Manuel (Oviedo),

Vázquez (Torino) y 
pido y Giner (Valencia). 
ROS son los dieciséis hom- 
Pdiados que deberán pre
fije el lunes, día 13, a la.s 
F horas en el Hotel Ala- 
f oe Madrid. Ese mismo 
fías 16,05 horas los com- 

ele la expedición 
partirán en el vuelo 

f hasta la capital lusa, 
noticia de la convoca- 

■Moe fue comunicada por 
1 tétano del Albacete

El lateral derecho albaceteño, Delfín Geli, vestirá los colores de la selección nacional.

ti

^

I

Balompié, Pepe Carcelén, al 
jugador albaceteño, supuso 
para Geli, como él mismo 
manifestaba tras el entrena
miento realizado ayer: “Dn 
sueño hecho realidad. Nunca 
pensé que me llegase esta 
oportunidad. Tengo que estar 
agradecido al Albacete, al mís
ter y a mis compañeros por 
la gran campaña que estamos 
realizando, lo que ha posibi
litado mi convocatoria. Esta 
es una oportunidad que no 
puedo desaprovechar y tengo 
que seguir trabajando para 
que lleguen más ocasiones”.

Sobre la parte de culpa que 
le tocaba al entrenador por 
esta convocatoria, Geli aña-

día: “Benito Floro es también 
responsable de esta citación 
con la selección ya que me 
ha hecho jugar en un puesto
en la defensa, al que me 
adaptado bien”.

“Ahora lo importante 
seguir igual que siempre, 
cambiar, manifestaba Geli.

he

es 
no 
Lo

que he conseguido lo he rea
lizado con mucho esfuerzo y
trabajo y sería 
biar ahora que 
clonado”.

A propósito

absurdo cam- 
me han selec-

de si la res-
ponsabilidad le podía pesar en 
el combinado nacional, y 
sobre si estaba más pendiente 
del partido ante Portugal que 
frente al del domingo con el

11
!

F 1

Zaragoza, Geli finalizaba 
diciendo: “Ya he jugado par
tidos importantes y, a pesar 
de mi juventud, tengo vete
ranía y saber estar en el cam
po. Respecto al encuentro del 
domingo, mañana (por hoy) 
comenzaré a mentalizarme 
totalmente del partido ante el 
conjunto aragonés”.

Por su parte, Miguel Sán
chez, ayudante del selecciona
dor nacional, hacía ayer unas 
declaraciones a la agencia Efe 
en las que señalaba: “La inclu
sión de Geli para el partido 
contra Portugal se debe a su 
buen momento de juego y no 
a las lesiones de los habituales 
laterales del equipo nacional”.

Los centrocampistas Chesa y Zalazar, 
Mores albaceteños con molestias físicas

F.A.

del 

hombres 
plantilla 

declaró Floro en

H partido
r'^fena?^ decidirá

t uru-
i mejora-

|."’*eial frp saltará en 
fe t^te al conjunto

^^‘^"^^^

Pesiar ^^'^cción y
’neani - ^*®g’’‘^ por 

h la difi- 

\ loro detinía

a el partido del domingo de 
“francamente complicado como 
demuestra su clasificación 
actual. Además e.s un conjunto 
que busca la canalización del 
juego ofensivo, que practica un 
típico 4-4-2 y en el que la incor
poración de Pardeza es un con
tratiempo para,nosotros, ya que 
es un jugador muy peligroso. 
Por nuestra parte debemos 
estar mentalizados de la impor
tancia del encuentro y no bajar 
los brazos por la marcha del 
equipo”.

Aparte del partido del 
domingo Floro quiso manifes
tarse sobre la poca seriedad por 
parte del I.M.D. a la hora de 
acondicionar el Carlos Belmon
te: “Llevamos cinco días sin 
agua caliente, por lo que debe
mos de trasladamos a la piscina 
o duchamos con agua fría. Lo 
que se debe hacer es trabajar 
COI) más seriedad”.

i
3

Chesa probablemente no saltará en el once inicial del domingo.

Oliete y Urzáiz, 
convocados con 
las selecciones 
olímpica y sub’21 
respectivamente

MADRID (Efe).- El seleccio
nador sub-21, Jesús Pereda, ha 
convocado a los siguientes juga
dores para el encuentro inter
nacional amistoso contra Por
tugal: Portero: Juanmi (Real 
Madrid) y Toni (Figueres). 
Defensas: Prieto (Sevilla), Che
ma (Lleida), Velasco (Real 
Madrid), Santi (Valladolid), 
Alex (Barcelona) y De Quin
tana (Figueres). Centrocampis
tas: Avelino (Sporting), Imaz 
(Real Sociedad), Márquez (Be
tis), Oscar García (Barcelona), 
Pablo (Lleida). Delanteros: 
Urzáiz (Albacete), Pier (Tene
rife) y Amavisca (Lleida).

Por su parte, el seleccionador 
olímpico, Vicente Miera, ha 
convocado a los siguientes juga
dores para el encuentro amis
toso contra Grecia que se dis
putará el próximo día 15:

Oliete (Albacete), Solozabal 
(At. de Madrid), Larrainzar 1 
y Larrainzar 11 (Osasuna), 
Escurza (Bilbao), Guardiola 
(Barcelona), . Quico (Cádiz), 
Rafa (Aviles), Alfonso, Lasa y 
Luis Enrique (Madrid), Pinilla 
y Soler (Mallorca), Cañizares 
(Mérida), Abelardo (Sporting) 
y García San Juan (Zaragoza).

Difícil encuentro 
del Atlético 
Albacete en su 
desplazamiento 
a Puertollano

F.A.

El Atlético Albacete tiene 
este domingo una complicada 
salida hasta tierras ciudarrea- 
leñas, donde se deberá enfren
tar al Puertollano (16,30) en la 
decimonovena jornada de Liga 
correspondiente al Grupo XVII 
de la Tercera División.

El Puertollano es un conjun
to que está realizando una mag
nífica primera vuelta. Así, se 
encuentra situado en la séptima 
posición de la tabla con 22 pun
tos y cuatro positivos a tres pun
tos del equipo de Bernabé 
Herráez que, tras la victoria 
frente a los Yébenes el pasado 

, domingo, se encuentra en el 
cuarto puesto de la clasificación 
a dos puntos del líder, el 
Toledo.

El conjunto ciudarrealeño ha 
vencido en su estadio siete 
encuentros y sólo ha cedido tres 
puntos, producto de un empate 
y una derrota, lo que demuestra 
su peligrosidad en su estadio. 
Hasta el momento ha marcado 
24 gole.s y ha recibido 25. El 
resto de encuentros que se dis
putan en este grupo este fin 
de semana son:

Campillo-Toledo; Socuélla- 
mos-Guadalajara; Alcázar-Vi- 
llarrobledo; Tarancón-Quinta- 
nar; Daimiel-Manzanares: La 
Solana-Conquense; Los Yébe- 
nes-Herencia: Azuqueca-Pedro 
Muñoz; Talavera-Motilla.
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Preocupación dentro del equipo
El CABA se enfrenta esta tarde a ¡as 8 a un difícil Doncel y Angel Codón ha solicitado el apovo del público para este par

Codón: “Comprendo que la afición dé la 
espalda al equipo, pero hoy tiene que veni
**La gente tiene que venir al pabellón, llenar la cancha y demostrar a algunos directivos que la ciudad necesita un equipo en P¡

La polémica continúa a pesar de la reunión del pasado 
miércoles. El entrenador del equipo, Angel Codón, realizó 
nuevas declaraciones sobre la situación que atraviesa el 
club y en consecuencia su equipo, que vive en un estado 
de intranquilidad a consecuencia de la grave situación 
a nivel directivo que se ha planteado esta temporada.

Juan CARRIZO

El entrenador del conjunto 
albaceteño realizó unas extensas 
declaraciones a los distintos 
medios de comunicación que 
nos encontrábamos el jueves en 
el pabellón durante el entrena
miento del equipo.

Angel Codón, que ya ha 
demostrado que no tiene pelos 
en la lengua, comenzó hablando 
de la inquietud que se está 
viviendo dentro del equipo 
como consecuencia de los pro
blemas destapados hace unos 
dias.

“Hay una gran inquietud 
dental del equipo, lo que está 
saliendo ahora a la luz pública 
lo llevamos sufriendo nosotros 
toda la temporada. Indudable- 
mente nos está afectando a 
todos los niveles. Por mucho 
que intentes dejar la cabeza lim
pia y venir a entrenar y a tra
bajar, es muy difícil olvidar la 
situación que se está viviendo, 
a la que ninguno estamos acos
tumbrados y no sabemos cómo 
reaccionar ante estos proble
mas”.

El futuro no es la preocu
pación de Codón en estos 
momentos, "El detonante fue
ron unas declaraciones mías. 
Allí deje bien claro que había 
algo que ya no me llegaba a 
importar que era ascender. Se 
habló en julio de hacer un equi
po para jugar la fase de ascenso. 
De acuerdo a eso trabajamos, 
luchamos y estamos mentali
zados”,

“Todos esos objetivos los 
seguimos manteniendo pero 
vemos que hay gente que no 
trabaja en la misma medida, 
que se va rebajando. Por eso 
no me asusta el año que viene, 
me asusta el día a día. me asusta 
la plantilla, el llegar a mediados 
de mes (refiriéndose a la fecha 
en que suelen cobrar) sabiendo 
que hay jugadores con familia, 
etc.”, continuó Codón.

"No estoy tranquilo con 
González Moraga"

González .Moraga se ha con
vertido en la cabeza visible de 
la junta directiva, cosa que no 
tranquiliza a .Angel Codón. 
“Yo, cuando planifico el equipo 
con el único que hablo es con 
Martínez Simón. Se habla de 
unos objetivos y hoy, en los dis
tintos medios de comunicación. 
.Moraga habla de hacer un equi
po de cantera. Esto no se puede 
decir en enero, hay que decirio 
en julio cuando se planifica 
todo”,

“.Aquí hay jugadores como 
Joaquín Herencia por el que 
pasamos un mes de lucha ya 

que se lo quería llevar el Juven
tud .Alcalá (antiguo Cajama- 
drid). Yo hablé con el jugador, 
me puse en mis trece y bajo 
ningún concepto permití que se 
fuera. Teníamos unas metas cla
ras y ahora se empieza a hablar 
de un equipo de cantera..,. Ima
gina que perdemos frente al 
Doncel, vamos a Cuenca y cae
mos derrotados o que el equipo 
no siga luchando, ¿qué va a ser 
de estos jugadores?”, añadió el 
entrenador zamorano del 
CABA.

'★Moraga sólo dice verdades a 
medias"

Codón continuó hablando 
sobre el presidente en funciones 
del CABA diciendo que “con 
Moraga no puedo hablar, él 
dice verdades a medias. Com
prendo que en noviembre se 
haga un presupuesto y ahora 
se reajuste porque no quiere 
dejar deudas, pero el problema 
no es ese. Aquí hay un equipo 
que parte con un objetivo que 
es ascender y que tiene unas 
dependencias y unas necesida
des. Lo que hay que hacer aho
ra no es recortar el presupuesto 
sino gestionar dinero, trabajar 
para que llegue ese dinero”.

“A mí no se me puede decir 
que hay que ir a Mérida el mis
mo sábado porque no hay dine
ro. Se puede decir cuando ves 
una ilusión en los directivos: 
como si dices que tienen que 
ir con un bocadillo, no importa 
mientras todos estemos traba
jando por lo mismo. Pero no 
se puede decii que ’yo tengo 
X millones y con X me con
formo y si no llego me da igual’. 
A mi no me sirve eso; yo cuan
do cojo el equipo es para inten
tar ascender a Primera, pero 
ahora te das cuenta que tú vas 
en un sentido y la directiva en 
otro”, comentó Codón.

La plantilla, preocupada
.Al preguntarle sobre el 

. estado de los jugadores al ver 
1 la grave situación que atra- 
■ viesa el club, .Angel Codón 
' comentó que "están, dicién- 

1 dolo en palabras sencillas y 
j claras, acojonados. Trabajas, 

te pones líder y ves que todo 
j sigue igual v ahora ves esta 
i situación, a jugadores que vie

ne de clubes grandes, que se 
i ha luchado por ellos y resulta 
1 que ahora nos da igual y no 

somos capaces de ir a Primera 
i División. Es una realidad o

El entrenador del CABA. Angel Codón, ha demostrado no tener pelos en la lengua.

Angel Codón continuó sus 
extensas e interesantes declara
ciones hablando del partido de 
esta tarde y de la importancia 
de la afición.

"No me preocupa el partido 
del Doncel"

“Bueno, sí me preocupa en 
el aspecto puramente deportivo, 
pero creo que si realmente en 
.Albacete hay gente que tiene 
interés por el baloncesto, es el 
día que lo tiene que demostrar. 
Comprendo que la afición haya 
dado la espalda al equipo, no 
se puede pedir a la afición que 
venga al pabellón si el mismo 
presidente del club no viene a 
ningún partido. Es difícil que 
yo diga que los medios de 
comunicación no están hacien
do nada por el equipo, cuando 
la relación entre los medios y 
el club ha sido nula”, continuó 
hablando el entrenador del 
CABA.

“Es el momento en que qui
zás vosotros -refíriéndose a los 
medios de comunicación-, por

estamos viviendo un sueño, 
en la mentira. Esto no puede 
pasar en enero, hay que decir
lo en julio y toda esta situa
ción no estaría pasando”.

“Entonces nuestro presu
puesto no habiera sido tan 
grande y hubiéramos hecho 
un equipo para mantenemos, 
lo hubiéramos conseguido y 
todos estaríamos muy conten
tos. Es triste estar ganando 
y no tener ninguna alegría ya 
que hasta que no llega junio 
y ves si estás o no en Primera

que sin vosostros, en la situa
ción en que estamos no llega
mos a ningún lado; y sobre todo 
la gente de Albacete tiene que 
venir y llenar el pabellón para 
demostrar a esta gente que la 
ciudad necesita un equipo en 
Primera. ¿Que nos ha dado la 
espalda por que se ha acostum
brado a la Segunda División?. 
De acuerdo. ¿Que hay una rea
lidad que es mucho más grande 
que todos nosotros que es el 
Albacete Balompié?. Cierto, y 
contra eso no se puede luchar”, 
añadió Codón.

-Hoy necesitamos a la afíción"

Extendiéndose en sus decla
raciones, Angel Codón conti
nuó diciendo que “me imagino 
que hay muchísima gente en 
Albacete que le cuesta pasarse 
por la taquilla y venir al pabe
llón pero que quieren que el 
equipo ascienda para ver real
mente lo que ellos demoninan 
espectáculo, otro baloncesto. 
Entonces, toda esa gente que 
en su día llenó el pabellón y

lo demás no vale para nada”, 
concluyó el entrenador zamo- * 
rano del conjunto albaceteño 
Angel Codón.

El C.AB.A se enfrenta esta ; 
tarde a las 8 al peligroso Don
cel, el resultado del partido 
no es muy importante para 
el entrenador, pues aunque 
irá a ganar, lo importante 
para él es que el pabellón se ' 
llene y demuestren a una sec
ción de la directiva que la 
ciudad necesita un equipo en 
Primera División.
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hs albaceteñas fueron derrotadas por las cántabras en su primer partido en División de Honor

L CV Albacete se enfrenta esta tarde

Futre, jugador del At. Madrid.
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al Froxa Torrelavega de Santander
1^5 equipos han demostrado problemas psicológicos y ganará el que logre mantener la concentración

”? la competición de voleibol femenino después del 
^0 descanso navideño. Así, hoy sábado, a las 18

^ tendrá lugar el primer partido de vuelta entre 
Albacete y el Froxa Torrelavega que como es

"^1 se disputará en el Pabellón del Parque.
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la actualidad se encuentran en 
la novena posición de la tabla 
a sólo dos puntos del C.V. 
Albacete, forman un conjunto 
de gran experiencia en la Divi
sión de Honor y que en las 
tres últimas temporadas ape
nas ha modificado su plantilla 
con lo que se encuentra muy 
compenetrada.

Cuentan con dos jugadoras 
de nacionalidad búlgara muy 
rápidas en ataque corto a las 
que habrá que vigilar meti
culosamente. Si se les permite 
hacer su juego se convierten 
en un rival que no perdona 
pero también tienen grandes

baches en su juego si se les 
presiona con continuidad ya 
que han venido demostrando 
cierta fragilidad psicológica y 
pese a haber comenzado la 
liga con buenos resultados, 
paulatinamente han ido bajan
do su nivel competitivo.

En el partido de hoy ten
dremos la oportunidad de pre
senciar a dos equipos con cier- 
tar similitud en lo psicológico 
y que será el que mantenga 
la concentración durante todo 
el encuentro el que se lleve 
el gato al agua, esperando que 
sean las albaceteñas las que 
consigan el triunfo.

Por parte del C.V. Alba
cete, que iniciara muy mal la 
competición cosechando 
derrotas tanto en casa como 
fuera, es de esperar que a par
tir de ahora se consiga jugar 
mejor pues en los dos últimos”

partidos oficiales, Sabadell y 
Español, se conseguía una vic
toria y una derrota con mucha 
dignidad frente a uno de los 
mejores equipo de España y 
Europa.

El pasado miércoles, en un 
partido amistoso frente al 
C.V. Murcia, resultaba lesio
nada Corina Lozada, víctima 
de un esguince de tobillo, pero 
afortunadamente fue tratara 
“in situ” por el fiseoterapéuta 
del Murcia que deportivamen
te se ofreció a ello.

Es de esperar que Corina 
se encuentre recuperada para 
esta tarde, al igual que la 
cadete Arkia El-Ammari, que 
no ha podido entrenar en toda 
la semana debido a flemón y 
un dolor de muelas. Por su 
parte M® José León se 
encuentra totalmente recupe
rada de su lesión en un dedo.

^1

Víctor Fernández: ‘‘Vamos a 
i^per la racha del Albacete”

M
i

le ?^,i

^^ (Efe).- Víctor 

que en el 

del 

r momento L ^yoctoria muy

de que su 

Bel
so rival en el

banquillo, Benito Floro, tam
bién tiene suficientes razones 
para pensar lo mismo, ya que 
sus jugadores "tienen una men
talidad positiva y no tienen mie
do a ningún adversario".

.Ambicioso y agresivo

Para Víctor Fernández su 
equipo también está muy' bien 
preparado y tiene un buen áni
mo para que saiga a relucir 
frente al .Albacete “un Zaragoza 
ambicioso y agresivo, que quie
re seguír en la posición de pri-

vilegio que ocupa actualmente”. 
Recordemos que los maños 
ocupan la cuarta posición de 
la clasificación a un solo punto 
del Barcelona que es tercero.

El preparador del equipo 
maño conoce bien a su rival 
y comentó que “suele jugar con 
cuatro defensas en línea y con 
cinco centrocampistas, que se 
desdoblan muy bien en ataque", 
y con tan sólo un delantero, 
que suele ser Antonio, al que 
considera “un rompedor agre
sivo que ve muy bien los espa
cios libres". Víctor Fernández.

Logroñés-At. 
Madrid, único 
partido 
adelantado en la 
Primera División

MADRID (Efe).- Los parti
dos de fútbol en Primera y 
Segunda División que se dispu
tarán este fin de semana son:

- Primera División (17a. jor
nada): Logroñés-At. Madrid 
(Sosa Saavedra) 20,00 (hoy); 
Mallorca-Español (Díaz Ague
ro) 17,00; Burgos-Real Sociedad 
(Martín Navarrete) 17,00; Alba- 
cete-Zaragoza (Ansuátegui 
Roca) 17,00; Deportivo-Oviedo 
(Urio Velázquez) 17,00; Spor- 
ting-Valencia (Brito Arceo) 
17,00; Sevilla-Tenerife (Hernán
dez Velázquez) 17,00; Ath. Bil- 
bao-Cádiz (Soriano Aladrén) 
17,00; Barcelona-Valladolid 
(Andújar Oliver) 17,00; Real 
Madrid-Osasuna (Rodríguez 
Martel) 19,00.

- Segunda División (19a. jor
nada): Barcelona-Avilés (Pérez 
Sánchez) 17,00 (hoy); Sestao-Fi- 
gueres (Núñez Manrique) 17,30 
(hoy); Sabadell-Ath. Bilbao 
(Fernández Marín) 18,00 (hoy); 
Las Palmas-Real Madrid (Este
ban Díaz) 21,15 (hoy); Pala- 
mós-Betis (Panadero Martínez) 
17,00; Castellón-Rayo Vallecano 
(Andradas Asurmendi) 17,00; 
Lleida-Compostela (Miró Pas
tor) 17,00; Málaga-Celta (Sán
chez Calvo) 17,00; Mérida-Mur- 
cia (Rivas Fernández) 17,(X); 
Eibar-Racing (Calvo Córdova) 
17,00.

Los árbitros designados para 
los partidos de Primera y Segun
da División que se jugarán el 
día 19 son los siguientes:

- Primera División: Barcelo- 
na-Español (Díaz Vega); R. 
Sociedad-Mallorca (Rubio Val- 
diviso): Zaragoza-Burgos (Paja
res Paz); Oviedo-AIbacete (Pé
rez Gallego); At. Madrid-De- 
portivo (Vico Díaz), Osasu- 
na-Logroñés (Jiménez Moreno); 
Valencia-R. Madrid (López 
Nieto); Tenerife-Sponing (Ra
mos Marcos); Cádiz-Sevilla (Be
llo Blanco); Valladolid-Bilbao 
(García Redondos

- Segunda División: Ses- 
tao-Eibar (de la Fuente): Méri- 
da-Figueras (Gómez Barril); 
Málaga-Murcia (Sánchez Regi
dor): Lérida-Celta (Marín 
López); Castellón-Compostela 
(Gómez López); Las Palmas-R. 
Vallecano (González Lecue); 
Barcelona-R. Madrid (Yuste 
González; Palamós-Avílés (Na
varrete Reyes); Sabadell-Betis 
(Santamaria Uzqueda); Bil- 
bao-Racing (Enríquez Negrei
ra).

M.C.D.2022
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Con el nuevo modelo que regulará el reparto de los derechos de televisión

Real Madrid y Barcelona perderían 45 
millones con la propuesta de la LFP

David Vidal, 
obsesionado 
el marcaje dt 
Schuster enf 
encuentro de

Los dirigentes atléticos abandonaron la reunión al considerarse injustamente tratados

El Real Madrid y el Bar
celona podrían llegar a 
perder en principio un 
total de 45 millones de 
pesetas cada uno con el 
nuevo modelo que regulará 
el reparto de los derechos 
de televisión, consensuado 
ayer por los clubes de 
Primera.

MADRID (Efe).- Real 
Madrid y Barcelona, que con 
el anterior acuerdo percibían 
450 millones por las tranmi- 
siones televisivas, pasarían 
ahora a cobrar como máximo 
405 por club si las televisiones 
autonómicas y Canal Plus, 
propietarios de la exclusiva de 
las imágenes, transmiten los 
cinco partidos de estos equi
pos en casa a los que tienen 
derecho cada canal.

La nueva propuesta efec
tuada por el secretario general 
de la LFP, Jesús Samper, tras 
aunar las ofertas de todos los 
clubes y en especial la del pre
sidente del Real Oviedo, 
Eugenio Prieto, refleja una 
retribución fija de 70 millones 
para cualquier club de Prime
ra. El valor de la transmisión 
de un encuentro de Liga o 
Copa del Rey a través de un 
canal abierto -en este caso las 
televisiones autonómicassu- 
pondrá el cobro de 60 millo
nes para el equipo local, siem
pre y cuando alguno de los 
contendientes sea el Real 
Madrid o el FC Barcelona.

La emisión de cualquier 
otro partido del campeonato 
nacional de Liga o Copa del 
Rey a través de un canal abier
to significaría a un club per
cibir 40 millones de pesetas, 
mientras que si éste mismo

Con el nuevo modelo todos los equipos percibirían una retribución fija de 70 millones.

es transmitido a través de 
Canal Plus cobrarían 7 millo
nes de pesetas.

Real Madrid y Barcelona 
llegarían a recibir un máximo 
de 405 millones desglosados 
de la siguiente forma: 300 de 
los canales autonómicos (5 
partidos por 60 millones), 35 
de Canal Plus (5 por 7) y 70 
fijos otorgados a cada uno de 
los clubes de Primera Divi
sión.

Antonio Baró, tras más de 
siete horas de reunión prime
ro con el Comité Ejecutivo y 
luego con la Comisión de 
Televisión, dijo que este “ra- 
parto de derechos de televi
sión entrará en vigor en la

actual temporada" y por tanto 
tendrá carácter retroactivo. 
Los clubes, de aprobarse la 
propuesta el próximo viernes, 
aplicarán sus ingresos en fun
ción de los partidos televisa
dos desde el comienzo de esta 
temporada.

Jesús Gil Marín, hijo del 
presidente del Atlético de 
Madrid, abandonó la reunión 
a las 13 horas al considerarse 
"injustamente” tratado por los 
dirigentes de la LFP que, 
según él, "no cumplieron el 
pacto firmado hace unos días 
de incluir al Atlético en el mis
mo apartado que Real Madrid 
y Barcelona a la hora de 
cobrar por derechos de tele

visión”. El Atlético de Madrid, 
equipo al que se le han tele
visado hasta ahora dos 
encuentros a través de los 
canales autonómicos (Sevilla y 
Real Madrid) y un tercero por 
Canal Plus (Español), cobraría 
en estos momentos, según el 
nuevo plan un total de 177 
millones cuando aún no ha 
comenzado la segunda vuelta 
y el FC Barcelona tiene toda
vía que jugar en el estadio 
Vicente Calderón. El Atlético, 
con el anterior reparto, tenía 
unos ingresos fijos de 276 
millones al estar encuadrado 
en el segundo grupo de nivel 
de ganancias, y ahora podría 
aspirar a 345.

El chileno Iván Zamorano, recuperado de 
su lesión, podría jugar frente al Tenerife

SEVILLA (Efe).- Ivan 
Zamorano, delantero chileno 
del Sevilla FC, se encuentra 
muy recuperado de la lesión de 
tobillo que se produjo el pasado 
domingo en el estadio Luis 
Casanova durante el partido 
contra el Valencia y podría vol
ver al equipo este fin de semana 
para el encuentro ante el Tene
rife.

Zamorano, que no pudo 
jugar el pasado miércoles el 
partido de ida de octavos de 
final de la Copa del Rey en 
Murcia, comentó ayer, tras el 
entrenamiento efectuado por el 
técnico uruguayo Víctor 
Espárrago, que la prueba había 
sido muy positiva, por lo que 
espera estar en buenas condi
ciones para el próximo encuen
tro liguero.

Por otra parte, el guardameta 
Monchi. que tuvo que ser sus
tituido en Murcia al sufrir un 
golpe en la cabeza, se ejercitó 
hoy con normalidad y no tendrá

problemas para ser convocado 
para el partido ante el Tenerife 
en el estadio Sánchez Pizjuán.

La única baja del conjunto 
sevillista para este encuentro 
será la del defensa Juan Mar
tagón, que sigue con unas 
molestias musculares, aunque se 
ha descartado que la lesión sea 
ósea.

Por otra parte, los jugadores 
del FC Barcelona José Guar
diola y Eusebio Sacristán no 
podrán actuar con su equipo 
el domingo ante el Valladolid, 
puesto que ambos están lesio
nados. Según el doctor Baños, 
de los ser\ icios médicos del club 
azulgrana, José Guardiola sufre 
un esguince del ligamento late
ral interno del tobillo, que ha 
obligado a inmovilizarle 
momentáneamente y hoy se le 
efectuará una nueva revisión.

Eusebio, por su parte, padece 
una contractura muscular en el 
muslo derecho. Iván Zamorano puede volver al once inicial ante el Tenerife.

1

LOGROÑO (Efef. 
Vidal, entrenador del 
reconoció ayer que «
centrocampista del Aíh j 
Madrid Bernd SchiWí
principal obsesión ; 
encuentro de Liga de 
Las Gaunas, y anuncié

Los

^udioí 
tocuarta 
^ Cabí
it Lobibde sus jugadores se _ ¡._ 

en el marcaje constante! ^tsabb
dor alemán.

El defensa José Diez! 
a quien fichó el Logs 
pasado martes procer

¡AMIE 
K Orii 
del P

Sporting de Xjijón. esi «impuso 
dad en la lista de ji hos al 

wmetro!convocados.
El jugador vizcamo, 

esta semana pasó del i 
de Gijón al Logrones í 
rápida operación, co®

bra.37 
Mcor 
Igeneral 
Serhans

satisfacción por la con» P ayer, 
para el partido de te ^*^7 
llevo un día en Loeroii ptidor,
he demostrado que fe R La 
estoy a un buen nivel", batane

Vidal también cow fJ^sej
Dulce, del equipo fi ^‘ 
Segunda B, que probaü ®®Pt 
asumirá la responsabti
marcar a Schuster, ara 
defensa le presionan J 
tenga el balón y otro kj 
cuando pase del cenlrofl 
po”, según e.xplicó el I 
del equipo riojano.

"Sólo pienso en gauM 
jugamos bien en atai]^| 
ceremos si frenamos 
de Madrid”, dijo Vidal-1

El defensa Uruguay 
Gutiérrez y el centii^ 
Agustín Abadía, lesiM 
igual que Salva y Ric^j 
no, quienes perman^'e^ 
tivos hasta la pró-ouM 
rada, son las bajas del 
que el pasado martes^ 
el contrato del <^1^ 
coslovaco Tibor Mit^j

Cuxart será 
operado estó 
mañana

Enrique Cuxart, rj 
RCD Español, sera 
quirurgicamente h<? ■ 
nica Fiatc de Barcí‘_ ■ 
doctor Rafael 9^^ E 
de una osteopatía ‘ I 
le mantendrá apa^^^ 
terrenos de ju¿20 ■
meses v medio. ■

El doctor Salvad* 1 
que asistirá al ant^ a 
nente de los ser'- , B 
del FC.Barcelona ' B 
operación, e^P’ 
directiva del J 
puesto ningún i^^j 
deseo del juga^\^ 1 
operara Gonzalo _ ■ 
/ puso como ü* | 
qu, un médico | 
viera presente . |

El doctor ■ 

osteopalia « ^« 
deberá guardar 
so absoluto, p«.^‘’-S * 
con unos eje^^< 
durante una-s se V 
10 que ei ¡^í| 
calcula que ey ,.■ 
v medio podra »
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5alvad( 

el eí
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El francés Huber Auriol continúa líder en coches y Stephan Peterhansel en motos

Quinta victoria del fínlandés Ari 
Vatanen en el rally París-El Cabo

Alain Prost 
recibe una oferta 
de 200 millones 
por no correr 
esta temporada

(Efe)., 
n dellij 
que ~

j Los españoles Salvador Serviá y Jordi Arcarons, octavo y tercero en sus respectivas modalidades

^®' ^ ¿ ñnlandés Ari Vatanen, con coche Citroen ZX, se 
Chusta ovar Sil niiinta vietnría narcial en la deci-

;sión ;•
-iga de 
inunck

i^ud/có ayer su quinta victoria parcial en la deci- 
^uarta etapa de 441 kilómetros del Rally París-Ciudad

jnstaniti

Él Cabo, disputada entre las localidades angoleñas 
A Lobito y Namibe, aunque el francés Hubert Auriol 
Mitsubishi) conserva el liderato.

)sé Dial ViAMIBE (Efe).- El italiano
el Lope 
proceda 

jón, e$k

ih- Orioli (Cagiva), vence- 
r del París-Dakar en 1989, 
impuso en la categoría de

a de mMos al penalizar en los 151 
■metros cronometrados con 

vizcaiwifcra. 37 minutos y 13 segun- 
isó del y continúa como líder en

va) ocupó la séptima plaza a 
2:15 de Orioli. Tras la etapa 
de ayer Salvador Serviá es 
octavo en la general y Jordi 
Arcarons continúa en la ter
cera plaza.

Tanto Auriol, que aventaja 
en 10:50 al alemán Erwin 
Weber (Mitsubishi) en la 
general, como Peterhansel 
condujeron ayer con mucha

ogroñeiBgeneral el francés Stephan 
ón, coBi®erhansel (Yamaha), déci- 
r la coiw® ayer, con una diferencia 
j de 30:47 sobre su inmediato, precaución en una etapa que 
n LogriftuidcE el estadounidense 
1 que Laporte (Cagiva). 
n nivel', ■atañen penalizó 28 minu- 
ién 3 3 segundos, mientras que 
quipeen la etapa fue 
e probá®_®'i^P^üero de equipo, el 

P'^”^^ Lartigue a 26 
ster. a 
esionará W^l^'ador Servia, con Lada, 
y otrok®^^' español mejor clasifi- 

"^ en la etapa de ayer en 
lites donde consiguó un 
tecido quinto puesto a 4:03 
nórdico, mientras que en 

Itos Jordi Arcarons (Cagi-

<plicó el 1 
jano. j 
y en ganN 
en atad 
riamos al 1 
¡jo Vidal I 
Uruguay» j 

H centró^ 
lía. le»^ 
a y Ricái^l 
’rmaneo:> 
1 pronií": 
lajas del 1^ 
) mariesj 
leí óeld 
□r Mici»^

no registró incidentes impor
tantes y en la que los pilotos 
no quisieron arriesgar dema
siado, tomando muchas pre
cauciones a lo largo de todo 
el recorrido por el que tuvo 
lugar la etapa por suelo 
angoleño.

Clasificaciones generales: 
Coches:
.1. Auriol 18h 00:18.
.2. Weber a 10:50.
.3. Shinokuza a 23:57.
.4. Waldegard a Ih 29:30.
.5. Vatanen a 2h 40:29.

PALAFOX
'’^wapellciiladel director ganador del OSCAR "Cinema Paradiso"

GIISEPPE TORXATORE

a

celona '■

será 
a estí

uxart. M 
)1, ^^ "j 
nte hoy •
. Barce' '1 
el Gon^l 
palia di d 
á ap3rí,q 
juego 
iO. j 
Salvador j 
al anf?T

4 Espai^' 
in 
uaadof 
nzález;^'

dico del 

de 
daront^i 
para^- 
ejerí^

as
Hiédl^^’ 
"en

-LO M ASTRO! AXM 

ESTAN 
IODOS BIEN

_________ onierguipa >o« ^> LADREN FILMS

ORs ' 5’^5 - 8’05 Y 10’30 
^^COMENDADA A MENORES

DE 13 AÑOS

Hoy se disputa la decimoquinta etapa del rally africano.

.6. Lartigue a 3h 31:54.

.7. Ickx a 4h 19:13.

.8. Serviá a 5h 25:27.

.9. Ambrosi no
10. Philippe

(FRA, Toyota)a
Motos:
.1. Peterhansel

a 5h 31:21. 
Wamberge 
6h 56:22.

47h 58:50.
.2. Laporte a 30:47.

.3. Arcarons a 41:33, 

.4, Morales a 42:28.

.5. Picard a Ih 18:48.

.6. Thierry Magnaldi (FRA, 
Yamaha) a Ih 40:09.

.7. Orioli a 3h 18:40.

.8. Sotelo a 4h 11:12.

.9. Charbonnel a 4h 24:49.
10. Trolli a 7h 47:55.

GOYA

PARIS (Efe).- El francés 
Alain Prost, triple campeón del 
mundo de Fórmula 1, ha reci
bido una oferta de 10 millones 
de francos (unos 200 millones 
de pesetas) de dos escuderías 
por no correr esta temporada, 
informaba ayer el cotidiano Le 
Parisién. McLaren-Honda y 
Williams-Renault hicieron el 
jueves esa proposición a Prost 
para evitar un eventual contrato 
con otra escudería, según el 
rotativo.

Despedido por Ferrari, Prost 
mantiene su ambición intacta 
pero, si acepta la oferta, tendría 
que contentarse con seguir los 
Grandes Premios por televisión.

El duelo entre Franck 
Williams y Ron Dennis (el 
patrón de Melaren), dos ingle
ses cuyas respectivas fábricas 
están ubicadas en los alrede
dores de Londres, es también 
el enfrentamiento de do.s cons
tructores generalistas: Renault, 
campeón de Europa 1991, y 
Honda (socio de McLaren), 
campeón del Mundo.

Con 44 victorias desde 1981, 
en el palmarés de Prost, de 37 
años, destacan tres títulos mun
diales (1985, 1986 y 1989) y cua
tro vLcecampeonatos (1983, 
1984, 1988 y 1990), siendo uno 
de los corredores más brillantes 
de las últimas temporadas.

SENSACIONAL ESTRENO

Cuando un poli 

bonachón, 
desastrado y 

algo cascarrabias

...tropieza 

con un tipo 
señorazo, listillo 

y “algo” fantasma 

(que se parece a

DENZEL 
WASHINGTON)

(que se parece a 

BOB 
HOSKINS)..

5

...prepárense. 
porque la cosa 
se va a poner 

negra!!!

SESIONES: 6’15 - 8’30 Y 10’45
NO RECOMENDADA PARA MENORES DE 13 AÑOS
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EI norteamericano pasó el renocimiento médico y podría debutar hoy

Baloncesto: Ralph Sampson 
firmó por el Unicaja Ronda

Manel Comas confía en la recuparación anímica de sus jugadores

El estadounidense Ralph 
Sampson superó el reco
nocimiento médico hecho 
por el Unicaja Ronda y 
fírmó defínitivamente el 
contrato con este equipo 
malagueño de la Liga 
ACB, y podría debutar hoy 
mismo frente al Pamesa 
Valencia.

MALAGA (Efe) - El pivo
te, que estará ligado al Uni
caja Ronda hasta finales de 
la presente temporada, según 
apuntaron en la secretaría del 
club, se entrenó ayer por pri
mera vez con sus nuevos com
pañeros a las órdenes del téc
nico José María Martín Urba
no.

Sampson, de 2'24 metros 
y 31 años, se convierte en el 
jugador más alto del balon
cesto español, y sustituye de 
manera definitiva al Colom
biano Alvaro Teherán, que 
fue dado de baja hace varias 
semanas.

El nuevo jugador del con
junto malagueño hizo historia 
con Akeem Olajuwon en la 
década de los ochenta, y fue
ron conocidos como las 
“torres gemelas” en los Roc- 
kets de Houston, equipo de 
la NBA. pero luego no pudo 
cumplir con las muchas 
expectativas creadas por una 
serie de lesiones que sufrió.

Sampson, tras su paso por 
los Rockets, Golden State 
Warriors y Rings de Sacra
mento, militaba en la actual 
temporada de la liga profe
sional americana en los 
Bullets de Washington.

Manel Comas

r

Sampson jugó varios partidos .AJI-S^tar en la NBA.

La Trill 
—^ Tribu

En la disputa de ¡as Seis Horas de EuskM

Ciclismo: Bugno y Fign 
formarán pareja

E

Al

Por otro lado, el entrena
dor del CAI Zaragoza, Manel 
Comas, confía en que sus 
jugadores no acusarán maña
na en el partido de la Liga 
ACB ante el Taugres, el vara- 
pío que supuso la eliminación 
de la Copa Korac al perder 
por un punto ante el Cholet 
francés.

“Confío en la recuperación 
anímica de mi equipo, a pesar 
de lo sucedido en Francia, 
pues el hecho de que mis 
jugadores lucharan al límete 
hasta el último segundo es un 
buen síntoma” comentó 
Comas.

Para el técnico del equipo 
aragonés el encuentro ante el 
Taugres será duro y compe
tido pues se enfrentan “dos 
de los conjuntos con más 
potencial, sobre todo dentro 
de las zonas que a la larga 
es donde se cuece el tomate 
de una competición”.

Sihilio será operado el 
próximo martes

Cándido “Chicho” Sibilio, 
jugador del Taugrés, será 
intervenido quirúrgicamente 
el próximo martes de su 
lesión de menisco en la rodilla 
derecha mediante una artros- 
copia que se efectuará en una 
clínica de Vitoria, confirma

ron hoy fuentes del club 
vitoriano.

La intervención será lleva
da a cabo por los doctores 
Mikel Sánchez, de Vitoria, y 
José Suárez Castro, de San 
Juan de Puerto Rico.

Este último se desplazará 
desde su país el próximo 
domingo a Vitoria para ope
rar al alero del Taugrés en 
la Policlínica de San José de 
la capital alavesa.

La decisión de operar a 
Sibilio en Vitoria, en vez de 
en San Juan de Puerto Rico 
como se había pensado en un 
principio, se decidió hoy tras 
una una consulta entre los 
doctores vitorianos Mikel 
Sánchez y Guillermo Bello, y 
el puertorriqueño José Suárez 
Castro.

El traumatólogo Suárez 
Castro ya intervino con éxito 
el pasado verano al pivote del 
Taugrés Juan Ramón Rivas 
de una lesión similar a la que 
ahora sufre Sibilio.

SAN SEBASTIAN (Efe).- El 
campeón del mundo de fondo 
en carretera, el italiano Gianni 
Bugno y el francés Laurent Fig- 
non formarán pareja en las Seis 
Horas de Euskadi, competición 
de ciclismo en pista que se dis
putará en el velódromo de 
Anoeta el 8 de febrero.

Aunque hace ya algunos 
meses que ambos corredores 
estaban apalabrados con Orga
nizaciones Deportivas El Diario 
Vasco, ha sido ahora cuando 
Bugno y Fignon han formali
zado sus contratos para parti
cipar en una competición a la 
que, aseguran, vienen con 
muchas ilusiones.

Su presencia tendrá un ali
ciente especial, ya que sera la 
primera vez que Bugno y Fig
non defiendan los mismos colo
res, tras la firma del ciclista 
parisino por el Gatorade ita
liano.

Laurent Fignon ya ha estado 
en otras ocasiones en las Seis 
Horas de Euskadi, en las que 
siempre ha realizado un digno 
papel, optando incluso a los pri
meros puestos.

Por lo que respecta a Gianni 
Bugno, que ha anunciado que 
se va a preparar a fondo para 
esta prueba, vendrá a San 
Sebastián después de participar 
en los Seis Días de Copenha
gue, competición que le servirá 
para calibrar las posibilidades

del mejor corredor (feb 
en 1.991, según la efe
de la F.I.C.P.

El equipo Artiach íi

El equipo ciclista A 
que dirige Francisco
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celebrará una concea ^^' ^^'^ 
entre los días 14 y 23 ¡fe
en la turística localidad! y^gY ( 
tina de Benidorm, pañi lürá ah 
rar la temporada’92. la aler

Artiach, que cums liininó
segunda temporada en h 
ma categoría, cuenta o»

Novotr 
En la

novedades con respecto^ ina Ga 
po de 1991, ya que hi á con
porado a su plantilla aba JoeFer
de la experiencia del inai hace j
Eduardo Chozas, el nía lajuga
José Luis Laguía y el ca ina. fa 
Alfonso Gutiérrez enwi una d 

El capítulo de altas s: impone
pleta con el afícionaá? ' f” ^

* Tuede ínetxea. el madrileño f
Hernández y el hoiandéi ™P® 

contraNijboer, conedoresie^ 
su residencia en la loa . ■
valenciana de Cullera.

Continúan de la pas?^
porada Joaquín Llach. 
Ridaura, Sánchez Vi 
Carmelo Miranda, Jua^ 
Merenciano, Jon Ana 
Manuel Pascual, Juan • 
Arribas y Américo i 
(Portugal).
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La cadena de televisión N 
prevé perdidas en Barcelo

WASHINGTON (Efe).- La 
cadena de televisión “NBC” 
prevé nuevas pérdidas econó
micas en 1992 debido a los enor
mes gastos que deberá afrontar
por los Juegos Olímpicos 
Barcelona, como ya ocurrió 
1991 con la cobertura de 
guerra del Golfo Pérsico.

de 
en 
la

El presidente de esta cadena 
estadounidense, Robert Wright, 
dijo el viernes en Marina del 
Rey (California) que la “NBC” 
tuvo que pagar elevadas factu
ras por la cobertura de la guerra 
de Golfo Pérsico y tendrá que 
hacer lo mismo con los Juegos.

La “NBC”, al igual que las 
otras dos grandes cadenas 
“ABC” y “CBS” tuvieron pér-

didas económicas en 1 
do a un descenso gí 
la audiencia y la f**®*! 
potencia de la ^1®*'^ 
cable, según los expeñí"

La “NBC” pagó 401 í 
de dólares por los dete 
la transmisión de b 
Olímpicos de Barceloní 
Estados Unidos.

Esta cifra es la ®; 
s© ha pagado en la 
los Juegos por unos 
de transmisión, nw) 
la que fue abonada 
Seúl’88, pero si®^ 
inferior a los . 
dólares que 
por la transmisión e 
(Olímpicos de Atlanta

íei 
Sil

RELLENE ESTE CUPON Y ENVIELO A La Tribuna - C/ SALAMANCA 17-^
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D.N.L/C.I.R. 
DOMICIUO.

■irán 
fese: 
.*r 

o

dC

.. ..........................................................

..................TELEFONO.....................

................ C.P^...................PROVINCIA S
^

í:?

tot

¿A PARTIR DE QUE DIA QUIERE RECIBIR La Tribuna?...........................  
MARQUE CON UNA (X) MODALIDAD DE PAGO QUE VD. PREFIERA:

□ Pago Mensual ...
□ Pago Trimestral 'g¡ü
□ Pago Semestral -•■^ggi 
□ Pago Anual

□ COBRADOR (Sólo Albacete Capital)
□ BANCO/CAJA DE AHORROS
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Localidad....................... .

Muy Sres. míos;
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PUBLICACIONES DE ALBACETE,S.A. a partir de 10 fecha y hasto nue 
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En el torneo de Nueva Gales del Sur que se disputa en Sidney

Arantxa venció a Conchita 
artínez en cuartos de fínal
Emilio Sánchez Vicario jugará la fínal ante el fráncés Guy Forget

fía Sánchez Vicario resolvió a su favor el duelo espa- 
fítra Conchita Martínez en cuartos de fínal del 
de Nueva Gales del Sur al vencería por 6-4 y 

¡entras que su hermano Emilio se clasifícó para 
1. contra el francés Guy Forget.

NEY (Efe).- Arantxa se 
rá ahora en semifinales 

la alemana Anke Huber 
éliminó a la checoslovaca 
Novotna. defensora del 
(En la otra semifinal, la 
|ina Gabriela Sabatini se 
á con la estadounidense 
loe Fernández, con lo que 
hace prever un choque 
la jugadora española y la 

lina, favoritas ambas en 
kna de las semifinales. 
Binponerse a Omar Cam- 
L en un antincipo de lo 
wede ser la eliminatoria 
pupo Mundial de la Copa 
iwntra Italia a finales de 
pilio Sánchez dio el paso 
p para colocarse en la 
Se este torneo en la que I como rival al francés 
forget, defensor del título 
F será un duro rival en H que se presenta muy 
P entre dos tenistas que p a conquistar este tor-

Rít superó al estadouni- 
l David Wheaton, vence
ría Copa del Grand Slam, r y 6-2. El francés, que 
pis títulos la pasada tem- r adelantó que tendría un r ®nv difícil contra el F Emilio Sánchez Vicario 
I<»mina por 4-2 en las 
piaciones que ambos han

atados.
masculino. Cuar- 

¡ final:
k^mporese (ITA) a 

^finales;
pOfgei (ERa, 3) a David

l’iPrto de 
«a«fi8

7. Al^

INCIA'

_J
4J

¿

^ Sánchez Vicario y 
fe Michael Stich 

los que

^^P^^oles Mí? ^Q*^^^ del 

n de ?^.^^l‘no, ade- 

t'í” Marcos Gn”''’ MouJ a Gorriz, 

k ¿-P*” Gilad 
Sánchez

t’^'^^dro ?^^^^- En 

r"^ Sán L nienino. 
r-fe Vibrio

^ '«e Shaun

Wheaton (USA, 8), 6-3 y 6-2.
Emilio Sánchez (ESP, 7) a 

Omar Camporese (ITA), 6-4 y 
7-6 (8-6).

- Individual femenino. Cuar-

BI 7

tos de final.
Gabriela Sabatini (ARG, 1) 

a Gigi Fernández (USA, 15), 
6-2 y 7-6 (9-7).

Arantxa Sánchez Vicario
(ESP, 2) a Conchita Martínez
(ESP, 5), 6-4 y 6-2.

Anke Huber (ALE, 8) a Jana
Novotna (CHE, 3), 6-3 y 7-5. '

Mary Joe Fernandez (USA.
4) a Leila Meskhi (Georgia, 9),
6-1 y 6-2. Arantxa se enfrentará en semifinales a la alemana .Anke Huber.

EDICTO
EL SECRETARIO DEL JUZGADO DE PRIMERA INSTANCIA 
NUMERO UNO DE ALBACETE, HACE SABER:
En virtud de lo dispuesto en el expediente de suspensión de 
pagos, seguidos en este Juzgado bajo el número 350/91, a 
instancia de CEREALES DE LA MANCHA S.A., representado por 
el Procurador Sr. Serra González, por medio del presente edicto, 
se hace público que se ha dictado auto de fecha 2 de Diciembre, 
cuya parte dispositiva contiene los siguientes particulares:
“SE MANTIENE LA CALIFICACION DE INSOLVENCIA DEFINITIVA 
del suspenso CEREALES DE LA MANCHA S.A., acordado en 
auto de fecha 5-11-91; hágase pública la presente resolución 
por medio de edictos; anótese en el libro registro especial de 
suspensión de pagos y quiebras de este Juzgado, y Registro 
mercantil: se limita la actuación del suspenso Cereales de La 
Mancha S.A., mientras permanezca en tal estado, en el sentido 
de que únicamente podrá realizar las operaciones propias de 
su negocio, si bien cuando por la importancia de las mismas 
pudiera variar su normal desarrollo, deberá obtener previa auto
rización del Juzgado, prohibiéndose a dicho suspenso la ena
jenación o adquisición de bienes que no sean propios del tráfico 
comercial a que se dedica sin previa autorización de este Juzgado, 
todo ello sin perjuicio de la inspección directa de los Interventores 
nombrados en este expediente: una vez transcurra el plazo de 
cinco días desde la notificación del presente auto, que se concede 
para la Compañía mercantil suspensa, o los acreedores que 
representen los dos quintos del total pasivo puedan solicitar 
el sobreseimiento del expediente o la declaración de quiebra, 
fórmese pieza separada para la determinación y efectividad de 
las responsabilidades en que hayan podido incurrir los legales 
representantes de la entidad suspensa.
Y para que se haga público en cumplimiento de lo establecido 
en vigente Ley de Suspensión de pagos, expido y firmo el presente 
en Albacete a dieciséis de Diciembre de mil novecientos noventa 
y uno.

EL SECRETARIO

IBERDROLA II
Para, efectuar trabajos de ampliación y manteni

miento de nuestras instalaciones, comunicamos a 
nuestros clientes que el próximo día 12, nos veremos 
en la necesidad de interrumpir el suministro en los 
siguientes Centros y durante períodos comprendidos 
dentro de los horarios que se indican:

DISTRITO ALBACETE
- L.A.T. 20 KV. Virgen del Pilar de la ET Albacete.
- Afecta a las calles de Albacete capital: Albarderos 

(Núms. impares), Plaza Mayor, Carnicerías, Zapateros
y Plaza de la Mancha de 7,30 a 9,30 h.

- L.A.T. 20 KV. San Jorge de la ET Albacete.
- Afecta a las calles de Albacete capital: Blasco 

Ibáñez, Francisco Pizarro, Octavio Cuartero, Pedro
Martínez Gutiérrez y Huertas de 10 a 12 h.

- L.A.T. 20 KV. Polígono Este de la ET Albacete.
- Afecta a: Extruidos de Aluminio.... de 12 a 13 h.

L.A.T. 20 KV. La Herrera y Balazote de la ST 
Barrax y ET Albacete.

- Afecta a: Balazote, Valdelaras de Arriba y de 
Abajo, Casa Pozo, Tiriez, Lezuza, San Pedro y 
pedanías, Casas de Lázaro y pedanías y pedanías
de Peñascosa de 8 a 13 h.

Rogamos disculpen las molestias ocasionadas por 
ello.

Albacete, a 10 de Enero de 1992

OFERTA DE TRABAJO
Jefe de Calidad 

y Proceso
Importante empresa dedicada a la fabricación de 

cemento ubicada en Albacete, necesita incorporar 
a su plantilla persona joven que reúna las siguientes 
características:

- Licenciado Químicas; Licenciado Física; Licencia
do Geología; Ingeniero Técnico Industrial; Inge
niero Técnico Químico o bien Ingeniero Técnico 
de Minas.

- Edad comprendida entre 25 y 30 años.
- Preferible natural de la Provincia.

SE OFRECE:
- Incorporación a plantilla, después de proceso de 

formación que irá a cargo de la empresa.
- Retribución bruta anual del orden de los 4.000.000.- 

F^s. según experiencia y valía del candidato.
Interesados enviar currículum vitae manuscrito con 

fotografía reciente al apartado 563 de Albacete, refe
rencia: “Departamento de Personal”. Se responderá a 
todas las peticiones y se mantendrá la máxima 
discreción.

eeSpil^ PRECISA

PROGRAMADOR
CON EXPERIENCIA EN BASIC PARA MS DOS Y RED LOCAL. 

TORRES QUEVEDO N’ 34 TEL: 50 81 50

SE VENDEN
Sillas de anea por cambio de mobi
liario. Buen precio. Restaurante Inter
nacional. C/ Alcalde Conangla, 18 de; 
13,00 a 16,00 de la tarde.

SONSECAPIEL
Prendas primera calidad 

DESCUENTOS 
5% 10% y 20%

MARQUES DE VILLORES, 40. Tel. 50 13 38 ALBACETE

M.C.D.2022
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ALBACETE

PARA HOY: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche: 
VALCARCEL, Plaza de las Carretas, 11.
E. GIMENEZ, C. Cortés, 23. (Carretera de Circunvalación) 
De lO de la noche en adelante: VALCARCEL, Plaza de 
las Carretas, 11
E. GIMENEZ, C. Cortés, 23. (Carretera de Circunvalación)
PARA MAÑANA: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche: 
GONZALEZ TOBARRA, San Antonio, 37.
MANSILLA LEGORBURO, Mayor, 30
De 10 de la noche en adelante: GONZALEZ TOBARRA, 
San Antonio, 37

VILLARROBLEDO

PARA HOY: MANUEL LOPEZ SANCHEZ, A. BajaS, 1 
PARA MAÑANA: JOSE JOAQUIN ALFARO MARTINEZ. 
Hiedra, 18

HEUJN

PARA HOY: LUIS ALARCON, Gran Vía, s/n
PARA MAÑANA: RAMON LOPEZ, Plaza Santa Ana

TOBARRA

PARA HOY: ALBERTO GARCIA REINA, Mayor, 84 
PARA MAÑANA: DOLORES SIDERA BLANCO, Avda. 
Constitución, 2

LA RODA

PARA HOY: JUAN MIGUEL ESCRIBANO TEBAR, 
Mártires, 2
PARA MAÑANA: JUAN MIGUEL ESCRIBANO TEBAR, 
Mártires, 2

ALMANSA

PARA HOY: MIGUEL SANCHEZ JORDAN, Mendizábal, 
1
PARA MAÑANA: MANUEL DOMINGUEZ HERRERO, 
Pla. S. Allende, 4

Mínima de -1 grado

Según los datos facilitados por el Observatorio Metereológico 
de la Base Aérea de Los Llanos la temperatura máxima en 
el día de ayer fue de 6,6 grados a las 15,10 horas, mientras 
que la mínima registrada fue de -1 grados a las 6,35 horas. 
El viento sopló en dirección oeste con una fuerza de 10,8 km 
por hora. La humedad relativa del aire fue del 76% y el cielo 
estuvo nuboso.

EI Instituto Nacional de Meteorología informa de que mañana 
se espera muy nuboso con precipitacione.s en las regiones cantábricas 
y zonas montañosas de Navarra, Aragón y Cataluña que serán 
de nieve por encima de 600 metros en el Cantábrico y de 800 
metros en Pirineos.

Intervalos nubosos con alguna precipitación débil de nieve en 
zona.s de montaña de Castilla y León, Sistema Central e Ibérica. 
Poco nuboso en las demás regiones peninsulares con aumento de 
la nubosidad por la tarde en Valencia, Murcia y Andalucía oriental. 
Intervalos nubosos en Baleare,s y poco nuboso en Canarias.

Predicción por comunidades autónomas

- Cataluña.- Muy nuboso en Pirineos, con nevadas por encima, 
de los 800-1000 metros, principalmente en la mitad oriental. Inter
valos nubosos en el resto con algún chubasco, má probable eg 
los sistemas montañosos del prelitoral. Vientos flojos de componente 
este. Temperaturas sin cambios.

- Baleares.- Frecuentes intervalos nubosos con alguna precipi
tación más probable por la tarde-noche. Temperaturas algo más 
altas. Viento de levante flojo.

- Castilla-La Mancha.- Nuboso en el Sistema Central e Ibérico 
con posibilidad de alguna precipitación débil, que será de nieve 
en alturas superiores a los 800 metros. Intervalos nubosos en el 
resto. Ligero descenso de las temperaturas. Vientos flojos de com
ponente norte.

- Comunidad de Madrid.- Nuboso en la sierra con posibilidad 
de alguna precipitación que será de nieve por encima de los 800 
m. Intervalos nubosos en el resto. Temperaturas en ligero descenso. 
Vientos flojos de componente norte o calmas.

ALBACETE
RAFAEL A
[UÑO niédicc 

Parque de Bomberos SX 
Policía.Nacional....,.„; ¿^
Pplicía Municipal
Guardia Civil ....22 lía
G. Civil de Tráfico..
Casa de Socorro......
Cruz Roja Ambulancia
Urgencias.................
Hospital General....
Alcohólicos Anónimo^, 
Estación de Ferrocarril.

ALQUIL 
des 

■ m’ en 
de Arac 

o Var 
jltésy'en 

de 50( 
¿n Tel: 22

Telégrafos
O. Reclamación Precblf^ ^'^
Protección Civil....
Tele-Ruta (Madrid)

Teléfono de la Espei

SE ALQUILA!

8 ce

^1.. ^ auxiiBf

S 1
 3 

S 
s^

Teléfono del Vecino

Emergencia de GasO
Mancha

cía. edad 
.Sí oír» 
lacial réc 
rixición 
dad de

y ; Crucigrama aaa^ 1 g a o’ " i¡

LARODA
Policía Municipal
Guardia Civil.....
Bomberos...........
Casa de Socorro.
Cruz Roja...........

HELLIN

Matías dir 
iJdeaSa 
^,36-5 
cía la ent

i>
§s

SE ALQUI

Comisaría de Policía,..' JJJ’
Servicio Urgencias S.S..
Policía Municipal 
Bomberos..........  
Casa de Socorro. 
Cruz Roja..........

ALMANSA
Parada de Taxis
Bomberos.........

* piscin; 
S£Te);2l

llFABRIC 
WALONI 
| preci

». Te
Hospital Ntra. Sra. Be» 

ptS(

1 2 34 5 6 7 89 10 11 SANTORAL

Santos Salvio, Martín, Teo
dosio y Anastasio.

HOJA DEL ALMANAQUE

Días transcurridos: 10
Días hasta finalizar el año: 

356 días

EL SOL Y LA LUNA

El sol sale mañana a las 
07,37 y se pone a las 17,08
(H. S.)

La luna sale mañana a las 
10,32 y se pone a las 23,39 
(H. S.)

Policía Municipal 
Guardia Civil.....  
Cruz Roja...........  
Casa de Socorro.

VILLARROBLEDO
Policía Municipal...
Centro de Salud....
Centro de Salud....
Comisaría......... .....
Guardia Civil........
Bomberos..............

Buen 
1635

iRASPj 
con pi 
poder

ALOU 
pue.

Tel

1
^
^

Carteleras

WS

N/ 
filial

DIVERTIDISIMO ESTRENO. Josema 
y Millán. “MARTES Y TRECE". En 

la película más divertida de estas 
Navidades.

SENSACIONAL ESTRENO. Ni “la 
novia de Frankenstein” soñó jamás 

con un cuerpo... tan horrorosa mente 
perfecto.

SENSACIONAL 
más polémico de Tin 
con las secuencias PK^. 

ahora, ¿El límite enfrr 
la pornografía? Descubra^

“EL ROBOBO
DE LA JOJOYA”

(Recomendada para todos los públicos) 
Martes y 1,3. Valeriano Andrés y Anabel 

Alonso. Sesiones: 6’30, 8’30 y 10’30 
Dirigida por: Alvaro Sáenz de Heredia

HORIZONTALES: 1: Fábrica 
de refino de azúcar, petróleo, acei
te, etc. (Pl). 2: Ciudad italiana. 
3: Acude. Nombre de mujer. Al 
revés, provecho, ventaja (Pl). 4; 
Al revés, interjección con que se 
anima o aplaude. Espacio cubierto 
que sirve de acceso a algunos tem
plos o palacios. 5: Denotas alegría. 
Cuarzo lapídeo, translúcido, con 
vetas de color (Pl). 6: Plural de 
consonante. Labre. 7: Preposición. 
Plural de consonante. Repetido y 
familiar, madre. 8: Vileza, ruindad 
en lo.s tratos. Forma heráldica de 
la llor del lirio. 9: Halaguen con 
elogios inmerecidos. Símbolo del 
litio, 10: Inclinado a la rapiña.

Adverbio de cantidad. 11: Espíritus 
bienaventurados que forman el 
segundo coro.

VERTICALES: 1: Hacer 
reflexión la luz en un cuerpo bru
ñido. 2: Enajenadas. 3: Consonan
te repetida. Al revés, catedral. 
Copete, cabello levantado sobre la 
frente. 4: Al revés, nombre árabe. 
Mondar. 5: Noveno. Negligencia. 
6: Existía. Preposición. 7: Nota 
musical. Oficial del ejército turco. 
Nota musical. 8: Repitiera la peti
ción, insistiera en ella. Apócope 
de santo. 9: Disminuya la longitud 
o duración de una cosa. Reflexivo. 
10: País asiático. Número. 11: 
Acción de negar la fe de Jesucristo 
recibida en el bautismo.

“LA NOVIA DE 
RE-ANIMATOR”

(No recomendada para menores 
de 18 años)

Jeffrey Combs. Bruce Abbott, David 
Gale y Fabiana Udenio 
Pases; 6’30 - 8’30 y 10’30

(Versión Inti^
(No recomendada a 

de 18 años’ .
Malcolm Me Dow t

Sesiones:

PALAFOX

exT 
OE

V

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTALES: 
l:Triptolemo. 2: Reavivase. 3: In. Soa. Ocas. 4: Bis. Acude. 5: Uvas. 
Avalon. 6: Neo. Era. 7: Al. Sed. Li. 8: Lagares. Noé. 9: Erigen, Er. 
10: Samos. Cae. 11: Netamente

VERTIC.ALES: 1: Tribunales. 2; Nivelaran. 3: le Sao. Gime. 4: Pes. 
sagoT. 5: Taos. Teresa. 6: Ova. Den. 7: Li. Ave. Ce. 8: Evocara. 
Tan. 9: Mácula. Et. 10: Osado. Loe. 11: Esenciero.

^ Colg.n*: 3,419

La nueva película del director ganador 
del Oscar por “Cinema Paradiso"

“ESTAN TODOS BIEN”
Con Marcelo Mastroianni, Valeria 

Cavalli. .Norma Martelli. 
No recomendada a menores 

de 13 años
Sesión continua:

Pases 5'45 - 8’05 y 10’30

DIVERTIDISIMO ESTRENO 
Las grandes carcajadas vienen en 

envases pequeños 
“LA PEQUEÑA PICARA” 

(Recomendada para todos los públicos) 
James Belushi. Kelly Lynch y Alisan 

Porter
Sesiones: 6.15 - 8’30 v 10.45. 
Director: JOHN HUGHES

A^
 ^

 í?
 ®

SENSACIONAL ESTREN0,Una 
comedia ni Blanca ni Negra, sino 

todo lo contrario

“BLACK GHOST”
(No recomendada para menores 

de 13 años) 
Bob Hoskins. Denzel Washington 

y Chloe Webb 
SESIONES: 6’15 - 8'30 y 10’45

SENSACIONAL!^, 
pesadilla de un ho j 

desconoció ^
“LA NOCHE’L 
CRISTALES^.

(No recomendada 0,8

Sesiones: n >- ruj?é 
Director WolíP‘?

SENSACIONAL

“TERMINA';
El , 

(No «‘««''A 

res de j
Pases: 5 - '

M.C.D.2022



ANUNCIOS

p i inuncios por palabras
«FAEL ANDUJAR 
|yjÍ0 médico esfomató-

heros,.
icijjgia oral. Rosario, 3, 

• Teléfono: 21 88 65.

al. . . i 
.22 nú- 
tico....

f ALQUILAN locales 
¡^ desde 100 m 
m m’ en las calles. 

3. . . . . . . . . . iiia de Aragón, Santia- 
>ulanciL ihestro Varela y Capí-

TE DAMOS UNA 
OPORTUNIDAD
De ganar a la semana 
en tiempo libre de 
15.000 a 25.000 Ptas. 
Llamar de lunes a vier
nes de 10 a 13 horas.

Tfno: 23 42 60

AZULEJOS Y TERRAZOS
VALDI, S.L.

Por cierra de fábrica, liquidación.
Existencias. Venta Mayor y Detalle

OFERTAS
Rodapié 100 ptas. metra Imeal
Azul^ Rústico 200 pías m’

Decoradas a mano 200 ptas pieza
CENEFASUSIELOS 40 ptas pieza

Ctra Jaén. Ion 3 Abacete

al 
ónimos. 
rrocanit

gjlés y'en el Polígono 
K de 500 m^ infor- 

Tel: 22 87 39 de 4

• SE NECESITA aprendiz 
de camarero 16 años. Tel: 
21 5393

1 Precios’

drid)

C
P

ecino

GasC

pal

ro

Policía-..' 
icias S.S.¿

HLQUILAN habitacio- 
ei 22 03 52/22 02 14

lA de transportes 
auxiliar administra- 
exige: mecanogra- 

ientos de infor- 
contabilidad, buena 
a. edad máxima: 28 

(5e ofrece: Alta en 
régimen gene- 

ción según valía, 
de promoción, 
dirijan currícu-

a la calle Alcalde 
36-5’A de Alba- 

a la entidad Grano-

VENDEN parcelas de 
S de 500 m^ en Polí- 
fampollano de Alba- 
Tei:23 88 35

ro

ds

, Sra. B»

• TRASPASO junto al Ayun
tamiento café-bar muy eco
nómico aconsejable matri
monio. Tel: 24 08 27

• SE NECESITA camarero/a 
de 18 a 25 años con expe
riencia. Pub Hollywood. Tin
te, 33

• VENDO pavos reales. 
Parejas, y machos. Cola 
completa. Tel: 24 23 21

• VENDO piso. Avda. Espa
ña. Tel: 22 52 29

• RESIDENCIA femenina de 
estudiantes Olaya Jiménez. 
C/ Pasaje Massó, 8. Tel 
24 05 27

• SE VENDE casa baja. Tel.
21 08 61 (de 9 a 11 noche)

• COMPRARIA piso de 
180-200 m^ frente al parque. 
Tel 22 42 03 (tardes)

M.QUIU\N aparta- 
amueblados, vacíos. 
ciña amueblada, 
piscina, 70.000 y

Tel: 215139

FABRICA DE 
JUALON DE VESTIR 

w precisa
IWCHAOOR/A

y experien- 
y contrato a 

Tel: 23 81 43

piso, Avda. Esta-
ipal....^ t Buen precio. Telé- 

^1635

rro..... j

LEBO
ipal....1
!ud.... -'1
lud......1

jtBASPASA Bar Res- 
piscina pública, 

I poder atender. Tel:

ALQUILA piso lujo 

|y»-ieo m*. Gara- 
tel: 215139

P^SITARIA imparte

■'*23 44 64

L REPO^IC* 
Jc Tinto Í^J 
ciasprofM 
te «niK»,”!

jeVL^ 
n Intrf?'^

. 18 añil'' .•, 
owelly^"'" 
nes:6J‘'5’'

K¡jÍLA~ 
|NAVE 
U^lmente 
f’^ionada. 
(¿50^19 

escota 
|“E9A5

■ *’ a 9

un honif'‘^.
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ia para j 

WoH^^’

®0 PISO

''^ivi-S^®t, gara.

___
^ 
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il!
!ll

lii
&

-li
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• SE ALQUILA apartamento 
sin muebles con cocina 
equipada. C/ Hellín, 37. Tel. 
23 57 99

• VENDO piso parque San 
Antón, C/ Melilla, 2. Teléfo
no; 21 07 08

• VENDO finca. 80 hectá
reas. 50 de riego. 45 millo- 
nes/pesetas. 40 minutos de 
Albacete. Teléfono: 22 16 35

• SE OFRECE patronista 
escalador de confección 
técnico en caballero. Con 
experiencia. Tel 14 35 35

ULTIMAS PLAZAS PARA CURSOS DE
AZAFATAS, GUIAS TURISTICOS 

SECRETARIA COMUNITARIA, 
RELACIONES PUBLICAS...

-PLAZAS Y BOLSA DE TRABAJO GARANTIZADAS 
INSCRIPCION HASTA EL DIA 15 DE ENERO
C/ ZAPATEROS. 27
C/ PADRE ROMANO. 1

TEL: 21 86 35
TEL; 52 03 66 Albacete

HIGINIO OLIVARES

CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

¡ESTUDIANTE, 
AUN ESTAS A TIEMPO!
Preparamos todas las materias de:
E.G.B. - B.U.P. - C.O.U. - F.P.I - F.P.II 
UNIVERSITARIOS - ESCUELAS POLITECNICAS 
IDIOMAS ESCUELA OFICIAL

INFORMATE EN:
C/ Marqués de Villores, 18 - Tel. 23 31 11 - ALBACETE

HIGINIO OLIVARES

ACCESO UNIVERSIDAD 
MAYORES 25 AÑOS

Prepramos pruebas: COMUN Y 
ESPECIFICA

INFORMATE EN:
C/ Marqués de Villores, 18 

TFNO. 23 31 11 - ALBACETE

HIGINIO OLIVARES

CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

OPOSICIONES: 
¡GRAN OPORTUNIDAD!

EJERCITO-GUARDIA CIVIL-POLICIA NACIONAL
* PSICOTECNICO - CULTURAL - P. FISICAS 
* GRADUADO ESCOLAR 0 SIMILAR
* Ambos sexos, a partir 17 años

C/ Marqués de Villores, 18 - Tel. 23 31 11 - ALBACETE

1x1

00

PREESCOLAR

AUXILIAR DE CLINICA

70% APROBADOS EL AÑO PASADO EN 
ALUMNOS CARENTES DE PUNTOS.

• SE NECESITA aprendiza 
de peluquería. José Isbert. 
Peluquería Pilar.

• SE NECESITAN calefac
tores e instaladores de gas: 
Tel 50 58 00. Preguntar Sr. 
Emilio.

• SE OFRECE pensión o 
pensión completa. Tel. 
22 28 09 (de 10 a 3)

OPOSICIONES COORDINADAS POR FONOLENG, 
ESPECIALIZADO EN CURSOS DE PERFECCIONAMIENTO

DEL PROFESORADO CONJUNTAMENTE CON LA 
UNIVERSIDAD COMPLUTENSE DE MADRID.

Pérdida de reloj 
Marca 

Longines 
Automático, por ser 
recuerdo de familia, 

gratificaré.
Teléfono, 21 38 41

CHALET JARDIN I DORMITORIO: 3.740.90€
CHALET JARDIN 2 DORMITORIOS: 4.479.000
CHALET JARDIN 3 DORMITORIOS: 6.240.000
APARTS. 2 DORMITORIOS DESDE : 3.950.000

^PROMOCIONES

Rosario, 3 - 7.* (Edificio Capítol) 
X 21 04 29 ALBACETE

Centro de estudios

CONSIGUE EN SOLO UNOS MESES EL TITULO

OFICIAL DE F.P.I

• VENDO piso a estrenar 
en Benidorm. Teléfono: 
947-23 93 83

HIGINIO OLIVARES

INGLES

HIGINIO OLIVARES

CURSOS DE FORMACION Y PERFECCIONAMIENTO

OPOSICIONES MAESTROS

NUEVOS GRUPOS

TENEMOS LOS MEJORES PROFESORES

INFORMATICA

CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

. 1 7PEREZ

• NECESITO empleada de 
hogar de 8 a 3. Tel: 22 92 87

• SE ALQUILA LOCAL C/ 
Feria junto a cine Cervantes 
347 m^ se puede partir. Tel;

• SE ALQUILA nave 400 m^ 
mejor zona del Polígono 
Campllano. Se venden dos 
parcelas polígono Campo- 
llano. Tfno. 21 95 51

• CLASES particulares de 
E.G.B. a domicilio. Tel 
22 5Ó 39

• SE TRASPASA cerveze- 
ría-pub, sillas, mesas, plan
cha y recicladora. Tno: 
24 08 27

PREPARACION COMPLETA, MULTIPLES 
APUCACIONES DIDACTICAS, TEMARIO INCLUIDO

• SE NECESITA empleada 
de hogar externa hasta las 
8 tarde o interna. Tel;

• ALQUILO oficinas planta 
baja, totalmente acondicio
nadas, céntricas. Tel 
52 20 35

21 35 60 (mañanas) 21 14 54 23 64 76 - 27 16 26
(tardes) '_______________

■Estracción de tosas sópticas.
-Limpieza de tuberías y ajean- 
arillados.
•Revisión de tuberías por 
equipos de televisión.
Teléfonos: 22 08 38. Oficina
21 44 8i Particular

LIMPIEZAS 
FERNANDEZ

FINANCIERA
-Hipotecas
-Leasing
-Gestión de créditos 

personales
-Cancelación
-Vehículos y
-Financiación General

Teléfono; 50 71 01

OPORTUNIDAD 

Vendo Moto
Gilera 125 cc. KK.

Seminueva. AB-I
Tel. 23 74 26 de 9 a 2.30 y de 
5 a 8.30 23 89 62 de 2.30 a 5 

y noches Pregunlar por Juan

SE VENDEN
Naves en Polígono 
Industrial Campollano.
- Módulos de 450 m® útiles
- Nave de 2.400 m® y 375 
m® de oficina
- Nave de 1.056 m®.

Interesados llamar al
tel: 21 95 48

Sábado. 11 de
Enero de 1992

• SE TRASPASA local 
comercial 1* planta centro 
comercial Los Llanos, 75 
m2. Tel. 22 15 65

• SE NECESITAN chicos 
para compartir piso. Llamar 
en horas de comercio. Tel 
967/21 68 06

• VENDO piso C/ José 
Isbert, 1. Tel; 21 24 40

• SE VENDE Café Bar Rue
do en Albacete. Tel; 
23 88 35

• VENDO 0. alquilo local 
calle Comandante Molina. 
Teléfono 91-409 50 44

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO
N.G.

GRACIAS 
SAN JUDAS

TADEO •
G.G.

ESPIRITU SANTO 
EN ESPERA DE 
TUS FAVORES

A.C.N.

VENDO
Piso muy céntrico a 
estrenar, tres dormito
rios, salón, cocina 
amueblada, dos baños. 
Teléfono: 22 93 55.
Hora de 2 a 4,30 y de 
9 a 11.

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO
A.C.N.

SANTA CLARA 
EN ESPERA DE 
TUS FAVORES

A.C.N.

A SANTA CLARA 
EN ESPERA DE 
TUS FAVORES

A.C.N.

GRACIAS 
ESPIRITU 
SANTO

M.S.

Centro de estudios

GAONA, 5 
® 2410 84

ESPECIALIDADES: 
* MUSICA * ED. FISICA * PREESCOLAR 

* LOGOPEDIA * INGLES 
EXCEPCIONAL NUMERO DE APROBADOS

CURSOS DE INFORMATICA BASICA
* Comenzamos en Enero.
* Duración 45 horas.
* Grupos máximo 10 personas.
* Un ordenador I.B.M. por alumno.
* Horarios de mañana, tarde y noche.

¡PONTE AL DIA!
INFORMATE EN:
C/ Marqués de Villores, 18 - Tel. 23 31 11 - ALBACETE

OPOSICIONES AL CUERPO 
DE MAESTROS Y 

ENSEÑANZA SECUNDARIA

‘DISPONEMOS DE TEMARIOS PROPIOS 
(Profesores especializados)

C/ Marqués de Villores, 18 - Tel. 23 31 11 - ALBACETE

anmarlín
asesores

GAONA, 5 
9 24 10 84

* No se necesita tener estudios
* Preparación intensiva
* Horarios de mañana, tarde y noche
* Empezamos nuevos cursos
* Exámenes en Mayo

INFORMATE

OPOSICIONES E.G.B.
EDUCACION FISICA LOGOPEDIA

t CADEMIA 
EMAS

Dionisio Guardiola, 56
Simón Abril, 13
Tfno; 22 67 66

UNIVERSIDAD COMPLUTENSE 
DE MADRID (I.C.E.)
En colaboración con 
Fonoleng.

ABIERTO PLAZA MATRICULA:
-Curso Superior de Logopedia (315 horas)

PLAZAS LIMITADAS
RESERVAS EN:

t CADEMIA 
EMAS

Dionisio Guardiola, 56
Simón Abril, 13
Tfno: 22 67 66

2.500.000ESTUDIOS:

Al adquirir durante este mes de 
Enero su Toldo, usted, participa 
en el sorteo de un viaje a Mallor
ca para 2 personas y su Toldo 
gratis, mostrando este cupón.
María Marín, 19. Tel: 2315 75

M.C.D.2022
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07,30.- CARTA DE AJUSTE
07,59.- APERTURA
08,00.- PRIMERO IZQUIERDA
09,00.- ULTIMAS PREGUNTAS
09,30.- CONCIERTO DEL SABADO. 

De.sdc el Teatro Monumental de 
Madrid, la Orquesta Sinfónica de 
RTVE, dirigida por David Shallon, 
interpreta: “Sinfonías para instru
mentos de viento”, de Igor Stra- 
vinsky; “Concierto para dos pianos, 
percusión y orquesta”, de Bela 
Bartok.

11,00.- MUNDO MARAVILLOSO
12,00.- VISTO Y NO VISTO
12,55.- ENCUENTRO JUVENIL CON 

BANESTO
13,55.- ROCKOPOP. Espacio musical rea

lizado por Pepa Martí y presentado 
por Beatriz Pécker y Paloma Serra
no. Incluye actuaciones en el plató, 
videoclips y listas de cxtios. Ade
más. se ofrece información de los 
conciertos y reportajes sobre las

novedades discográficas.
15,00.- TELEDIARIO 1
1535.- ALFRED J. KWAK
16,00.- SESION DE TARDE: EL WES

TERN: “Camino de Oregón” (1967 
- 120). Dirección: Andrew V. 
McLaglen. Intérpretes: Kirk Dou
glas, Robert Mitchum, Richard 
Widmark. Un ex-político viudo 
emprende la aventura de llevar una 
gran caravana de colonos hasta 
Oregón. Mantiene el ideal de fun
dar en las praderas de este terri
torio una próspera ciudad.

18,05.- CLUB DISNEY. Espacio infantil 
y juvenil presentado por Luis 
Miguel Torrecilla, Susana Espelleta 
y Juan José Pardo. Se incluyen jue
gos, concursos y series de dibujos 
animados

19,35.- AMIGOS OLIMPICOS
2030.- TELEDIARIO 2
21,05.- INFORME SEMANAL. Espacio 

que incluye reoirtahes acerca de 
los acontecimientos más relevantes

22,00.- SABADO CINE: Incluye dos 
largometrajes

22,05.- “Caunery Row” (1982 - 115). Direc-

ción: David S. Ward. Imérpi 
Nick Nolte, Debra WingerJ 
Steinbeck. En la pequeña y ^ 
dente ciudad de CanneryRÓ; , 
Doc, un biólogo marino dedq 
a recoger animales del mare”, 
tigar sobre ellos. Se instaló cr 
lugar cuando se retiró del n 
profesional tras un fracaso. '

AVANCE TELEDIARIO
00,15.- “No hagas planes con Marga"

- 87). Dirección: Rafael AL 
Intérpretes: Miguel Molina.' 
Ferrer. Una noche, André*

Grabai

La
ocl

5 
§

encuentra inexplicablemenie * segum 
Marga, su primer y único m/f/rá h 
pero antes de que pueda acerré 
a ella, desaparece.

0L45.- EN ESCENA. Ballet “Iván el Te atnde 
a que seble”, con música, de Serguei n 

kofief y bailarines del Teatro Bi siones /
hoi de Moscú.

03,15.- DESPEDIDA Y CIERRE
desengaói 
Íórenes, 

- 1005 des¡ 
- dios.

0730.- CARTA DE AJUSTE
07,59.- APERTURA
08,00.- ESPAÑA EN SOLFA
09.00.- DIBUJA 2
10.15.- CINE PARA TODOS. “Un marciano 

en California” (1959 - 101). Direc
ción: Norman Taurog

12,00.- REDACCION DE LA 2
12,05.- LA 2 PRESENTA: ENTROMETI

DOS: “Negocios sucios”. MOZART
13.50.- TELE-EXPO
14.00.- REDACCION DE LA 2
14.05.- LONGITUD-LATITUD
1430.- ECONOMIA EN LA 2
15.00.- RAPIDO
1530.- PONTE LAS PILAS
16.25.- REDACCION DE LA 2
16.30.- NBA
1830.- CAMINO DE SAN DIEGO
19,00.- PISTA DE ESTRELLAS
19,45.- REDACCION DE LA 2.
20,00.- FUTBOL. Campeonato Nacional de 

Liga Logroñés-Atlético de Madrid. 
En directo desde el Estadio de Las

0*1

antenas
07,00.- LA LLAMADA DEL OESTE
07,30.- AULA 3 SALA DE CONCIER

TO
08,00.- DE TU A TU
09,30.- LA GUARDERIA DEL SABA

DO
U,00.- POLVO DE ESTRELLAS 1. “Ro

jo atardecer” (1959 - 125)
13,00.- CENTIMETROS CUBICOS
14,00.- NOTICIAS
14,03.- MI BELLA GENIO
NOTICIAS REGIONALES

08,10.- ABC WORLD NEWS CON 
PETER JENNINGS

08,40.- LOS 40 PRINCIPALES
09.30.- TELECOMEDIA: “Newhart”
10.00.- SESION ESPECIAL V.O.: “Una 

pandilla de lunáticos”
11,50.- DOCUMENTO: James Dean, el 

mito
13,02.- DEL 40 AL 1
14.00.- REDACCION. NOTICIAS
14,05.- TELESERIE: “La pandilla plu

milla”
1430.- DIBUJOS ANIMADOS: “Los 

chicos de Beverlv Hills”
15,00.- PREMIERE CANAL “: “Eerie

Gamas (Logroño)
21,50.- DEVORAME OTRA VEZ
2230.- LOS OCHENTA SON NUESTROS. 

Ana Diosdado es la autora de esta 
obra que se grabó en el Teatro Infan
ta Isabel de Madrid. El director es 
el también actor y presentador de 
televisión Jesús Puente. El reparto 
figuran exclusivamente actrices jóve
nes: Amparo Larrañaga Iñaki Mira
món. Lydia Bosch, Luis Merlo, Fla
via Zarzo, Juan Carlos Naya, Víctor 
Manuel García y Miguel.

00,25.- LA TABLA REDONDA

OUO.- GLASNOST
01,45.- CINE CLUB. DE LATINOAMERI

CA. “Los albañiles” (1976 - 10949”). 
Dirección: Jorge Fons. Intérpretes: 
Ignacio López Tarso, Katy Jurado. 
En esta profesión de andar del suelo 
al techo caben todas las actitudes. 
Los albañiles, sin duda uno de los 
gremios más antiguos de la desazón 
humana, siguen manteniendo la mis
ma actitud ante idénticos e invete
rados problemas.

0335.- DESPEDIDA Y CIERRE.

^DRl 
¿el Teati 
Mrid, la 

I‘*iiirto COI 
¡de actc 
Urrañs 
b Bos! 
Zarzo, 

feor N 
La acci 
no a Ul 
^ cele' 
jóvent 

)s.ene 
uno de 
)esde 1 
Kmbre 
11 de,

grabac 
tizada

1430.- LOS HEROES DE HOGAN
15,00.- NOTICIAS
15,30.- EL PROGRAMA DE HERMI

DA
18,00.- TELETIENDA
18,10.- POLVO DE ESTRELLAS 11. 

“2010 Odisea dos” (1984 - 111)
20,00.- NOTICIAS
20,03.- CHICAS CON CLASE
20,30.- NOTICIAS
21.00.- 3 DE A 3
22,00.- NOTICIAS
22,03.- POLVO DE ESTRELLAS 111. 

“Murieron con las botas puestas” 
(1942 - 130)

00,15.- POLVO DE ESTRELLAS IV, 
“Errol Flynn” (1983). Documen
tal

01,45.- POLVO DE ESTRELLAS V. “La 
olimpiada de los maridos” (1961 
87)

03,30.- EL PROGRAMA DE HERMI
DA

ambición es navegar haca' 
Nuevo Mundo, en buscase®

"Int

ve
tásticos tesoros - * es e'

17,35.- CIRCO, HUMOR Y FAMA® , 
19,00.- VIVAN LOS NOVIOS • 
1930.- ¿HABLANDO SE ENTlt'“

LA BASCA?
20,00.- INES DUARTE, SECRH-W anti
21,00.- MANUELA. Durante la fies

ta que se anuncia el maU®^ 
de Teresa y Leopoldo. Rni» Cu

07,15.- ENTRE HOY Y MAÑANA
07,55.- SUPERGUAY DEL SABADO
1135.- PRESSING CATCH
12.05.- EL SHERIFF CHIFLADO
13,00.- TELECINCO, ¿DIGAME?
15,00.- CAMPEONES
1530.- CINE FIESTA. “El favorito

abusa de Silvia.
22,00.- HUMOR CINCO EST 

“Cheers”. “Apartamento i 
tres”. “El nuevo Benny Hw¡

00,15.- ENTRE HOY Y MANAbA
OLOO.- PRESSING BOXEO
02,00.- VIP NOCHE
04,00.- CIERRE DE EMISION

de
la Reina” (1955 - 90). Biografía 
de la nena Elizabeth I, centrada 
sobre todo en sus turbulentas 
relaciones con Sir Walter 
Raleigh. Este es un joven cuya

Indiana”. “Los astrónomos” 
16,20.- CINE: “No me chilles que no 

te veo"
17,58.- DOCUMENTO: El anuncio más 

grande del mundo
18,25.- ESPECIAL INFANTIL
20.00.- AVANCE REDACCION
20,05.- TELESERIE: “Mamá, detective 

privado”
2030.- PRIMER PLANO
21,00.- LO “ PLUS
2130.- INFORMACION METEORO

LOGICA
2132.- REDACCION NOTICIAS
22,00.- ESTRENO CANAL “: “Error de 

cálculo”
23,30.- CINE: “El año de las lluvias 

torrenciales”
0L07.- INSIDE OUT
01,17.- CINE: “Kinjite, prohibido en

Occidente”
02,50.- CINE: “El mundo según Garp” 
05,01.- CINE: “Nos mudamos”
0636.- CINE: “Bitelehus”

9
07,45.- CARTA DE AJUSTE
08,00.- MUSICA CLASICA
08,45.- GRAFFITTI (Rep.)
09.15.- A LA BABALA
12,00.- TRUFF FAX
1230.- CORTES VALENCIANAS
13,00.- GRAFITI
1330.- DIBUJOS ANIMADOS
1430.- NOTICIAS 9
15,00.- TORTUGAS NINJA
1530.- UNA DE AVENTURAS. “Car

tago en llamas”

Af

35, 
SEl 

te 
0

17,40.- OLE TUS VIDEOS 
18,15.- HISTORIAS PARA 

dos de padre” ^jj]
20.00.- FUTBOL. Desde el » 

Las Gaunas, emoemante 
tro entre el equipo qn 
David Aragonés. Los J¡. 
madrileños tienen ” 
oportundiad P^'’^ 
y acercarse al oqoip®^ 
Liga. El Logroñés. 
casa, también intentara 
buen papel.

22.00.- NOTICAS 9
22.12.- EL TIEMPO
22.15.- ENTRE AMIGOSuo ' 
23,45.- NOCHE DE

final de la inocencia ^^ 
maduro vive úme 
una mujer a la que >” 
ta que llega una 5 
familia de ella.
expulsada del ’*’^®’^ । póf 
atreve a confesar 

0L45.- FIN DE EMISION

S
'S

M.C.D.2022
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Qrahada en el Infanta Isabel de Madrid, cuenta en su reparto con un _^ran plantel de actores jóvenes

La 2 emite hoy la obra de teatro ^Tos
ochenta son nuestros”, de A. Diosdado

larga": L———---------- -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
informe semanal” analiza la tensión entre Japón y EEUU en el reportaje "La venganza de Hiroshima”

lolina, !^ j^__ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ __ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _
Andrés ¡ 

emente: se^undo canal de TVE 
único -tfliiíí hoy '‘Los ochenta
^^ ’“^ w nuestros”, una obra de

icrguei ñ 
Teatro E

aíro de Ana Diosdado en 
se recogen las ilu- 

iones lustradas y los

RE
itsengaños de un grupo de 
jovenes, rememoradas 
úos después por uno de 
dios.

JIADRID. (Efe).- Grabada 
^elTeatro Infanta Isabel de 
mlrid. la obra cuenta en su 
^nocon un excelente plan- 
«d. tores jóvenes: Ampa- 
jarrañaga, Iñaki Miramón, 
Bya Bosli, Tony Cantó, Fla- 
iZarzo, Juan Carlos Naya 
PÍctor Manuel García.

acción se desarolla en 
po a una fiesta de Noche- 
^ celebrada por un grupo 
(jóvenes menores de 20 
jos. en el chalet de la familia 
juno de ellos.
|)esde la mañana del 31 de 

^mbre hasta la madrugada 
31 de enero, se sucederán 
^Ros hechos cómicos y trá- 

incluida una muerte.
|birigida por Jesús Puente, 
Kgiabac.ón para TVE fue 
||izada por Manuel Aguado.

Ana Diosdado, autora de “Los ochenta son nuestros”.

‘Informe semanal
gar (iKJ
buso*'^ venganza de Hiroshi-

^ompleaños

SION

¡amen*® 
enm Hj^ 
ianana 
0

el 
:inani¿ ®

Los P 
:n una 
1 sumaf 
u'P®és. jug®^. 
entara n»

Í FANT 
!0S 

entie>*
ECRET-^ 
ite la li^ 
el matnP 
ildo. F®

cía 
licamen'»- 
emauu^'.

ar 
N

^s el título del reportaje 
M emitirá el programa 

utme Semanal”, en el que 
Iara, además, la situación 
antigua República sovié-

5 
at^-

^^^Plen años: 
JS®^ CRIQVELION,

"^ATS,

PRIETO, atleta, 

ex 
^^^^ ACHUCARRO, 

g^'^l'ON, escritor

tica de Georgia, los riesgos 
de la silicona y la vuelta del 
“Capitán Trueno”.

“La venganza...” recoge la 
creciente tensión existente 
entre Japón y Estados Unidos, 
dos países que desde la II 
Guerra Mundial han mante
nido unas estrechas relaciones 
económicas y políticas.

Unas privilegiadas relacio
nes que se han visto alteradas 
por el creciente poderío eco
nómico japonés, cuyas expor
taciones han inundado el mer
cado norteamericano, hasta el

punto de que uno de cada tres 
automóviles vendidos en este 
país tiene origen nipón.

Esta invasión comercial ha 
provocado que el déficit 
comercial estadounidense con 
el país del Extremo Oriente 
ascienda a 41.000 millones de 
dólares. Circunstancia que ha 
creado entre los ciudadanos 
norteamericanos un creciente 
rechazo frente a Japón, país 
considerado por cerca del 68 
por 100 de los conciudadanos 
del presidente Bush como una 
seria amenaza y causante de

la actual recesión de su eco
nomía.

El propio presidente Busch, 
en su reciente visita a Japón, 
ha tratado de mejorar la 
balanza comercial de su país, 
presionando a las autoridades 
japonesas para que limiten el 
proteccionismo de sus merca
dos.

En cuanto al reportaje 
sobre Georgia, “Informe 
Semanal” recoge la situación 
de esta república como un pri
mer capítulo de lo que puede 
ocurrir en el resto de las repú
blicas que componían la 
Unión Soviética, mientras que 
en “Los riesgos de la silicona” 
trata la suspensión cautelar de 
la venta de prótesis de estas 
sustancia ante sus posibles 
riesgos.

Cerrará el espacio la rea
parición de “El Capitán True
no”, uno de los grandes per
sonajes de tebeo español.

El Capitán Trueno, junto a 
Sigrid, Crispín y Goliath, se 
encuentra de nuevo en can
delero, con nuevos aires pero 
tan valiente y justiciero como 
siempre.

Los relatos de detectives 
aficionados, que realizan su 
labor por amor al arte, cons
tituyen un subgénero de carác- 
terísticas propias dentro de las 
series televisivas de “policías 
y ladrones”.

En la serie que estrena hoy 
la 2, “Entrometidos” los pro
tagonistas tienen como señas 
de identidad su elegancia, 
educación y sofisticación.

Frases

George Bush.

re
da

s ■

- JULIAN GARCIA VAR
GAS, ministro de Defensa: “Los 
asesinos de ETA se pudrirán 
en la cárcel”.

- GEORGE BUSH, presiden
te de Estados Unidos: “Los 
demócratas también cogen la 
gripe de vez en cuando”.

- CARLOS SAURA, director 
de cine: “Me gustan las sevi
llanas, es un género único”.

JOSE ANTONIO 
GABRIEL Y GALAN, escritor: 
“Cataluña necesita el castellano 
porque es tan suyo como el 
catalán”.

- MANUEL ESCUDERO, 
director del Centro de Psico
logía Clínica M.E. de Madrid: 
“Alfonso Guerra padece de 
problemas emocionales”.

- JUAN HORMAECHEA, 
presidente de Cantabria: “Es
tamos en un momento de dic
tadura clara”.

- JOAN GASPART, vicepre
sidente del Barcelona: “La 
inhabilitación de Gil es injusta”.

- JAVIER SOLANA, ministro 
de Educación y Ciencia: “La 
Universidad coloca”.

‘Hay mucho campo para demostrar si se tiene arte sin llegar a herir a una persona”, según la tonadillera

Isabel Pantoja: “No vi el programa de
Martes y Trece porque no me iba

MADRID. (Efe).- “No vi el 
programa de Martes y Trece 
porque sabía que no me iba 
a gustar”, ha declarado Isabel 
Pantoja a la revista “Hola”, en 
una larga entrevista en la que 
señala que “hay mucho campo 
para demostrar si se tiene arte 
sin llegar a herir a un ser 
humano”.

La tonadillera, que asegura 
que a ella no le afectó la paro
dia que de ella y Encama Sán
chez hicieron el dúo de humo
ristas, afirma que se retirará una 
temporada de la canción por
que “así te reciben luego con 
más cariño”.

La Pantoja manifiesta su 
deseo de adoptar una niña, “a 
la que llamaría María Isabel, 
como yo”, y dice de su relación 
con Paquirrín, su hijo, que ellos 
no tienen ningún secreto y son 
muy buenos amigos.

semana publica un reportaje de 
ambos durante un paseo por 
el Central Park de Nueva York, 
en el que compartieron el abri
go del cantante para protegerse 
del fiío.

Mientras para Chabeli, que 
participa junto al cantante en 
la promoción de la película “Ta
cones Lejanos”, “Miguel es de 
lo mejor que he tratado en mis 
veinte años”, el mayor de los 
Bosé encuentra a Chabeli “mo
nísima, con un tremendo encan
to”.

“La verdad -le dice Bosé a 
Chabeli- es que no corresponde 
tu personalidad y tu manera de 
ser a la imagen pública que se 
ha dado por ahí. No se ve tu 
lucidez, no se ve tu desparpajo 
de un chica de veinte años, no 
se ve tu naturalidd, tu vitalidad, 
tu grandísima curiosidad por 
todo,...”.

Chabeli y Bosé Richard Gere espera un hijo

a gustar”

Isabel Pantoja.

“Ha nacido una verdadera 
amistad” entre Chabeli, la hija 
de Julio Iglesias e Isabel Preys- 
1er, y Miguel Bosé, según la 
revista “Lecturas”, que esta

Dos guapos famosos, la 
modelo Cindi Crawford y el 
actor Richard Gere, que fueron 
noticia hace quince días por su 
rápida e inesperada boda, anun-

cian ahora en “Semana” que 
serán padres a principios del 
próximo verano.

El bebé no necesitará traer 
un “pan bajo el brazo” porque 
su famosa mamá, quien espera 
que su cuerpo no se deforme 
con el embarazo, gana al cabo 
del año la nada despreciable 
suma de 500 millones de pese-

tas.
En cuanto al padre, el famo

so protagonista de “Oficial y 
cabllero”, ha reconocido que 
“uno se enamora y se da cuenta 
de que si quiere casarse y tener 
un hijo, tiene que volverse res
ponsable y dejar de lado todas 
las tonterías y excesos a los que 
eras aficionado”.
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Dos camiones y 
siete coches 
colisionan en 
cadena en 
Alcázar

CIUDAD REAL (Efe).- Cer- 
ca de nueve vehículos, entre 
ellos dos camiones cisterna, uno 
de ellos cargado con gas-oil, se 
vieron implicados ayer en una 
colisión en cadena en la carre
tera que une las localidades ciu- 
dadrealeñas de Alcázar de San 
Juan y Villafranca de los Caba
lleros.

Según informó ayer el Ser
vicio de Emergencias de Alcá
zar de San Juan, el accidente 
se produjo sobre las 7:30 horas 
de ayer, cuando un vehículo fre
nó al ver como otro coche se 
.^alía de la calzada debido al 
hielo que había en la misma 
y chocar contra este último el 
resto, debido a la intensa niebla 
que había en la zona.

En el accidente no hubo nin
guna víctima mortal, aunque sí 
un número indeterminado de 
heridos de diversa considera
ción, a una de las cuales le fue 
amputada una pierna. Entre los 
vehículos que se vieron impli
cados se encontraba un camión 
cisterna y otro de CAMPSA.

Conferencia 
sobre la 
Agricultura ei 
siglo XX en 
Económicas

La suerte llegó a pensionistas y clientes de la Caja con nómina. La 
J Caja de Albacete celebró ayer el sorteo final de las campañas “Servicio Nómina” y “Pensión 

Extra” ante el notario José Martínez Cullell. El sorteo va destinado a premiar la confianza 
de pensionistas y empleados, con premios de considerable importancia: 100 pagas extras 
de 75.000 pesetas para los que perciben su pensión a través de dicha entidad y 40 de 

150.000 pesetas para clientes de nóminas, así como diversos viajes. luis miguel

El próximo día 21 de; 
a las 12 horas de la mi 
se pronunciará una coníai 
en el aula magna de la Fa: 
de Ciencias Econóraa 
Empresariales de Alban 
la Universidad de Casi 
Mancha.

El encargado de dicha: 
tación será el profesor C 
Barciela López, catedrátí 
la Facultad de Ciencias i 
nómicas y Empresariales! 
Universidad de Alicanteyi 
no de la misma.

El tema de la confereiw 
va por título “La Agrial 
Española en el siglo XX".

Y a la misma están iroi 
todas las personas inters 
en este tema, así con» 
dianles tanto de Econí 
como de otras disciplinas,] 
cipalmente las ingeniería 
nicas. Agrícola y Forestal

endr£. 

¡Má¡ 
inve 
la: 
cenf te

 5‘

tarso p 
ela ai 

gara las 
e Sanie 
prers/ÓJ 
tes de f

ÍSe tra

jetará 
ííraest:
60 qi

¡La esl 
preside 
ente, y 
«les: 1

1 hospi 
¡ca pai 
¡60 ai 
: largae SjUn equipo de 

extracciones del 
Banco de Sangre 
se desplazará a 
Fuentealbilla

Para el conocimiento de 
todas aquellas personas donan
tes de sangre y de todas las 
que se sientan solidarias con 
esta humanitaria labor, aun no 
siendo donantes, el próximo 
martes, 14 de enero se despla
zará un equipo de extracciones 
del Banco de Sangre a la loca
lidad de Fuentealbilla, para 
poder atender a quien desee 
efectuar su donación de sangre.

El horario será de 5 a 8,30 
horas por la tarde en el Ayun
tamiento de la citada localidad, 
y la sangre extraída se utilizará 
para cubrir las necesidades del 
Hospital General de Albacete.

Exposición de 
óleo y acuarela

Desde el próximo día 14 y 
hasta el 31 de enero permane
cerá la exposición óleo y acua
rela comic, en la.s salas de la 
Delegación de Cultura. Dicha 
muestra pertenece a Isabel 
Cuesta Montoro, albacetense, 
que presenta una colección de 
veinte acuarelas tipo comic y 
siete naturalezas al óleo.

“He creado estos personaji- 
llos que espero os sean tan sim
páticos como lo son para mí, 
en todo ello he puesto mi fan
tasía mezclada con un poco de 
realidad”.

■ Si ya el tráfico se pone 
imposible todos los días, ayer 
fue peor todavía al quedar 
cortada durante casi dos 
horas la calle Salamanca, 
desde el paseo de La Cuba.

■ Un carnión tuvo que 
subirse a la acera porque no 
cabía en la calzada (ocupada 
como siempre por vehículos 
en descarga) y se rompieron 
varios ladrillos quedando la 
rueda aprisionada.

■ El espectáculo de la 
grúa levant. ido el camión 
congregó a docenas de per
sonas a las que sólo les faltó 
aplaudir cuando terminó la 
historia. Ya se sabe que en 
este país el trabajo está muy 
bien mirado: mientras uno 
trabaja hay muchos que 
miran.

■ La convocatoria de Geli 
para la selección absoluta de 
futbol pone una vez más al 
Albacete Balompié en el 
candelero a nivel nacional.

■ No hay mejor promo
ción de la ciudad y provincia 
que la que está llevando a 
cabo el equipo blanco, 
haciendo que el nombre de 
Albacete suene mucho y 
bien: y no sólo para sucesos 
y desgracias. El fútbol está 
resultando la mejor y más 
barata campaña de publici
dad para Albacete.

■ A ver si las cosas se 
dan bien mañana frente al 
Zaragoza v sigue la buena

Pniblemas de camión.

racha. Seguro que miles de 
aficionados estarán en el 
campo para dar fe del éxito... 
y los que no puedan o no 
quieran, ya saben que el 
lunes tendrán la mejor infor
mación gráfica \ escrita en 
nuestro periódico.

■ Lo que lodos sabíamos 
lo ha confirmado con datos 
fiables el delegado de Sani
dad; el catarro ha lomado 
la ciudad y no perdona a 
nadie. Para colmo, cuando 
se trabaja en un sitio cerrado 
si uno coge el intncu/n lodos 
los compañeros lardar poco 
en caer. La únca solución 
es meierse en la cama y 
sudar; pero no siempre es 
posible apariarse del mun
danal ruid(í..

.3
*

Ei reloj repite la melodía del Concierto de Aranjuez.

Protestas en Aranjuez pon 
continuo sonido de un reH
ARANJUEZ (Efe).- Los 

vecinos de la Plaza de la Cons
titución de Aranjuez han mani
festado, casi por unanimidad, 
que están hartos y hasta pueden 
llegar a “odiar” el Concierto de 
Aranjuez desde que el Ayun
tamiento les "obliga” a oír sus 
compases 48 veces al día.

Este odio en ciernes de pací
ficos convecinos tiene como 
causa común el reloj del Ayun
tamiento. que desde hace tres 
semanas martillea sus oídos, 
cada hora y cada media, con 
la misma melodía del Concierto
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cuando el silencio 
notas como si fuese 
resonancia.

Hasta el Partido 
pedido oficialmente J 
que elimine el som J 
desde la medianoche J 
íx:ho de la mañana. ^J 
los vecinos de la . J 
Constitución, pueda J J 
derecho al desean^-1" J 
debe velar la Co^ 
dicen en una nota os 1 
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